New Revelation recieved by Bertha Dudde

Proclamations No. 0182 - 0260

Please take special notice of the fact that God’s Words addressed to us are non-denominational.

The contents of this publication by no means intends to attract members of any Christian religious affiliation nor to recruit members into any other religious affiliation.

Its sole purpose is to make the present-day Word of God accessible to all people.

Between 1937 and 1965 Bertha Dudde was permitted to receive and record 9030 individual proclamations on a daily basis.

The publication of the proclamations was made possible due to the active support of the many friends of God’s New Revelation.

May this Word of God become a blessing to many people. (Also see B.D. No. 4015)

Distribution of the proclamations is very much desired. Only complete and unaltered proclamations must be passed on. (Also see B.D. No 8899)

‘He that hath My commandments, and keepeth them, he it is that loveth Me .... and I will love him, and will manifest Myself to him ....’ John 14, 21

The Publishers, Hans-Willi Schmitz and Wilhelm Wegers

http://en.bertha-dudde.org/

Autobiography of Bertha Dudde

At the request of many friends Bertha Dudde wrote the following biography in 1953:

I have been writing messages received through the inner Word since June 15, 1937. In answer to the many requests of my friends I will give you a picture of my earthly life, a short explanation of what I received spiritually, and my own feelings about all this.

I was born April 1, 1891, the second oldest daughter of an artist of Liegnitz in Silesia, today's Poland. I had a normally peaceful childhood, with six sisters in our parent’s home. I learned the cares of life at an early age. The desire to make money to help my parents made me learn the trade of a seamstress. As the financial needs of my parents continued, so did the burden, and in this way I made myself useful.

My parents belonged to different denominations. Father was a Protestant - Mother a Catholic. We children were brought up in the Catholic faith but never experienced pressure or force to follow the practices of the church so that each child in later years was able to pursue their own chosen course.

I myself was religious but could not accept the doctrine of the Catholic system although I respected the church. I could not represent something on the outside that my inner conscience had not accepted. So I did not continue to attend church, heard little preaching and had no knowledge of the Bible. I did not read any religious books or scientific literature and did not join any other group or religious sect.

Anyone knowing the Catholic teaching knows what a conscious struggle one finds himself in when he wants to release himself from it. I was not spared from this either. But the question as to what is the Truth and where it is to be found, remained.

Often when I prayed the Lord's Prayer I would beseech the Lord to allow me to find His kingdom. This prayer was answered in June 15, 1937, as I prayed quietly and waited for the inner voice. In this attitude I persisted often, for a wonderful peace came over me and thoughts which came to my heart, not my head, gave me comfort and strength.

Still I did not know that these thoughts were given to me until, in a strange dream I experienced something which later proved to be the Truth and caused me to write down these thoughts.

So on a certain day as I listened inwardly a stream of words came to me, which I wrote down. This was the first message I wrote which started like this: "In the beginning was the Word, 'a Te-Deum' to the Creator of Heaven and Earth."

Then came doubt, …. did you write this by yourself? In short, I have wrestled, prayed and gone through many struggles, but again and again the words came to me like a stream, a wisdom, which made me tremble. Then God Himself took away my doubts. He answered me and I acknowledged Him as our Father, in His Word. My faith grew, doubt diminished, and I received and wrote daily.

The contents of the writings were beyond my understanding. Phrases, which I had never heard of or read about, strange and scientific expressions and references continually came to me. Then came unheard of expressions of the Heavenly Father's Love giving refuge and providing enlightenment to all the questions of life.

The Words came to me in the following manner: After sincere prayer and a short period of composure I listened inwardly. Thoughts then followed coming to my mind, clearly, distinctly, and the words flowed smoothly always three or four, one after another, like writing a radio announcement or a weather report, slowly so that I could easily keep pace, writing line after line.

Now I write the words in shorthand as a dictation without having any constructive or intellectual part in it. I am in no way in a 'trance', nor do I even form the sentences, but it comes to me one word at a time, neither do I understand the context while I am writing the words down.

After days, sometimes weeks, I transcribe the shorthand writings into longhand without changing or correcting a syllable. Each dictation takes about half an hour. I must stress that this could not happen forcibly or in a state of ecstasy. It all takes place simply and consciously, without any excitement or influence of my own will. I can interrupt myself at any time and finish the sentence after hours or days without reading the previous writing the dictated words continue again.

My will is under no compulsion, all that I desire is to serve God and do what His will wants me to do.

I can truthfully say that I was led into this Truth, and these concepts were, in every respect, foreign to me. It was only after years that I found confirmation of what I received when I came to know the writings of Jacob Lorber. No one can imagine my joy when I discovered the literature of Jacob Lorber; ‘The Great Gospel of John’ and ‘The Youth of Christ’. Then I understood that other people were also given the Word of the Lord, that God had spoken to His children at all times and that God will continue to do this in His endless love and mercy.

I found in Lorber's writings the same as was given to me. I often could not understand the Word that came to me, but in His love the Heavenly Father gave me the explanation. How wonderful are the innumerable manifestations in which the Father displays His exceedingly great goodness.

It became clear to me that my limited education due to lack of money, and my lack of time to read good books or visit performances, became my advantage. I was now able to concentrate on my work from early morning to late at night, and each day I received that precious spiritual Word without knowing for whom I received it.

It is because of my ignorance of the Bible and the Catholic doctrine that I accepted the Word from above without resistance. In my experience, an earnest Catholic or Protestant whose knowledge is rooted in dogmatic theories is too much bound to dogma to accept and embrace divine revelations without resistance.

Still, there are scientists at several faculties who earnestly discuss these divine teachings with increasing interest. Their interest not only concerns the irrefutable explanation of the origin of matter and the possibility of its dissolution, but also the principle of the wrong teachings of different religions, systems and confessions. In the messages I received, these errors are recorded and everyone is urged to give instructions concerning these doctrinal errors whenever there is an opportunity. But everyone is free to take the Lord's Word to heart or not. But whoever understands the spirit in the Father's Word and does not act accordingly increases the distance between himself and the Father even more. When he does not follow the warning Words of love he puts himself inevitably under the law. He will also, in the same measure, lack in grace by disregarding God's commandment of love.

In God's grace people are led anew to the Gospel, which emphatically points out the purpose of man's being. For the merciful love of God seeks to save all who still can be saved before the turning point comes. And it will come. The end-time which seers and prophets have proclaimed is now here. According to the revelations given to me, the Lord does not differentiate between His children. ‘Come ye all to Me’ sounds His call and blessed is he who hears His call and follows Him. God loves His children. He wants to make them all happy, even when they do not want to know Him.

Recorded November 22, 1953

Bertha Dudde

Bertha Dudde was permitted to leave her earthly shell on September 18, 1965 to return to the Father’s heavenly house.

Índice

0182 - Exortação à persevere.... Conhecimento Espiritual....

0183 - Lutas físicas e mentais.... Blinded....

0184 - Exams....

0185 - Old Testament....

0186 - Pura Verdade.... Assine.... Miracle....

0187 - Sacred Halls.... Bênção do Trabalho para os Seres Espirituais....

0188 - Oração....

0189 - Proteção contra erro.... Admoestação para rezar....

0190 - Efeito em espíritos ignorantes....

0191 - Estudantes.... Ricos e pobres.... Pound....

0192 - (continuação em No. 191) Notas....

0193 - Inimigos da Humanidade.... Battle.... "A vitória é sua...."

0194 - Ensinar em constraint....

0195 - Amor do Salvador.... Olhando com olhos espirituais....

0196 - "À medida que você mede, ele será medido para você...."

0197 - Earthball.... Thunder Voice....

0198 - A batalha da luz com a escuridão....

0199 - (Continuação do No. 198) Luta da luz com a escuridão....

0200 - (Continuação para Nº 198 e 199) Luta da luz com a escuridão....

0201 - Palavras do Salvador.... Weather Clouds....

0202 - Os demónios caminham pelo universo.... Oração....

0203 - Almas erradas no espaço etérico.... Luz e Trevas.... Além.... Light....

0204 - Land of Peace.... Gabriel....

0205 - Firmamento....

0206 - Mensageiros.... Oração.... Exortação....

0207 - Poderes malignos.... Bens terrenos.... Treasures for the Hereafter....

0208 - Despertar da Noite.... Role model.... Notas sobre as atividades....

0209 - "Eu preciso de ti...."

0210 - Fonte do Amor.... Perigos.... Power of Love....

0211 - Advertência.... Amor do Salvador....

0212 - Alerta contra as forças do mal....

0213 - Proteção Intelectual.... Advertência....

0214 - Subordinado à Vontade do Mais Alto....

0215 - Efeitos da Palavra de Deus....

0216 - Incarnação....

0217 - A percepção do funcionamento de todos os seres....

0218 - Ensinando a criar o bem espiritual.... Cognição....

0219 - "Permanecer activo no amor...."

0220 - Oração em confiança em Deus.... Proteção Espiritual....

0221 - Palavra do Salvador.... Estrela guia em uma noite escura....

0222 - Atividade de bênção....

0223 - Treasures....

0224 - (continuação do No. 223) God's means of knowing....

0225 - (continuação dos nos. 223 e 224) Os meios de Deus para saber....

0226 - Disposição extraordinária.... A Doutrina Cristã Transformada em Química_Terrestre

0227 - Hora do Nascimento de Cristo.... Renascimento Espiritual....

0228 - Fácil recolha.... Blessings of Faith....

0229 - Vida terrestre para promoção.... O sofrimento dos Amigos Espirituais....

0230 - Dias difíceis para a paciência - Humildade - Meekness.... Atividade amorosa no tempo de graça....

0231 - Tarefa na vida após a morte.... Poder do amor....

0232 - Morte de Ludendorff....

0233 - Fé - Esperança - Amor.... Preocupação com os fracos e errados....

0234 - Estas manifestações são um sinal do amor divino....

0235 - Confiança em Deus.... Bênção da oração....

0236 - Luz é vida.... Intervenção dos mensageiros de Deus.... Véspera de Natal....

0237 - Sun.... Divina Luminosidade.... Luz e Amor....

0238 - Seres da vida após a morte.... Pedido de ajuda....

0239 - Efeito na vida após a morte.... Efeito sobre o Ignorant....

0240 - Deus e a Natureza.... Trabalhando conscientemente para a perfeição....

0241 - Tudo depende da Sua bênção....

0242 - Divina Verdade.... Ciência....

0243 - Comemore a morte....

0244 - Recolha sob energia própria.... sem influência externa....

0245 - Livro: Jesus™ Infância

0246 - Deus-crianças.... Pai - Filhos.... Admoestação - Task....

0247 - Erros.... Caminhada do Próprio Senhor.... Proclamação de um Sábio Discípulo....

0248 - Conhecendo a verdade não sem a oração.... Como você pede, será dado a você....

0249 - Sem luz, sem vida.... Escuridão na vida após a morte....

0250 - Suffering.... Participação no trabalho de redenção.... Sofrimento e alegria de curta duração....

0251 - angústia das almas na terra.... Ajuda através desta ligação....

0252 - Misery of Souls.... Serviço e compromisso.... Salários....

0253 - Lutando pela verdade.... Ajuda através da oração....

0254 - Stars.... Leis da natureza.... Pesquisa em vão....

0255 - Forças malignas.... Good Spirit Beings.... Razões e milagres das manifestações....

0256 - Advertência.... Trabalhando contra a Palavra de Deus.... Aviso sério....

0257 - Conduzir o navio da vida sem um leme.... Palavra de Deus.... Glory....

0258 - Stars.... Onde estão as almas.... Sunlight....

0259 - FatherWords.... Anúncios....

0260 - Separando do mundo....

Exortação à persevere .... Conhecimento Espiritual ....

B.D. No. 0182 de 16. novembro 1937 do Livro No. 5/6

Eis que, meu filho, tudo o que você começa tem a bênção de que seu pensamento está constantemente voltado para o espiritual, e quem se esforça desta maneira, suas ações serão no sentido do mais alto. Se você abandonar este caminho, inúmeras possibilidades se perderão para você .... Sua vida vai passar, mas não em parte tão avaliada como agora é possível para você neste caminho. E como não se trata apenas da sua salvação, mas da salvação de muitas crianças terrenas, você deve perseverar .... Pois você pode trabalhar incrivelmente na Terra. Não temos qualquer possibilidade de lhe transmitir ainda melhor o conhecimento espiritual, só podemos sempre cumprir as leis que o nosso Senhor e Salvador nos deu, e nesta união consigo esgotamos todas as possibilidades que se aplicam ao seu avanço. E, mais uma vez, cabe a sua vontade de receber cada vez mais .... o trabalho sobre si mesmo .... a conexão cada vez mais profunda com Deus .... irá permitir que você também penetre cada vez mais profundamente nas verdades divinas .... para você assim nos dar a oportunidade de transmitir novamente todos os ensinamentos a você, como o Salvador nos instruiu a fazer.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Lutas físicas e mentais .... Blinded ....

B.D. No. 0183 de 16. novembro 1937 do Livro No. 5/6

E grande e poderoso é o Senhor que te criou .... mas pequeno e impotente é aquele que não O quer reconhecer. E, portanto, podeis sempre confiar no Senhor para que Ele, no Seu poder e glória, vos ajude, filhos Seus, contra o que não vem d'Ele, se apenas um grito .... um pensamento pleiteante vem a Ele por ajuda .... Porque o que Ele criou existirá segundo a sua vontade, e qualquer bem terreno apegado a vós deve ser entregue quando mencionardes o reino de Deus. Pois só o ser humano é valorizado, não as suas posses ...., mas onde Deus olha para o coração nada ficará escondido dos olhos do seu Pai. E seguireis de bom grado para onde o Pai celestial vos conduzir, pois Ele guia justamente aqueles que n'Ele confiam. Louvado seja, pois, o Senhor, que no amor divino instrui cada um a encontrar o lugar na terra que o serve para a sua salvação. Aquele que se esforça pela perfeição deve servir .... e estar sempre preparado para suportar para o Senhor. É indizivelmente amargo para aqueles que querem preparar suas vidas para si mesmos, serem excluídos de Sua graça paternal .... Aqueles que acreditam que não precisam do amor de Deus, que acreditam que estão no controle de si mesmos e do seu destino, o Pai estará distante deles até que também eles, num reconhecimento silencioso da divindade, peçam o amor do Pai. Só então esse amor será voltado para eles, a fim de desencadear a graça em virtude da qual o ser humano conseguirá escalar cada vez mais alto.

Para estes pobres iludidos ainda há grandes lutas pela frente, de natureza física e espiritual, pois só assim eles podem ser apontados para o seu Criador .... Só assim eles abrem os olhos e os ouvidos aos seus amigos espirituais para finalmente serem mostrados o caminho certo por eles .... Sem sofrer quase ninguém se aproxima do Pai celestial .... Tu, meu filho, terás a graça de conhecer o teu Salvador perto de ti quando estiveres cheio de amor por Ele .... Seu coração se alegrará por poder permanecer em contato constante com Ele, mas entregue a Ele tudo o que é querido e valioso para você .... e sua vida será sempre mais rica, pois o sol da graça então brilhará sobre você por toda a eternidade.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Exams ....

B.D. No. 0184 de 17. novembro 1937 do Livro No. 5/6

Eis, minha filha, em todas as dificuldades da tua vida está um destino profundo, e para o cumprires deves suportar com paciência tudo o que o Senhor te impõe. O desejo de estar perto do vosso Pai celestial como uma criança surge freqüentemente em vós, e isso também inclui a submissão voluntária às ordens. Deus envia estas provas aos Seus filhos a fim de aproximá-los cada vez mais de Si mesmo, pois todas elas são pedras de toque no caminho terreno, cuja superação só pode levá-lo adiante no seu esforço .... E nada é ordenado pelo Pai celestial em Sua sabedoria sem propósito, mesmo que você não consiga entendê-lo .... Portanto, você deve se submeter às Suas instruções com confiança cega em Deus, isso será apenas uma bênção para você.

E agora, minha filha, ouve os nossos ensinamentos: Se o Senhor envia Suas próprias palavras de salvação e elas não são aceitas por falta de entendimento .... a conexão interna com seu Criador .... então deixe as Suas provações vir sobre eles a fim de convencê-los da Sua vontade .... pois com que frequência o ser humano acredita que pode escapar de um poder superior .... antes que ele próprio tenha de perceber que o seu destino está em mãos que não as suas. E uma e outra vez o Senhor, em Seu amor, volta Sua misericórdia para com os filhos terrenos. Preencher corretamente o curto tempo na Terra, ou seja, segundo a vontade de Deus, com a constante busca da perfeição é o bem mais alto que o ser humano pode chamar de seu, se estiver apenas na sua vontade. E uma e outra vez Deus dirige os seus pensamentos para o território espiritual .... ele é tão frequentemente avisado e apontado para a eternidade .... Se ele está apenas um pouco disposto a servir ao seu Senhor e Criador, ele encontrará o caminho certo em virtude do amor de todos os seres espirituais que o acompanham em seu caminho pela vida para sua proteção.

Render-se mais à voz interior e não lutar contra pensamentos que apontam para a vida após a morte .... sobre a vida após a morte .... são dirigidas. Tais pensamentos chegarão a todos .... e estes pensamentos devem tornar-se queridos e familiares para si .... em vez de te assustarem e de não quereres rejeitá-los .... Quem, preocupado com a salvação da sua alma, faz tudo o que o ajuda a progredir espiritualmente, não espera ansiosamente a morte da vida com terror .... ele só vê nela a entrada em outra vida que cumprirá o desejo do seu coração de estar unido ao seu Senhor e Salvador. Portanto, não preste atenção à tribulação na terra .... é apenas um meio de guiá-lo no caminho certo que o conduzirá à paz eterna.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Old Testament ....

B.D. No. 0185 de 17. novembro 1937 do Livro No. 5/6

Seu bem espiritual aumentará se você voluntariamente se confiar a nós e permanecer unido ao seu Salvador em constante amor. Temos a missão de iniciar-vos nos ensinamentos do Antigo Testamento.

Antes de o Salvador se tornar homem, Deus deu Sua voz aos Seus profetas e transmitiu Seus mandamentos através deles. Eles foram ensinados que o Messias estava vindo, de Quem toda a salvação deveria vir para a humanidade. Mas de modo algum o Senhor Deus os encarregou de dar conhecimento dos pecados dos pais ..... Assim como Deus fala aos Seus hoje, Ele sempre disse às pessoas para caminharem com fé e amor pelo Criador. E, no entanto, surgiram documentos através de pessoas que se destinavam a testemunhar a vontade do Senhor ..... Poderia ser chamado de presunçoso se tais escritos não tivessem sido criados com a melhor das intenções para servir ao Senhor e Criador do céu e da terra.

E agora estes ensinamentos levam à negação de tudo .... mesmo as palavras do próprio Senhor, que as deu às pessoas como uma bênção através dos Seus profetas. Portanto, não rejeite o que foge ao seu julgamento .... Que Deus governe de novo e aceite o que Ele lhe envia em palavras claras que irão ao seu coração e que o penetrarão mais do que o livro dos pais. Mas também errar nesta .... o que você não entende, não julgue .... Não rejeite, pois você também pode rejeitar muita verdade com ela .... Em nenhuma casa devem faltar as palavras de Deus, mas mesmo que o livro antigo já não lhe dê o que pode ser reconfortante, não o rejeite mesmo assim .... o tempo passou por cima dele e com ele também a maneira de falar das pessoas .... Não negueis a Palavra de Deus, mas orai fervorosamente ao Pai para que possais ler em Iluminação .... para que possais compreender correctamente o que Ele vos deu através dos profetas .... e que os ensinamentos da verdade possam ser-vos transmitidos. O amor do Pai divino sempre encontrará caminhos e meios para que Seus ensinamentos entrem nos corações da humanidade e para protegê-la do erro, Ele guiará seus pensamentos se você só quiser entender corretamente e se você só quiser receber verdades divinas do Livro dos Livros e não entender humanamente as fraquezas e falhas da humanidade.

Somente o pensamento puro e honesto voltado para Deus garante a veracidade das palavras que Deus transmite em amor através de Seus instrumentos às crianças terrenas. Se este pensamento está misturado com esforços terrestres .... Se não estiver voltada exclusivamente para o Pai celestial, então qualquer trabalho feito pelas mãos humanas não será mais puramente divino, mas sim humanamente errado .... e isto explica os ensinamentos espirituais que tantos pesquisadores espirituais se recusam a aceitar.

Mas novamente, a ciência não é capaz de sondar o que é verdade e o que é falso conhecimento de doutrina .... só é dado àqueles que se refugiam no Pai celestial e Lhe pedem esclarecimento. A estes Ele não negará a graça e os guiará pelo caminho certo .... o caminho do conhecimento.

Portanto, entrega-te com confiança às nossas palavras, e presta atenção a tudo o que Deus te prepara para te proclamar a pura verdade.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Pura Verdade .... Assine .... Miracle ....

B.D. No. 0186 de 18. novembro 1937 do Livro No. 5/6

Chegará o tempo em que vos será revelado o que o Salvador tem pretendido para vós no Seu amor. Então você deve ser capaz de acreditar tão profundamente que seu coração não será mais incomodado por dúvidas. É aqui que o nosso esforço e os nossos esforços conduzem, para vos transmitir tal força através de proclamações que aceitem como verdade pura tudo o que vos é oferecido. Repare que tudo o que o Senhor lhe envia revive o seu espírito .... que você foi capaz de tirar conforto das Suas Palavras em muitas horas .... que você só foi ensinado pelo Salvador o que corresponde à sua capacidade .... O Seu trabalho será completado com tais dons que vos introduzirão à verdade mais profunda e vos transmitirão conhecimento espiritual para que reconheçam a grandeza do Seu amor e poder.

Esforce-se por esta fé profunda, que é a base para o seu trabalho futuro. E agora esteja pronto para receber:

Sempre e para sempre os ensinamentos de Deus existem, e sempre o Senhor encontra aqueles que O servem e ajudam a espalhar os seus ensinamentos entre a humanidade. Mas o coração e o ouvido humanos nem sempre estão prontos para aceitá-los. Os milagres que o Senhor já realizou .... raramente eram reconhecidos como tal .... No tempo de Cristo aconteceram muitos milagres, e mesmo assim apenas alguns se voltaram para Ele, pois o homem é endurecido pela influência do mal e acredita mais nisso do que o seu Criador. Bendito seja, pois, aquele cujo coração está aberto a tudo o que vem de cima .... que, crendo no Salvador, coloca a sua obra na terra ao serviço do Senhor. O Senhor iluminará todos estes e lhes dará forças para trabalhar segundo a Sua vontade para a salvação dos filhos dos homens .....

Desta forma, você também experimentará um progresso constante e cumprirá seu destino dia após dia. Receber as palavras de Deus é a tua garantia de que o Senhor está contigo com a Sua graça e te abençoa. Humildemente, de boa vontade e devotamente aceite tudo e obedeça aos mandamentos do Senhor .... e a tua fé tornar-se-á cada vez mais forte, o que te levará para cima.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Sacred Halls .... Bênção do Trabalho para os Seres Espirituais ....

B.D. No. 0187 de 18. novembro 1937 do Livro No. 5/6

Então começa em nome de Deus. Todos estão aqui quem o seu coração procura .... Você tem que lutar contra as tentações novamente, isso torna a sua recepção mais difícil, mas só permaneça unido a nós no amor, então você também será ajudado em todos os momentos. Agora tenta seguir-nos: Nós preparamos cuidadosamente o que você deve receber, e só precisamos da sua atenção.

Em salões sagrados habitam todos aqueles a quem as nossas palavras trouxeram bênçãos. O mesmo lhe será concedido se você lutar pelo seu Salvador, pois uma vida de glória foi preparada para os Seus lutadores .... Rodeados pelo amor do Salvador, eles só desejam ver a luz eterna .... o Senhor e Criador do céu e da terra face a face .... Inúmeras almas vos imploram que os ajudeis a sair do seu sofrimento, do poder das forças do mal. O caminho é ainda tão longo para todos eles até chegarem ao lugar onde a felicidade eterna lhes é concedida .... É-vos oferecida a oportunidade de redimir um grande número destes pobres através do trabalho inquieto na Terra, no entanto, podeis apontar a muitas, muitas pessoas para trabalharem também no amor por tantos seres espirituais .... Através da oração e do caminhar devoto sobre a terra a força de todos os seres aumentará sempre .... Nenhum de vocês pode medir o efeito benéfico que uma vida de esforço espiritual tem sobre os seres espirituais circundantes .... , pois tantos que estão ligados aos seres que ainda estão na Terra através da sabedoria de Deus participam na sua vida terrena e esperança e anseiam que todos eles se voltem para o Pai divino .... A sua actividade no além é, afinal, a preocupação constante com estas crianças terrestres .... e o seu esforço espiritual no além é também apenas para a salvação das almas das crianças terrestres que lhes foram confiadas. Muitas vezes é uma luta difícil para tais almas, e se puderdes intervir de uma maneira útil .... onde possais transmitir os nossos ensinamentos aos vossos irmãos e irmãs na Terra, numerosos seres vos agradecerão por isso, e por isso seguem o vosso esforço com constante preocupação e esperança. Oh, se vocês, humanos, só poderiam começar a medir quantas bênçãos podem dar com o vosso trabalho .... doravante só servirias ao Salvador e serias absorvido no amor pelos teus semelhantes .... e em todos os momentos vocês só se esforçariam para criar glória eterna para vocês mesmos.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Oração ....

B.D. No. 0188 de 19. novembro 1937 do Livro No. 5/6

Nós o apoiamos o melhor que podemos, e por isso todo o seu medo e preocupação é desnecessário, apenas a sua oração é importante .... se você sempre se refugiar nela, você pode ficar sem preocupações, pois aquele que pede esclarecimento do fundo do seu coração será sempre ouvido.

Querido filho, forças espirituais temporárias querem reclamar de ti, que queres dar-te ensinamentos sublimes da sabedoria de Deus. Preste atenção à forma como estes lhe estão a ser dados.

Em todas as dificuldades o Pai deu aos Seus filhos uma coisa .... oração .... Que prova de graça do Seu amor divino é a súplica a Ele! .... Ele dá a todos a possibilidade de obter ajuda a qualquer momento, apenas virando o coração para Ele .... O Pai misericordiosamente vem ao encontro de todos os que O invocam em sua necessidade. Qualquer um entre vós que queira rejeitar esta graça está fechado a qualquer possibilidade de ajuda divina para facilitar o seu trabalho na terra. Deixado para si mesmo, ele não terá o conhecimento certo .... ele seguirá o seu modo de vida em erro e escuridão de espírito .... O que Deus vos deu através das bênçãos da oração é de tão inestimável valor para vós, pois estabelece a ligação entre o Pai celestial e os Seus filhos terrenos. Apenas uma pessoa iludida rejeita tais meios de graça .... Mas cada filho de Deus agradecerá ao Pai por esta grande evidência de graça do Seu amor e fará questão de aceitar com gratidão o que lhe é oferecido.

Em oração o Senhor quer testar você, pois o que você usa como forma de oração não é suficiente .... não alcança o Pai enquanto o teu coração não falar .... Só tem valor e efeito se você colocar todas as suas súplicas de criança na oração, seja em palavras ou em pensamentos .... Você deve sempre falar com Deus do coração, então Ele irá ouvi-lo e dar-lhe o que está de acordo com a sabedoria divina. Portanto, entrega com confiança todas as tuas preocupações ao teu Pai, que ouvirá a tua oração, pois ela te beneficia para a eternidade .... E submetei-vos sempre à Sua vontade. Pois só Ele sabe o que lhe agrada e lhe dará para que lhe traga bênçãos ....

Portanto, veja sempre em oração um presente .... a ponte sobre a qual o Senhor permite que você venha até Ele .... e use esta oportunidade o mais vezes que puder .... no final dos seus dias você vai perceber como foi abençoada a sua caminhada na terra através dela.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Proteção contra erro .... Admoestação para rezar ....

B.D. No. 0189 de 19. novembro 1937 do Livro No. 5/6

Sem cessar, ouvirás os nossos ensinamentos. Eis que Deus te dá segundo a Sua vontade, como é proveitoso para ti. Você pode ouvir a Sua Palavra uma e outra vez .... Suas amorosas instruções são oferecidas a você desde que sua vontade seja boa e você esteja disposto a servir ao Senhor, mas certifique-se sempre de continuar lutando por sua fé, pois você sempre receberá mais facilmente quanto mais firme você estiver na fé. Mexa tudo o que lhe damos no seu coração e verá que muita força fluirá para você através dele se você primeiro permitir que os ensinamentos tenham um efeito adequado sobre você ..... Pode parecer-lhe por vezes como se pusesse os seus próprios pensamentos por escrito, mas abstenha-se sempre de o fazer .... a protecção à sua volta não permite que o erro entre na sua escrita .... Estes serão ensinamentos preparados para muitos, e só a pura verdade surgirá através de vós ...., por isso, tende cuidado com tais pensamentos que só perturbam a vossa paz e também dificultam as nossas transmissões. Apenas uma coisa é necessária, que aceite tudo com profunda fé ...., que confie plenamente no seu Salvador, que não o deixe caminhar em erro, e que aceite com gratidão da Sua mão tudo o que lhe for dado.

Agora estejam prontos e ouçam: Mais uma vez um poder se elevou ao Senhor, no qual todos nós depositamos grande esperança. Uma vez que o teu coração tenha participado nesta grande obra de graça do Pai celestial, ele nunca a deixará ..... Os prazeres do mundo já não podem mais seduzir uma criança assim, pois viver na graça de Deus, caminhar diariamente na terra no Seu amor, é incomparavelmente mais precioso. Logo surge o desejo de penetrar cada vez mais no mundo espiritual, e o mundo terreno com suas tentações não dá mais ao filho de Deus nada que se iguale a essas bênçãos.

E, no entanto, o Pai admoesta uma e outra vez a não abrandar na oração, pois só através da oração constante se voltará a adquirir graça e força, e só assim o ser humano poderá realizar e alcançar a meta. Observe e reze! Para que você não sucumba ao tentador que constantemente procura afastar o ser humano do esforço divino. E através da oração, você sempre evitará todo o mal ao seu redor e só se tornará participante da graça do Senhor. Portanto, permanecei em oração e invocai o Pai para que vos ajude em cada pensamento, a fim de que Ele abençoe os vossos esforços e vos dê forças para crer.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Efeito em espíritos ignorantes ....

B.D. No. 0190 de 20. novembro 1937 do Livro No. 5/6

Na mudança dos tempos, o Senhor nos permite compartilhar com vocês o que deve lhes trazer alegria.

Há muitos na terra do Eterno a quem você ensinou uma maneira completamente diferente de pensar através do seu esforço. Com calma e cautela eles aparecem perto de você e prestam atenção em tudo o que você faz e pensa. E também neles começa um lento reconhecimento da sua situação e do seu destino. Os seus sentidos e aspirações estão agora direccionados para se adaptarem e entrarem em contacto com bons seres espirituais. O seu trabalho na terra já se tornou uma bênção para todos eles .... Vezes sem conta eles voltam para si e maravilham-se com a possibilidade da sua ligação ao além. Muitos gostariam de lhe explicar como a sua oração e o seu esforço tiveram um efeito sobre ele .... O raio de luz que emana de vós assim que a nossa ligação é estabelecida atrai muitas almas pobres .... eles ainda estão ligados à terra, e onde tal raio brilha para eles, lá eles se juntam .... Um pensamento querido, que dás a todos eles, dá-lhes sempre esperança e força para começar o trabalho sobre si mesmos e para se voltarem para a divindade no reconhecimento inicial.

O que você já dá a eles sozinho é infinitamente valioso e benéfico. Muitos gostariam de avançar e confiar-lhe as suas preocupações e os seus pedidos, mas agora ainda não chegou o momento .... não para eles, nem queremos perturbar a vossa paz. Estamos agora agindo no espírito do Senhor, que só desejamos dar-lhe o que é benéfico para você e sua paz de espírito. Mas se pudésseis ver a multidão daqueles que seguem os vossos esforços com esperança e trepidação, só isso vos estimularia a aproveitar a oportunidade de vos ligardes connosco o mais frequentemente possível.

Se ao menos pudéssemos trabalhar diretamente com as crianças da terra .... quantas bênçãos se seguiriam! Você pode sempre recorrer a nós com fé e confiança .... Inúmeras almas temem como nós que possais deixar este caminho, e na medida das nossas forças, estamos todos ao vosso lado para vos ajudar, por isso podeis continuar o vosso trabalho com grande confiança e não tendes de temer que o nosso apoio vos possa vir a ser retirado.

O amor de nosso Senhor e Salvador é tão imensurável, e Ele está sempre ansioso para dar o Seu próprio refresco e força na sua peregrinação ao verdadeiro lar.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Estudantes .... Ricos e pobres .... Pound ....

B.D. No. 0191 de 20. novembro 1937 do Livro No. 5/6

De acordo com nosso Senhor e Salvador, preparamos hoje para vós uma proclamação que vos permitirá representar até aos estudiosos que o vosso esforço é desejado por Deus e está no Seu bom prazer.

Algumas pessoas lutam duro e difícil pela sua existência, e outras têm a sua felicidade caída no colo e têm pouca compreensão pelas dificuldades e sofrimento dos outros. Se você acha que o Senhor os abandonou, olhe mais de perto e perceba que Seus mandamentos são cumpridos muito mais cedo onde as pessoas têm que lutar por sua vida diária do que onde lhes é concedido um destino fácil ..... E, portanto, note que o ser humano em preocupação tem muito mais probabilidade de dirigir seus pensamentos que levam à sua salvação ...., mas que todo pensamento de justificação diante do Pai celestial é desconfortável para a pessoa que vive uma vida despreocupada e que ele rapidamente a rejeita uma vez que ela preenche o seu ser interior.

Se você comparar agora como Cristo também tomou o Seu sofrimento sobre Si por amor à humanidade porque Ele queria facilitar o caminho das crianças terrenas através da vida, isso mostra como o Senhor queria sobrecarregá-lo com pouco sofrimento e como Ele se esforçou para reduzir esse fardo tomando pacientemente o sofrimento da humanidade sobre Si. A grandeza do Seu amor foi capaz de suportar o sofrimento de outros seres, e o Senhor permitiu que Ele mesmo fosse crucificado por outros. Consequentemente, todos aqueles que suportam o seu sofrimento na Terra .... piedoso e tolerante .... participar da obra da redenção de Cristo, pois só através do sofrimento é que uma pessoa atinge a perfeição .... através do sofrimento milhares e milhares de almas serão salvas para o reino eterno. Mas o outro, que não é sobrecarregado por nada, receberá pouca bênção de sua vida na Terra, pois se fecha de todas as admoestações que lhe chegam ao coração e fica muito aquém daqueles que não estão sofrendo.

Se você perguntar por que o Senhor cuida dos Seus de forma tão diferente, por que Ele deixa um amadurecer na adversidade e na aflição, mas mantém o outro de tristeza e sofrimento, o próprio Senhor lhe responderá: "Eu dei a cada homem a sua libra, para que ele possa fazer uso dela". Tal como um homem se volta para Deus, assim lhe será dada ....

"E há alguém entre vós a quem eu não tenha batido no coração? .... Há alguém entre vós a quem eu não me tenha aproximado para ser recebido por ele?"

O pobre dá do pouco que tem .... mas o rico deixa que aqueles que vêm até ele perguntem em vão. E assim o Senhor é recebido pelos pobres, mas rejeitado pelos ricos, sempre que Ele procura a sua admissão. E agora o Senhor menciona aqueles que O serviram fielmente, e está longe daqueles que, em obstinação, não quiseram ouvir o Seu chamado. Mas em breve você vai experimentar como o Pai protege os Seus e os informa do Seu amor .... Então você também, que há muito hesitou em receber o Senhor em seu coração, despertará. Pois o seu tempo na Terra é curto. (Interrupção)

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

(continuação em No. 191) Notas ....

B.D. No. 0192 de 21. novembro 1937 do Livro No. 5/6

Mas agora diferentes poderes estão em ação no coração humano, o bem está lutando contra o mal, e muitas vezes o mal tem grande poder sobre o ser humano .... É muito mais fácil para uma pessoa aceitar o que a afasta do Senhor se as circunstâncias externas da vida não a levam a pedir ajuda ao Senhor através da oração sincera. Assim, a força pela qual o ser humano poderia resistir às tentações do mal torna-se cada vez menor e o poder do tentador, a sua influência sobre a alma humana, cada vez maior. A oração é muitas vezes esquecida por aqueles cuja vida é pouca luta pela existência ..... Com o tempo, essas pobres pessoas endurecem seus corações completamente contra as boas influências dos seres espirituais designados para protegê-las. Portanto, nosso conselho mais urgente é renunciar ao mundo e aos prazeres terrenos, pois só assim aumentará a força para trabalhar pela salvação da alma. Todos aqueles que são abençoados com bens terrenos têm um impulso inerente de querer desfrutar, e aí reside o grande perigo, pois quanto mais dedicam seus pensamentos e aspirações ao mundo, mais se distanciam do mundo espiritual, e uma vez que se conscientizam de que o verdadeiro propósito da vida é diferente, afinal, só tentarão duas vezes mais encontrar essa .... para anestesiar tais pensamentos, que os apontam para o caminho certo, com prazeres terrenos. Eles vivem como se nunca houvesse um fim para os seus dias ....

E ainda assim todos recebem dicas suficientes, e vêem pelo destino .... a súbita passagem de muitos dos seus semelhantes, como seria necessário familiarizar-se com os pensamentos do além. A hora chega a todos, seja cedo ou tarde; e uma longa vida vivida sem ter compreendido o significado é indescritívelmente dolorosa ..... É por isso que o esforço por estas almas é duplamente difícil, mas também meritorioso .... Para arrancar tal alma do poder do adversário é necessário muito amor e paciência e perseverança fiel. Qualquer pessoa a quem seja oferecida a oportunidade de influenciar tais corações não deve descuidar de fazê-lo ...., apesar de necessitar infinitamente de muita ajuda na Terra, porque os pensamentos dessas pobres pessoas se afastam do espiritual cada vez mais iludidos.

É difícil para si receber, queremos dar-lhe mais na altura certa.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Inimigos da Humanidade .... Battle .... "A vitória é sua ...."

B.D. No. 0193 de 21. novembro 1937 do Livro No. 5/6

Fazei oferendas ao Senhor e Ele vos retribuirá mil vezes .... Há inúmeros inimigos dos ensinamentos espirituais escondidos entre as pessoas .... Nada é sagrado para eles que esteja fora do conhecimento e da capacidade humana, e eles gostariam de destruir todos os que lutam pelo bem espiritual entre as pessoas. E sempre que possível ensinam que toda a vida, toda a existência para o ser humano se extingue com a sua morte física. E assim eles roubam-lhe toda a fé .... eles impedem qualquer atitude espiritual em relação a um ser superior .... destruir a crença numa vida após a morte, numa justificação .... em geral, tudo o que é o verdadeiro significado e propósito do curto tempo em que o homem tem a graça de ser encarnado na Terra.

Mas com tais atitudes, que rejeitam tudo o que é divino, o homem alcança ainda menos na vida do que nada .... pois não só a sua vida passou completamente inútil para ele .... ele, além disso, caiu no poder da escuridão através dela, o que o atrai cada vez mais para a ruína .... Estes inimigos da humanidade devem ser combatidos com toda a vontade e com todos os meios, agora e em todos os momentos. Considere como eles seguram o bem e o infortúnio da alma humana em suas mãos .... Onde não há impulso próprio para escapar deste poder, as coisas são ruins para a humanidade. Pois nunca será capaz de distinguir entre o bem e o mal, aceitará e aprovará sem julgamento tudo o que esses representantes do adversário querem tornar palatável para as pessoas em belos discursos .... e nada restará de tudo isso a não ser um povo caminhando em erro, rejeitando a Deus e Seus ensinamentos. E isto, por sua vez, também se dividirá em muitas festas, e haverá apalpadelas e vaguear no escuro de todos os lados .....

As pessoas tentam destruir o que Deus ensinou e o que Cristo deu às pessoas na Terra e reproduzi-lo de forma falsa e distorcida .... , mas vocês, Seus fiéis, não devem deixar que esse bem maior se perca, devem trabalhar em amor e harmonia .... para que as pessoas mantenham sua ligação com Deus e através disso e da oração também a garantia de que o Senhor e Salvador ajudará a todos que aderirem a Ele no devido tempo. Muitas almas permanecem que reconhecem Deus como seu Senhor e Criador, e o vosso trabalho na Terra é fortalecer a fé dessas almas e dar-lhes a graça divina. No entanto, duras batalhas ainda precederão seu trabalho, pois onde o ensino de Cristo é oposto, aqueles que professam este ensino e lutam por Jesus Cristo também serão confrontados com medidas .... e para estar equipado para estas batalhas você ainda terá que pedir muita graça e força ao Pai celestial .... mas o próprio Salvador está ao teu lado, e "a vitória é tua .... "diz o Senhor .... pois Ele abençoa todos os que proclamam a Sua Palavra e os conduz à vitória ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Ensinar em constraint ....

B.D. No. 0194 de 22. novembro 1937 do Livro No. 5/6

Mantenha um coração crente, e Deus estará sempre perto de você. E mesmo que o Senhor te imponha o que parece insuportável, com a Sua ajuda e graça podes superar tudo ....

E agora escutem: todos nós fechamos um círculo ao vosso redor e começamos o nosso trabalho, pois o Senhor decidiu iniciar-vos nos perigos do cristianismo como ele é ensinado na terra de hoje. Se em todos os tempos Sua Palavra foi recebida de tal forma que foi considerada para impor compulsão ao vizinho, isso foi um grande erro e erro por parte dos professores .... Pois o Senhor não quer atrair nenhum dos Seus filhos para Si por compulsão, mas os filhos devem decidir inteiramente de sua livre vontade se querem escolher o Pai ou rejeitá-Lo. Portanto, consideramos qualquer coerção que a igreja ou os servos de Deus querem exercer sobre a humanidade como não desejada por Deus e não ordenada por Ele em Seus ensinos. É por isso que uma igreja assim desaba, porque lhe falta a condição básica .... plena liberdade de vontade.

Onde as regulamentações são feitas para cumprir isso e que sob a ameaça de castigo, não pode haver liberdade espiritual, e aí o propósito também não seria cumprido, mesmo que as crianças terrenas cumprissem essas regulamentações obrigatórias. E aí reside novamente a explicação para a desintegração de tais igrejas, embora a sua intenção seja também a de guiar as pessoas até Deus. No reconhecimento desta condição básica mais sagrada, para moldar toda a caminhada do homem de livre vontade, muitas outras disposições caem no reino da .... errônea Toda coerção não é desejada por Deus e, portanto, só atrapalha o ser humano no caminho da eternidade .... Você pode realmente ensinar Suas Palavras, mas não ligá-las com condições que colocam a criança humana em uma espécie de situação difícil e são capazes de dar-lhe uma imagem diferente da bondade e do amor de Deus. Cuidai por toda a parte para que vós, que sois servos de Deus, atraí as vossas ovelhinhas para o Pai com amor e ensinai-as a lutar e a pedir a graça de Deus, então o caminho para o Pai tornar-se-á mais fácil para elas e nada as assustará, enquanto os vossos ensinamentos as colocarão num estado de dependência .... em um estado onde certamente se esforçam para cumprir seus deveres no melhor dos casos, mas lhes falta a devoção espiritual interior ao coração do Pai .... O amor e o desejo pelo Pai devem vir do coração, mas não ser forçados sob pressão .... A alma humana ascende então a um nível muito mais elevado e progride muito mais rapidamente sob a graça de Deus, que implora por sua própria vontade ....

Portanto, sempre que puderem, procurem fazer as pessoas entenderem que elas não devem aderir a uma doutrina, mas ouvir o ensinamento de Deus em seu coração mais íntimo, que as aponta para a sua filiação a Deus; e como filhos de Deus para despertar o desejo de alcançar o Pai é o que deve ser a base do genuíno cristianismo para vocês .... e então o caminho será mostrado a vocês pelo Pai em amor e misericórdia divina.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Amor do Salvador .... Olhando com olhos espirituais ....

B.D. No. 0195 de 22. novembro 1937 do Livro No. 5/6

O teu esforço será abençoado pelo Senhor, e ouvirás a Sua Palavra .... Em apenas algumas horas o que te é mais querido na terra pode ser tirado de ti .... mas o amor do Salvador permanecerá contigo por toda a eternidade, e lutar por ele vale muitos sacrifícios, meu filho .... Dia após dia você terá a oportunidade de se banquetear com esta fonte eterna, entregar todos os seus pensamentos somente a Ele, então você também viverá uma vida na terra como é agradável a Ele .... Todos os dias da tua vida serão uma só oração pelo amor do Pai celestial, então a tua vida na terra tornar-se-á fácil para ti e, sendo parte do próprio Deus, voltarás para Ele quando a tua hora chegar. Se o Senhor fala com você, é por imenso amor, e o que Ele lhe dá nesse amor o levará novamente a Deus se você o aceitar com o coração.

Muitos fios se desdobrarão e logo o Senhor lhe dará uma imagem clara do trabalho e da atividade no mundo espiritual. Vós estais destinados a aprender a olhar com olhos espirituais para o reino do eterno. Para poderem trabalhar lá, vocês devem ter alcançado um alto nível espiritual na Terra, a fim de poderem se integrar ao grupo de seres espirituais que trabalham diligentemente quando entrarem no além. Todos eles agem de acordo com o sábio conselho de Deus, e o seu trabalho de amor por seres espirituais menos perfeitos já lhes proporciona um estado de indescritível felicidade ..... Além disso, eles mesmos são capazes de ver e sentir como seres de luz .... que ainda não é compreensível para vocês .... que eles são capazes de habitar nessa abundância de luz em sua união com o Salvador, e isso lhes dá uma imensa sensação de felicidade. Somente o amor do Senhor Jesus é capaz de levá-lo até lá, e através do amor por Ele você se tornará Seu para a eternidade.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

"À medida que você mede, ele será medido para você ...."

B.D. No. 0196 de 23. novembro 1937 do Livro No. 5/6

Por isso começa, minha filha: permanecer consciente em todas as tuas circunstâncias de que não podes alcançar nada sem a ajuda do Pai far-te-á sempre agir correctamente e virar o teu olhar para o Pai .... Como você mede, assim deve ser medido para você .... Esta palavra foi dada pelo Senhor, e com ela o mandamento de amor ao próximo foi dado aos filhos da terra ....

Todos sabemos como é difícil cumprir isto na Terra, pois o amor ainda é tão estranho às pessoas na vida terrena .... Todos não vêem o seu próximo como seu irmão, mas sempre o vêem mais como um adversário, e por isso mesmo é preciso vencer muito para mostrar a esses seres humanos o amor que o Senhor exige de vós. É certamente um esforço abençoado se primeiro perceberem que são todos filhos de Deus e que só o amor uns pelos outros deve habitar em vocês, em virtude do qual só devem amar uns aos outros, em vez de serem inimigos ou indiferentes uns aos outros ..... É lei do Pai que vocês devem ser distribuídos na mesma medida que vocês distribuem aos seus semelhantes. Tudo o que o Pai vos dá, deveis também dar ao vosso próximo da mesma maneira, mas sempre na consciência de que sois filhos entre vós e que o amor do Pai procura unir-vos a todos. Portanto, nunca deixe o seu pedido ir em vão e dê sempre que o menor apelo chegar ao seu ouvido ....

Na vida terrena o Pai quer dar-te a oportunidade de praticares este amor ao próximo, pois no além o amor é o mais nobre mandamento .... só há uma obra para a outra .... E o que você negligenciou dar em amor na vida terrena pesará muito sobre você lá, muitas pessoas anseiam pelo efeito do amor que lhe trará a salvação das trevas .... Deus abençoou todas as boas obras na terra, elas dão múltiplos frutos no além, pois todos colherão o que semearam e receberão de novo a recompensa do seu amor na terra em amor de nosso Senhor e Salvador. Porque Deus é amor, e ser permitido viver no Seu amor é felicidade eterna.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Earthball .... Thunder Voice ....

B.D. No. 0197 de 23. novembro 1937 do Livro No. 5/6

Assim é a vontade do Salvador que o seu conhecimento seja aumentado para sempre .... Você tem pouco a temer nestes dias e pode dedicar-se ao esforço espiritual sem preocupações, isso lhe dará muita força e também alegria para receber as Palavras do Senhor. Todos os ensinamentos têm apenas um propósito, que você permaneça em contato com o Pai celestial. Por isso vos encorajamos cada vez mais a perseverar fielmente e a não afrouxar, pois isso vos trará bens espirituais que vos serão de utilidade para a eternidade .... Eis que, minha filha, estamos todos felizes com o teu zelo e te oferecemos alegremente os presentes que o Salvador preparou para ti. Você ainda terá que lutar muitas vezes antes de ter penetrado completamente na sabedoria de Deus ...., mas quanto mais intimamente se apegar ao Salvador, pois Seu amor não abandona aqueles que são fiéis a Ele ..... Se Deus o agraciou com os Seus ensinamentos em plena confiança, então você também deve justificar essa confiança cumprindo a Sua vontade e servindo a Ele em todos os momentos.

Em pouco tempo já começará a amanhecer no globo .... O Senhor caminhará por todos os países e será conforto e esperança para os Seus, e a humanidade ouvirá a Sua voz de trovão quando Ele despertar todos os descrentes e aqueles que estão espiritualmente adormecidos. Mas todos vocês que buscam conforto no Senhor estarão seguros no Seu amor. Ele protegerá Seus filhos da adversidade, e eles sentirão a proximidade do seu Senhor e Salvador e fielmente se confiarão a Ele que Ele os salvará de todo perigo. Portanto, todos vós, em confiança infantil, voltai-vos para o vosso Pai no céu, para que Ele vos proteja agora e sempre.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

A batalha da luz com a escuridão ....

B.D. No. 0198 de 24. novembro 1937 do Livro No. 5/6

Ouve, minha filha, é vontade de Deus instruir-te em ensinamentos que correspondem ao teu pensamento, e por isso quero informar-te hoje o quanto o nosso Senhor Jesus é devotado a ti e está satisfeito com a tua devoção ..... Se alguma vez notares um sentimento de abandono à tua volta, isso nunca te deve assustar, pois Um está sempre perto de ti, o teu Salvador, que te ajuda a carregar todas as tuas preocupações. E neste conhecimento vá confiante até o fim da sua vida e não tenha medo! Nem todos têm o mesmo destino, a possibilidade de trabalhar física e espiritualmente como o Senhor e o Salvador tem destinado a você ...., mas se seus olhos sempre voltarem para cima, você será capaz de cumprir com ambos e sempre sentir a mão do Pai cuidadoso.

Ouça-nos que moramos perto de você, e tente seguir: .... No início do mundo todo o espírito estava unido .... havia um ser cercado pela luz do eterno sol .... O universo estava zumbindo com elementos que evitavam a luz e procuravam destruir a luz divina. Na batalha das trevas com a luz, inúmeros átomos perderam sua conexão com a luz, e os elementos das trevas declararam guerra a esses pequenos corpos de luz vagando no universo a fim de extinguir sua plenitude de luz, que mantinha cada uma dessas pequenas e menores entidades, e então atrair essas entidades para o feitiço das trevas .... assim surgiu a batalha entre o bem e o mal, ela dura até um tempo imprevisível .... E Deus deu a cada ser de luz a liberdade de se transformar de acordo com a sua própria vontade.

A própria filiação destes seres à luz divina, porém, permanece, e mesmo que a luta dure milênios .... cada menor componente da luz eterna fluirá novamente para o lugar de sua origem .... Este é o ciclo segundo a vontade de Deus, que todo ser em livre arbítrio, usando todas as suas forças, apoiado pelo amor do Pai divino que gera toda a luz, se volta para Ele e assim encontra seu caminho de volta à perfeição e pode mais uma vez habitar na vizinhança do Pai celeste .... a luz eterna.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

(Continuação do No. 198) Luta da luz com a escuridão ....

B.D. No. 0199 de 24. novembro 1937 do Livro No. 5/6

Onde a tua vontade se volta para o espiritual, também te será dada a força para perseguir o teu objectivo. A garantia para o seu esforço está no seu coração .... Você sentirá em seu coração que a conexão com o Salvador permite que a graça divina flua para você, e você será capaz de olhar para o futuro em felicidade e paz interior. Onde o Salvador se esforça pelos Seus, todos os dias traz a você bênçãos .... mas também agradece ao Senhor por cada dia que lhe ensina a Sua Palavra ....

E agora começa: Onde os seres da luz lutam com a escuridão, não se perderá um grão .... tudo surge de novo, sempre em busca da luz .... As menores entidades persistem no universo e, dependendo da duração de sua vida, continuamente se remodelam .... finalmente chegam a um estado onde podem dispor-se a seu próprio critério, mas sempre sujeitos à vontade do Criador. Onde então a sua própria liberdade de vontade se instala, eles agora também assumem a responsabilidade pelo rumo do seu devir e desenvolvimento .... para a maturidade da sua alma .... Seu destino é retornar à luz eterna da qual eles começaram, mas o tempo em que eles alcançam esse destino foi deixado para eles .... portanto a luta desses seres de luz contra o poder das trevas é incessante. Quem sai vitorioso desta batalha contribui por sua vez para ajudar os fracos, e a arma mais afiada na batalha contra o adversário é o amor ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

(Continuação para Nº 198 e 199) Luta da luz com a escuridão ....

B.D. No. 0200 de 25. novembro 1937 do Livro No. 5/6

O como é bom para nós seguirmos o seu esforço! .... Aquele que assim se esforça para a luz não pode perecer na noite, por isso continua a receber os nossos ensinamentos com tanta devoção, pois ao fazê-lo, promove a vossa salvação e a de muitos outros. E por isso hoje queremos dar-lhe o que é para completar o seu trabalho de ontem:

Em pequenos intervalos de tempo e espaço, incontáveis seres de luz se movem, que em estado corporificado atravessam seu tempo de desenvolvimento na vida animal e vegetal, e novamente e novamente se esforçam inconscientemente em direção à luz. Após um longo tempo, durante o qual se desenvolvem cada vez mais alto em vários estágios, o último estágio antes de seu renascimento espiritual ocorre .... a encarnação como ser humano. Nesta fase começa a batalha com a escuridão, que quer arrancar este ser terreno do seu destino e puxar a alma completamente para a escuridão. E como o ser humano tem, nesta fase, livre arbítrio para decidir de acordo com a sua própria escolha para o bem ou para o mal .... Para a luz ou para as trevas, essa luta é tão imensamente responsável, pois a sua apostasia do Pai celeste, a luz eterna, significaria novamente uma luta de milhares de anos para ele, até que essa alma, também ela, seja finalmente redimida pelo amor dos seres espirituais que estão de pé na luz, que lutam por ela uma e outra vez.

Estar consciente desta responsabilidade faria com que inúmeros seres se esforçassem mais persistentemente ...., no entanto o ser humano deveria encontrar o caminho para Deus a partir de dentro, só então ele pode voltar a fazer parte do que era no início do mundo .... Onde a onipotência e o amor de Deus está em ação, nenhum desses minúsculos seres de luz se perderá, por isso também é apontado repetidamente que no infinito cada ser percorre seu caminho aos cuidados do Pai, que é prescrito para ele e é propício ao seu desenvolvimento. Esta é uma lei que vos parece incompreensível nas suas profundezas, mas também não sereis capazes de compreender a infinita grandeza do vosso Pai do Céu enquanto não fordes o que é o vosso destino .... um com o divino Pai ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Palavras do Salvador .... Weather Clouds ....

B.D. No. 0201 de 26. novembro 1937 do Livro No. 5/6

Minha querida criança, o que deveria preocupar-me mais do que protegê-la de erros? .... Recebereis todas as Palavras na fé em Mim e não temereis nada. Qualquer pessoa entre os Meus que faça um esforço para ouvir a Minha voz será sempre assistida por uma protecção espiritual que manterá todo o mal longe dele .... Portanto, só continue a desejar ouvir a sabedoria de Deus e não poupe esforços para recebê-la. Milhares estão de facto a esforçar-se para penetrar no reino que lhes está fechado, mas só querem sondá-lo cientificamente, não para o experimentarem profundamente nos seus corações .... e se o pedido de esclarecimento não vem do seu coração mais íntimo, então o conhecimento permanece distante deles.

Mas ao Meu Próprio eu os darei e falarei aos seus corações. Minha querida criança, delícias indescritíveis estão prontas para você, e o sofrimento da terra é apenas a escada para esta bem-aventurança destinada a você, e eu guio todos os Meus filhos de acordo com um plano sábio. Justamente onde vocês estão em perigo de falhar, eu tenho que deixá-los lutar para que vocês se superem, para que todos procurem o Pai por sua própria iniciativa. Mas com a Minha Graça estou sempre ao teu lado .... Portanto, não desespere onde lhe parece difícil .... mas deixe sempre que seus pensamentos terminem na oração: "Querido Salvador, esteja perto de mim com seu amor e graça .... "

Quando as nuvens meteorológicas ameaçarem o vosso horizonte espiritual, cada um de vós, Meus fiéis, será confrontado com a tarefa de resistir à tempestade iminente. Pois essas nuvens já estão se formando e elas lançarão suas sombras sobre todos os que estiverem dispostos a me servir .... Em pequenos intervalos, o mundo, com todos aqueles que querem lutar contra a vida espiritual, também tentará atrapalhar aqueles que procuram .... você será forçado a trabalhar apenas em silêncio, mas então o seu esforço deve ser ainda mais sério .... é necessário conduzir o maior número possível para fora das trevas, para a luz, aqueles que pedem por si e me pedem ajuda. Você também vai conseguir muito, mas ainda resta uma coisa para você .... você trabalha e cria com Me .... e se o seu coração aparecer com trepidação, você nunca será deixado sem conforto ....

Aceite o que lhe é oferecido e agradeça diariamente ao Pai celestial por Seu amor e bondade.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Os demónios caminham pelo universo .... Oração ....

B.D. No. 0202 de 26. novembro 1937 do Livro No. 5/6

Os demónios caminham pelo universo .... em todos os lugares em que provocam a rebelião contra os mandamentos de Deus, e em todos os lugares em que serão detidos onde o Pai é chamado a pedir ajuda .... É uma lei sábia que o Senhor governa o mundo .... que esses demônios são sempre opostos pela vontade do Criador. Deixado a si mesmo, o ser humano sucumbiria a eles se o Senhor não tivesse piedade da profunda adversidade que envolve o ser humano terreno .... e assim só se voltaria para Ele, para que Ele o ajude. Por toda a eternidade a terra terá de permanecer em oração se quiser libertar-se do poder destas forças negras .... e você precisa se preocupar onde você será ajudado a sair de toda adversidade através da oração? ....

O Pai nunca te parou em oração .... podes assim desenhar uma graça imensurável .... Este meio está sempre e a todo o momento à vossa disposição, portanto utilizai-o para a vossa bênção e implorai do fundo do coração ao Pai que se liberte dos poderes das trevas. Só depende de ti se tiveres de lutar com muita .... se não observardes a oração e não vos confiardes ao Pai nas vossas necessidades .... O Senhor dá o Seu amor e bondade a todos, e por isso todos vós deveis lutar pela Sua graça.

Assim, agora você vive na expectativa alegre do que cada dia lhe trará em termos de ensinamentos e continuará a enriquecer o seu conhecimento das coisas espirituais. Sempre acalente o desejo de receber a Palavra de Deus e seu desejo será concedido por nós ...., mas se você quiser permanecer na graça do Senhor, sempre dê seu coração a Ele e se submeta à Sua vontade. O que o Seu amor prepara para você, você deve aceitar em rendição da Sua mão, pois um dia toda dor e sofrimento o ajudará na ressurreição do espírito, e você louvará a sabedoria de Deus por toda a eternidade.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Almas erradas no espaço etérico .... Luz e Trevas .... Além .... Light ....

B.D. No. 0203 de 27. novembro 1937 do Livro No. 5/6

Por isso, estamos novamente reunidos ao teu redor para te dar o pão do céu, para te fortalecer e para te deixar participar da graça divina. Onde quer que sintamos o teu desejo de ouvir a sabedoria de Deus, estamos unidos a ti e escutamos cada agitação do teu coração.

Assim começa: eis que no espaço etérico há uma confusão de almas que procuram e vagam, e o perigo de estarem sozinhas é o mais terrível para essas almas ....mas onde o Senhor lhes envia seres espirituais que se esforçam por essas almas e tentam apontar-lhes que também devem esforçar-se no além para se aperfeiçoarem, aí já começa a primeira obra de amor por essas almas. Eles se unem intimamente a esses bons seres espirituais e assim lentamente se esforçam para o caminho da ascensão .... A bondade e o amor de Deus está em toda parte e está escondido em cada pequeno evento e processo .... tanto na terra como no além .... sempre sabedoria divina e orientação divina de todos os seres .... O que acontece a estes seres, a estas almas em busca, assim que um vislumbre de reconhecimento da sua situação e do seu destino lhes chega, é indescritível. Inquietamente eles estão agora a esforçar-se para subir .... Incansavelmente, eles se entregam a todas as tarefas que lhes são atribuídas e, por sua vez, tentam ajudar as almas ainda menos conhecedoras. É um trabalho de amor uns para os outros, a fim de alcançar o mais alto.

Se você já anda na terra em esforço espiritual, uma luz brilhante o receberá quando entrar na eternidade, você reconhecerá e saberá .... e você será poupado a vaguear na escuridão com todas as suas lutas .... Quanto mais perto estiverdes do Salvador na Terra, tanto mais radiante será o brilho que um dia vos rodeará, e vos dará uma satisfação indescritível por já terdes encontrado o Senhor na luta da vida, e sem hesitação participareis na obra do amor no além e sentireis o desejo mais íntimo de conduzir almas sempre novas para o Senhor em incansável trabalho de amor e de lhes mostrar o caminho para a luz.

Quem já considera isso na Terra terá uma vida abençoada, porque todos os seus pensamentos, obras e obras terão um efeito fecundo na eternidade, e cada alma se beneficiará disso, se apenas se esforçar firmemente para cima, em direção à luz eterna.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Land of Peace .... Gabriel ....

B.D. No. 0204 de 27. novembro 1937 do Livro No. 5/6

Queremos responder aos seus pedidos e instruí-lo sobre os ensinamentos de Jesus Cristo. Tudo o que lhe é dado, leve-o ao seu coração e viva de acordo com ele. É de grande valor para você se você está constantemente ativo para receber .... Levará pouco tempo para que lhe seja concedida esta graça e, para poder trabalhar para o nosso Senhor e Salvador, a sua fé e conhecimento devem ter atingido um alto grau .... Cabe-lhe apenas a si fazer bom uso deste curto período de tempo. Portanto, não deixe passar nenhuma oportunidade não aproveitada. Os seres espirituais à vossa volta escolhem sempre a forma do seu discurso de tal forma que em breve reconhecerão quem vos transmite os seus ensinamentos ..... Hoje, porém, você receberá uma proclamação que pretende explicar-lhe muitas coisas e apresentá-lo a uma área que ainda é desconhecida para você.

Ouçam: Muitas almas dos defuntos vão imediatamente após a sua morte para uma terra destinada a eles, onde não há problemas e tristeza. Esta terra é presidida por um anjo de Deus, Gabriel pelo nome, e ele prepara uma existência em paz e sossego para todos. Muitas almas cansadas conhecem primeiro a solidão tranquila na contemplação e são compensadas, por assim dizer, pelos dias passados na terra com esforço, antes de se voltarem para o seu destino no reino eterno depois deste descanso ....

O amanhecer brilha, uma luz suave jorra sobre todo o vale, o olhar continua a banquetear-se nas margens de uma beleza maravilhosa .... nenhuma sombra turva esta vista, e nada de inharmonioso perturba o que descansa nesta bela .... só há canto e som à sua volta .... E neste descanso a alma se fortalece até despertar deste sonho e urge a si mesma a ser ativa no amor .... Quem atingiu este grau na terra, que entra neste vale de paz após a morte, o Senhor se aproxima dele com amor e o escolhe para um novo e belo trabalho no além. Ó todos vocês, sigam o vosso coração .... reconheça o destino que você tem na terra para entrar neste vale .... apenas um vislumbre daquela terra faria você suportar tudo, tudo na terra .... Então repara: Todo aquele que dá fielmente o seu coração ao Salvador na terra, a ele o Senhor promete a vida .... mas o que significa a vida se não lhe é permitido gozá-la em Sua presença? .... Mas esta terra é apenas um antegosto de vida na proximidade do Salvador .... é apenas uma transição da monotonia da existência terrena para os reinos cheios de luz da bem-aventurança .... As palavras não podem descrever-vos a glória que emana da proximidade do Salvador e, para poder suportar este esplendor, a alma necessita de um período de transição no meio de regiões de indizível beleza, com as quais o coração humano não poderia sonhar.

Gostaríamos de te deixar, minha querida filha, ter um vislumbre daquela terra, mas o Senhor ainda não considera o momento certo para ti .... portanto, em diligência e fidelidade e amor ao Salvador, procura virar-te cada vez mais para o espiritual, para que possamos instruir-te cada vez mais profundamente, a fim de te facilitar o caminho na terra e dirigir o teu olhar cada vez mais para o céu .... é uma graça sem medida que lhe é concedida através destas manifestações .... Aceitem cada um com devoção e permaneçam gratos ao Pai celestial agora e sempre.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Firmamento ....

B.D. No. 0205 de 28. novembro 1937 do Livro No. 5/6

Ó minha filha, eis o firmamento .... quando brilha no esplendor das suas estrelas .... Nenhum deles é independente da vontade do Criador, nenhum deles pode percorrer o caminho de forma diferente do que o Senhor ordenou. Todos os crentes ouvem o chamado de Deus, olhem para esta maravilha no universo de novo e de novo. Se o Senhor agora abriga seres em grande número em cada uma dessas estrelas, você terá uma idéia da infinidade do universo .... da incontável ausência de seres espirituais sujeitos à Sua vontade .... e de Sua eterna regra e atividade em torno de todos esses seres, que são todos uma parte da luz eterna.

O vocês não acreditam como isso é inconcebível para vocês, crianças humanas, não podem sequer começar a conceber ou ficariam sobrecarregados com a força, a extensão das regiões no além .... No entanto, cada menor evento é guiado pelo próprio Pai, cada ser menor é cuidado de acordo com a Sua vontade, e inúmeros seres espirituais altamente desenvolvidos estão ao Seu lado para realizar tudo o que está no plano da criação divina .... As palavras não podem explicar isto para você, apenas se curvar humildemente diante da grandeza e onipotência do Senhor .... Nada mais é possível para você agora no seu estado na Terra, diante deste tremendo conhecimento.

Se o Senhor te deu a graça de teres apenas a menor visão do Seu governo, do Seu reino e da Sua obra, então já te foi concedida uma benção imensurável por isso, pois uma criança que está longe de tal experiência espiritual terá muito mais dificuldade em reconhecer uma obra visível de Deus enquanto não for capaz de reconhecer apenas a vontade do Senhor em cada pequeno evento ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Mensageiros .... Oração .... Exortação ....

B.D. No. 0206 de 28. novembro 1937 do Livro No. 5/6

Grandes coisas estão reservadas para o Senhor, e os vossos pensamentos serão corretamente dirigidos, pois só assim expressamos a vontade de Deus, que damos incessantemente a todos os que estão dispostos a ouvir os ensinamentos de Deus .... Onde quer que uma criança terrena seja encontrada receptiva aos Seus ensinamentos em amor ao Senhor, ela pode desfrutar da graça de Deus e pode já servi-Lo na terra na obra de amor por irmãos ignorantes e errantes.

Neste tempo de adversidade, em que muitas almas vivem na Terra, o Senhor traz tanta ajuda através de Seus servos que todos os que sinceramente desejam ajuda podem tomar posse da mão salvadora do Salvador. Através da oração silenciosa, seu apelo se eleva até o Pai .... e apenas um pouco de confiança de que você será ouvido .... e muitos seres úteis irão guiá-lo para escapar da adversidade da sua alma .... de que você se tornará livre de influências malignas e aceitar sem hesitação o que o Pai prepara para você e envia para você através de Seus mensageiros. Se você estiver sinceramente disposto, suas preces foram atendidas, pois o Pai ama Seus filhos.

Querida criança, ouve o que te queremos dizer:

Considere que todos estão destinados a perseguir seu objetivo na Terra em união divina .... para se tornarem novamente um com o Pai, que lhe deu esta vida na Terra para ser benéfico para o seu desenvolvimento espiritual .... O Senhor amorosamente vos dá a entender que esse objetivo, esse esforço, é a coisa mais importante na vida; nenhum de vós pode passar descuidadamente o fato de que um dia ele terá que se justificar se não tiver feito bom uso de sua vida para a eternidade. E quão amargamente ele terá que se arrepender um dia, e quão mais difícil será para ele no além lutar pela perfeição quando ele, apenas dependente da atividade amorosa de outros seres espirituais superiores, tiver que se elevar através do trabalho inquieto sobre si mesmo? Se vos é permitido tirar a graça sobre a graça na terra, que o Salvador vos concede em grande medida, se apenas a pedis .... porque não fazeis um esforço para vos tornardes participantes desta graça? .... Portanto, aceite todos os ensinamentos que o Senhor lhe envia .... torne-se forte na fé, viva em amor e ore .... reze sem cessar, então você será ricamente abençoado e cumprirá seu propósito na vida terrena e usará esta vida para a eternidade.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Poderes malignos .... Bens terrenos .... Treasures for the Hereafter ....

B.D. No. 0207 de 29. novembro 1937 do Livro No. 5/6

Eis que todos nós ouvimos as tuas súplicas, e assim nos dás muita esperança para que possamos trabalhar em prol do Altíssimo. Poderes que querem a sua ruína continuam a aproximar-se de si e a tentar dissuadi-lo deste caminho .... Todos os pensamentos que te tocam desagradavelmente são sussurros desses poderes, que deves sempre contrariar com a oração. Os obstáculos espirituais serão colocados no seu caminho para evitar que você dê o passo para cima, mas esteja atento .... Uma e outra vez você receberá ajuda do nosso lado para promover o seu progresso neste caminho. Na eternidade vamos experimentar a luta destes poderes .... é uma luta incessante contra eles, mas aquele que está na guarda de Deus emerge vitorioso através de todos os perigos.

E agora vamos dar-te o que desejas: O homem mais pobre da terra é capaz de lutar para chegar até Deus, pois através do seu sofrimento na terra o conhecimento muitas vezes virá mais facilmente para ele do que para aqueles que recebem os bens terrenos. Em todos vocês há um desejo por bens terrenos .... cada um vê nele a realização dos seus desejos .... é o objectivo do seu esforço na terra para ganhar bens .... e, no entanto, tão tolo! Vocês não poderão usar nada disso na eternidade, tudo será deixado para trás, e somente aquilo que vocês criaram para vocês mesmos em bens espirituais será considerado pelo Senhor. E ai de vocês que deixam a vida terrena na pobreza espiritual! .... Ai de vocês que não têm nada para mostrar para a eternidade! Durante muito tempo você terá que lutar no além para alcançar o topo passo a passo, você terá que lutar com trabalho árduo ..... E ai de vós se não tiverdes recolhido tesouros para vós próprios na vida através de obras de amor, através das quais recebereis então a graça de receber de novo o amor, e através desta força de trabalhar sobre vós próprios. Aqui na vida terrena muitas vezes falta-lhe a realização ...., no entanto é-lhe oferecida uma grande quantidade de meios para a alcançar e para trabalhar vantajosamente na Terra. Mas, do outro lado, no além, faltar-lhe-ão, agora que os reconheceu, e a sua luta será muito mais difícil no além. Nunca confie em mais tarde .... a vida terrena é muitas vezes curta, e entrar despreparado pela porta da morte é amargo para todos .... Em cada hora de necessidade o Salvador bate à sua porta para que você possa conceder-lhe a entrada .... não deixe esta voz passar despercebida .... tenha sempre em mente que qualquer dia pode ser o seu fim .... e viver de tal forma que este pensamento não possa aterrorizá-lo, é o que o Senhor e Salvador sempre o deixa saber através dos Seus mensageiros .... Portanto, escutai o vosso coração e permanecei na graça de Deus.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Despertar da Noite .... Role model .... Notas sobre as atividades ....

B.D. No. 0208 de 29. novembro 1937 do Livro No. 5/6

Louvado seja o nome do Senhor sempre e para sempre .... Acordem do sono, todos vocês que ainda estão na noite espiritual. Os primeiros sinais do amanhecer do dia já estão sendo ouvidos, e a voz do Pai está ressoando .... e onde ela é ouvida, um medo silencioso tomará os corações, e aquele que não obedecer a esta voz estará perdido sem salvação .... Quando os primeiros raios do sol da manhã romperem pela escuridão, então é hora de todos se voltarem para a luz ...., pois aquele que nega o Seu poder tremerá, aquele que acreditava em si mesmo poderoso tremerá .... pois ninguém poderá dizer de si mesmo: "O Senhor dá a Sua graça aos humildes .... "Porque a humildade não é conhecida por nenhum daqueles que o negam hoje.

A vontade de governar é avassaladora, e nessa consciência de se subordinar, é isso que eles resistem interiormente até que o poder superior ponha um fim aos seus feitos. Em Sua grandeza e bondade o Senhor tantas vezes dá provas de Seu poder e Seu trabalho, mas como as pessoas são cegas .... eles não prestam atenção às impressões digitais que o Senhor envia para os avisar .... tudo se torna comum para eles, eles mantêm os olhos e ouvidos fechados e, como os cegos, tateiam cada vez mais no escuro até que o Senhor se anuncie a si mesmo .... Então será terrível ....

Fazei todas as ofertas ao Senhor para que possais permanecer em Sua graça .... há tantos que te seguirão com confiança, para eles deves ser um exemplo brilhante de amor e fidelidade ao Senhor .... Aí passam as terras dos mensageiros muitos .... Por toda a parte um grão permanece onde foi semeado, e esse grão crescerá, e aos cuidados dos servos do Salvador se espalhará e um dia dará fruto quando chegar a hora. Por isso deves cultivar a fé no amor em todo o lado .... você deve apontar as pessoas para os dias de terror, para que elas não caiam cegamente no seu infortúnio .... para o infortúnio da alma .... e onde você foi ensinado de cima, lá se reúnem e unem suas orações .... A penetração das verdades divinas será sempre negada ao inquiridor .... mas ao filho de Deus, que se rende ao coração de Jesus e O implora em ardente amor, será concedido o discernimento das sabedorias eternas .... Será instruído pelo próprio Salvador e poderá receber luz e verdades puras, e sua vida na Terra será abençoada enquanto permanecer no Senhor. Você deve sempre estar ciente do fato de que está sob a proteção do Senhor, se apenas você sempre oferecer amorosamente todas as suas ações e pensamentos a Ele .... se você confiantemente se entregar a Ele e se submeter devotada e humildemente à Sua vontade. Em dias de adversidade, o Senhor estará ao vosso lado, e assim também vós estareis ao lado daqueles que também pedem ajuda para a sua alma na adversidade. O Senhor vos conduzirá a tais almas, e é vossa tarefa dar sempre como vos foi dado.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

"Eu preciso de ti ...."

B.D. No. 0209 de 30. novembro 1937 do Livro No. 5/6

Em nome do Pai, saudamos-te .... Como é a Sua vontade, assim deve você percorrer os caminhos .... A sua mão protectora guia-o correctamente. Só o teu amor te deixou ir por este caminho, mas o teu espírito estava unido a nós. Se você sempre se unir ao seu Salvador, boas forças estarão sempre a seu lado, que tentarão influenciar seus pensamentos de tal forma que você irá de bom grado realizar tudo o que está na vontade do Pai celestial. Continue em seu caminho sem vacilar e aceite com um coração agradecido quaisquer ensinamentos espirituais que lhe sejam oferecidos, pois um dia virá o tempo em que seu coração se abrirá para as verdades eternas que Deus tem destinado a você, quando você chamará de sua própria fé inabalável. Todos esperamos o tempo, pois ele nos trará muitas bênçãos .... Lembre-se sempre disto, quando os eventos do dia procuram deixá-lo ansioso .... "Eu preciso de ti", o Senhor chama-te .... cada ser realiza o que Ele pretendia .... portanto não se preocupe e ouça o que deve restaurar a sua paz:

Toma-se nota dos seus escritos com admiração .... Há um ar de pureza e amor sobre tudo, e é isso que é valorizado e penetra no coração. As palavras ressoam suavemente em seus ouvidos, seus pensamentos habitam em você, e ao receber as palavras de Deus ele se dá a si mesmo e a nós uma alegria sincera. E, no entanto, não será capaz de convencê-lo e dissuadi-lo do pensamento de que recebeu bens espirituais em outro lugar e agora os devolveu, porque é incompreensível para ele que Deus tenha dado tal dom a uma pessoa cuja vida não está em harmonia com os ensinamentos de Sua Igreja. Uma mente piedosa e crente em Deus o fez caminhar sempre no caminho certo, e unido interiormente ao Salvador ele sempre deu às pessoas a melhor ..... Mas se você quer servir o Salvador, então confiantemente deixe tudo o resto com Ele .... Assim como você foi iluminado, Ele trabalha em todo lugar na hora certa, mas de uma maneira diferente em todo lugar. E se Ele vos fez saber o que é realização e conforto para vós, Ele também prepara para aqueles o que é para a sua salvação.

Eis que, minha filha, a eloquência deixa cair palavras que muitas vezes não estão em harmonia com os ensinamentos santos do Pai, mas o Senhor compreende, pois o amor a Ele dá muitas vezes origem a um zelo cujos efeitos contradizem o puro ensinamento de Cristo .... No entanto, de onde a vontade é boa não virá mal algum, pois o Pai protege os Seus que a Ele aderem.

Mas agora cuide para que os ensinamentos possam ser transmitidos a você sem interrupção, é uma benção sem igual se você permanecer em constante contato conosco .... Nós reportamos a você como é a vontade do Salvador .... Trabalho inquieto em si mesmo, devoção irrestrita ao seu Salvador e amor sem limites por Ele o tornarão receptivo a cada corrente espiritual, e bens espirituais inestimáveis fluirão para você em sabedoria e instrução .... O Senhor abençoará a sua obra .... permanecerás na Sua graça enquanto o teu coração estiver intimamente voltado para Ele.

Portanto, siga o seu caminho com alegre coragem, bem protegido e guiado pela nossa protecção.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Fonte do Amor .... Perigos .... Power of Love ....

B.D. No. 0210 de 1. dezembro 1937 do Livro No. 5/6

Vá dentro de si mesmo e perceba que tudo o que é enviado por Deus é para lhe dar conhecimento espiritual e uma união cada vez mais profunda com o Pai celestial. Nós só ensinamos aqueles cujos corações anseiam pelo alimento do céu e cuja vontade de servir é agradável ao Senhor. Tantos passam descuidadamente por onde lhes seria dado um refresco e conforto na fonte do amor de Cristo .... mas não conhecem a sede e a fome por este refresco .... a satisfação dos seus desejos terrenos é suficiente para eles. Nós damos ainda mais força e fortificação através do próprio Senhor, onde eles se esforçam. É uma contradição que Deus envie sofrimento aos Seus para depois os refrescar com a Sua graça e amor .... mas apenas uma contradição para aqueles que não compreendem o sentido sábio das acções e orientação de Deus ..... A plena confiança e completa devoção lhe dará conhecimento .... de que você desistirá de tudo o mais e só desejará cada vez mais sabedoria divina. Portanto, não desista prematuramente de algo infinitamente precioso .... uma meta será definida para você rapidamente, pois a vida é curta ....

Então junte-se a nós cada vez mais de perto, e também preste atenção hoje às nossas palavras que lhe foram dadas no amor: Discutir sobre a verdade não é sem perigo para si .... o adversário envia-lhe as suas tentações em igual medida para colocar obstáculos no seu caminho no caminho que está a percorrer .... e ele não poupará meios se assim conseguir alcançar o seu objectivo. A luta interior dentro de si testemunha o perigo em que se encontra em ....

Mas a oração vos ajudará, e não pode perecer uma criança que tem um desejo tão forte pelo Pai como vós ....

Sentireis amor no vosso coração, reconhecereis que o espírito de amor só é de origem divina quando tudo é claro e puro em pensamento e cada um se esforça por cuidar e trabalhar para o outro. Todos vocês ainda não reconhecem o poder do amor, ele transcende o tempo e o espaço, muitas vezes incompreensível em sua emergência e, no entanto, o resultado inevitável do reconhecimento correto. E ganha vida com tal força que séculos não são capazes de a diminuir .... A vida na Terra é apenas um curto período de tempo na eternidade, mas o amor já trabalhou antes e continuará a trabalhar para a eternidade. Assim o Senhor cuida para que aqueles que estão unidos na terra que são de uma só vontade .... que reconhecem Jesus Cristo como seu Senhor e querem servi-Lo em amorosa devoção .... e mesmo que todos eles sigam os seus diferentes caminhos .... Eles se encontram na obra do amor, eles se dão uns aos outros por esse amor e sentem o desejo sincero nos seus corações de conduzir cada um dos seus semelhantes ao Pai celestial. Ao mergulhar com alegria no conhecimento espiritual, ao envolver-se em obras de amor, ao lutar incessantemente pela perfeição, o ser humano atinge aquele nível que o capacita a assumir uma forma leve após a sua morte e o arrebata do peso da terra. Sabes que graça isto é .... ter superado o sofrimento e a tristeza? .... Deus leva a tua vida para te devolver em plenitude de luz e felicidade não sonhadas .... Eis, minha filha, criar isto para ti é o nosso constante esforço .... Gostaríamos de guiá-lo e, no entanto, só somos capazes de ensiná-lo onde a sua vontade nos encontra. E, portanto, você deve fazer tudo para nos dar a oportunidade. Desejamos ardentemente que não te canses no teu trabalho .... e rezes e lutes incessantemente pelo amor e graça de Deus. Quanto mais forte for a força da oração, mais intimamente nos unimos a ti e mais profundamente penetram em ti os ensinamentos do nosso Salvador, que os preparou para ti em amor. E se você for resistido por poderes das trevas, reze com mais fervor para que você possa sempre sair vitorioso desta batalha.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Advertência .... Amor do Salvador ....

B.D. No. 0211 de 2. dezembro 1937 do Livro No. 5/6

Em uma hora tranquila você experimentará a graça do Senhor, que lhe fará conhecer a Sua vontade e lhe designará o seu trabalho futuro. Querida criança, certifica-te sempre de que o teu coração permanece puro, pois só assim terás forças para cumprir o teu dever na terra com toda a diligência .... Se o Pai vos adverte, então estais diante de um penhasco, e então, em pensamento justo, procurai reconhecer-vos e fazer um esforço para trabalhar sobre vós próprios, para que vos possais apresentar sem falhas ao vosso Criador ...., a fim de receber claras e puras Palavras de Verdade em pureza. Nesta vida todos cometem o grande erro de se confiarem tão pouco ao Salvador, que no entanto quer dar-lhe todo o Seu amor .... Que quer cuidar dele e guiá-lo durante toda a sua vida na Terra. Quem invoca o amor do Salvador percorre com Ele o longo caminho através do vale terrestre, não é esta uma consciência extremamente bem-aventurada? Há algo mais belo do que ser guiado por Ele para evitar as armadilhas da vida? .... (interrupção)

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Alerta contra as forças do mal ....

B.D. No. 0212 de 2. dezembro 1937 do Livro No. 5/6

O que me entristece, querida alma .... que te baste .... Os anjos são mensageiros de Deus enviados para servir aqueles que devem herdar a bem-aventurança .... Inútil .... Por escrito, posso dar-te mais.

Mantenha o seu coração longe da incredulidade, e cuide da sua alma .... É uma batalha para esta de espíritos malignos que querem levar-te à ruína .... uma e outra vez permanecer fiel ao Senhor e desejá-lo. Pois se o seu espírito também está disposto .... oponentes ferozes lutam nas fileiras do inimigo .... o próprio Salvador está ao seu lado, mas não se desvie do caminho certo e permaneça sempre Seu filho.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Proteção Intelectual .... Advertência ....

B.D. No. 0213 de 3. dezembro 1937 do Livro No. 5/6

Ó minha querida filha .... o Senhor arranjou de uma maneira mundana que Seus servos estão rodeados de proteção espiritual .... sem isso você teria que perecer, pois poderes malignos constantemente te perseguem e querem te remover do caminho que você está trilhando. É uma batalha incessante para a tua alma, no entanto o Pai guia-te para fora de qualquer perigo .... Põe o teu coração aos Seus pés, para que Ele o proteja agora e para sempre. E quando a salvação de Deus acontecer com você .... quando você for abençoado para ouvir a Palavra de Deus, todos os demônios se afastarão de você, pois o Senhor abençoa aqueles que são Seus e destrói aqueles que querem prejudicar os Seus.

Agora ouve o que te queremos dizer: É contra a vontade do Pai se você gastar suas forças inutilmente .... não tem valor para si procurar uma união que lhe possa dar muito menos do que lhe é oferecido diariamente através das suas recepções. Todos vocês não podem ouvir como o anfitrião angélico se alegra com uma criança disposta .... Mas se deixastes passar a graça, roubastes-vos a vós mesmos e não sereis facilmente aceitos de novo, pois a vontade do Senhor vos escolheu, mas não ouvistes as Suas palavras. Mas tu, minha filha, serias privada de muito se quisesses recomeçar o que te indicou o caminho certo no início. Uma e outra vez o Senhor vos admoesta a serdes fiéis, uma e outra vez Ele vos aproxima em amor, portanto dai-Lhe o vosso coração e sede dispostos e fiéis a Ele ..... Mas que seja sugerido aos seus queridos amigos que só o esforço constante para cima os levará de volta ao caminho que deixaram para trás com medo de que lhes aconteça algum mal .... Faremos um sacrifício por vós se for do vosso interesse .... teremos o prazer de vos informar do nosso esforço em horas de árdua comunicação e procurar apresentar-vos ao Reino de Deus, mas deveis estar dispostos e seguir os nossos conselhos e admoestações. Não podemos instruir ninguém cujo coração seja hostil e que não queira juntar-se a nós com o seu coração mais íntimo e receber os nossos ensinamentos. Mas nós damos cada vez mais insistentemente ao filho de Deus que confia em nós .... cuja oração é ouvida pelo Pai e que abre cada vez mais o seu coração e os seus ouvidos aos nossos ensinamentos .... Se o Pai prepara tal graça para vós, então aceitai-a com agradecimento, mas nunca vos deixeis atirar de volta, onde lutastes passo a passo. Continue o seu caminho com Deus e olhe para cima, não para trás.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Subordinado à Vontade do Mais Alto ....

B.D. No. 0214 de 4. dezembro 1937 do Livro No. 5/6

Minha querida filha .... santa é a vontade do Senhor, grande e poderosa .... e que todos se curvem diante dEle. Ciente do seu poder, o homem esconde o seu rosto do Criador do céu e da terra .... e só a imaturidade da alma, a ilusão e a arrogância tornam o homem arrogante .... Cuide do seu espírito, para que você perceba o quão pequeno você é em relação ao Senhor .... Não deixe que surjam pensamentos que o separam do Pai, mas faça um esforço para alcançá-lo. E para isso você precisa de orações .... Seguem-se dias difíceis para ele cujo espírito não é capaz de se subordinar à divindade .... Se todas as indicações da existência humana não são suficientes para convencer as pessoas da mão de um Pai guia, então a severidade do Pai deve intervir para que um de Seus filhos não se perca no pensamento iludido. Afinal, é benéfico para todos vós se aceitardes os ensinamentos do vosso Pai, pois não há ninguém entre vós que possa entrar na paz eterna sem se aperceber .... e para reconhecer que vos enviei novas indicações de trabalho divino .... E que o amor do Pai está constantemente preocupado com vocês, que há uma luta incessante por suas almas, vocês devem reconhecer isso se apenas tiverem seus olhos e ouvidos abertos para tudo o que acontece ao seu redor. Para que seria toda a vida à sua volta e dentro de si se não correspondesse a um propósito divino? há algo na sua existência que não testemunhe a Sua vontade? .... E se você fica imediatamente impressionado com o pensamento de que a criação de Deus é uma obra da atividade legal da natureza, .... então você está apenas colocando uma expressão diferente na mesma coisa, .... Tudo o que surgiu, tudo o que se tornou, foi criado por um poder que governa sobre o céu e a terra .... e todos vós estais sujeitos a esse poder, e nenhuma vontade humana, por mais forte que seja, se pode separar, mesmo quem está subordinado a essa vontade .... a vontade do Altíssimo. Tentem perceber que afinal pertencem a Deus .... que são uma partícula desta divindade, desde que comecem os vossos esforços e professem Deus ...., então nenhum de vós irá lutar contra isso, então todos vocês também quererão ser 'um' com o vosso Pai celestial, e todos vocês quererão receber a Sua graça e se voltarão, por muito tempo, para Aquele que vos criou e vos destinou para um dia usarem a coroa da vida.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Efeitos da Palavra de Deus ....

B.D. No. 0215 de 5. dezembro 1937 do Livro No. 5/6

Nós tomamos uma parte chuvosa em tudo o que você começa, e se for para a glória de Deus, bênçãos e graça virão a você a partir dela. Através do seu trabalho no domínio espiritual, nós também temos sempre novas tarefas a cumprir .... é importante ajudar a todos aqueles que você procura vencer .... e, onde eles pesquisam e ponderam e voltam os seus pensamentos para o além, para se colocarem ao seu lado de forma útil. Percebemos cada emoção no seu coração .... Nós tentamos guiar os seus pensamentos para o Pai celestial. O trabalho ocupado começa onde quer que até o mais leve pensamento apareça .... É por isso que a vossa cooperação é tão desejada por todos os amigos espirituais a quem as almas destes filhos terrenos são confiadas novamente .... e, se obedecerdes ao mandamento do amor, doais aqueles que se afastam daquilo que o Pai vos deu. Você, Sua filha, é confiada pelo Senhor para trabalhar para a Sua glória, assim Ele lhe deu um cargo que você deve fazer com que seja seu negócio administrar ..... É precisamente nas pequenas coisas que o trabalho é frequentemente tão árduo e requer muita paciência, pois onde tais pensamentos nunca moveram a criança humana antes, o chão deve primeiro ser lentamente preparado antes que ela possa e venha a ocupar .... Onde o Salvador está entre vós .... se invocardes sinceramente a Sua presença .... ali a obra será duplamente benéfica e sentireis pela magia que vos rodeia que estais no Seu amor .... Um sopro de piedade se instala em todos, inconscientemente no início .... mas depois você o sente cada vez mais forte, e se você quer resistir ao sopro de amor que emana das palavras de Deus .... não vais escapar a isso. E deixe que todas estas correntes que fluem na sua direcção tenham efeito dentro de si .... em breve sentirás como a tua fé .... o teu amor pelo Salvador e o teu amor pelo Senhor serão fortalecidos. o teu amor pelo Salvador e o teu desejo pelo Pai crescerão e como tirarás graça da graça .... É uma bênção tal trabalhar conscientemente no amor pelos seus semelhantes. Abandonados são todos aqueles a quem o Pai deu e que rejeitam este presente ....

Cumprir os mandamentos de Deus, é por isso que todos devem lutar, e viver uma vida agradável a Deus e em amor, é isso que o Senhor exige de todos ...., mas quem anda assim na Terra? Há muito poucos deles .... O Senhor não quer influenciá-los de forma alguma forçando-os, senão seria fácil para Ele levar as pessoas a este ponto. Mas se você obedecer a Sua vontade por amor a Ele, você permanecerá abençoado através de sua vontade e de agora em diante verá seu objetivo em unidade com Deus.

A palavra de Deus significa para si uma descoberta segura do caminho para a altura .... A Palavra de Deus é tanto comida como bebida para si .... É a vossa força e poder .... a fonte inesgotável da graça que Cristo tem reservado para todos vós, para que dela retireis constantemente. Se os mensageiros de Deus vos ensinam, então tomais parte no trabalho no universo eterno, na recuperação das almas para o Reino de Deus .... Seja na terra ou no além .... O amor de Deus torce as almas das trevas, e toda obra que persegue este propósito será abençoada pelo Senhor. Portanto, desejo de ouvir a Palavra de Deus continuamente, todos vocês que querem servir ao Senhor, deixem-se refrescar .... ser reforçado .... Sede fortalecidos e consolados, e todos vós vos encontrais com o Pai, de Quem procede a Palavra eterna. Na Terra Ele promete-vos a vida eterna; permanecei na Sua Palavra, para que não vejais a morte por toda a eternidade.

E todos vocês podem atingi-lo, se apenas vocês .... todos vós só podeis perseverar no Senhor, e a promessa de Cristo será cumprida ...., pois Dele é o reino, o poder e a glória para todo o sempre.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Incarnação ....

B.D. No. 0216 de 6. dezembro 1937 do Livro No. 5/6

Minha querida filha .... a grande bondade do Pai quer revelar-lhe hoje .... um grande mistério o enigma da Sua encarnação. Sem o amor do Senhor nunca teria sido possível para vocês humanos se libertarem da culpa do pecado, e vocês teriam afundado cada vez mais se o Pai não tivesse tido piedade da humanidade e enviado Seu filho santíssimo à terra em imenso amor para trazer salvação às pessoas da mais profunda adversidade. O Senhor nunca poderia ter dado às pessoas maior prova do Seu amor divino do que oferecendo-se como sacrifício .... que Ele tomou a culpa de todos sobre Si mesmo e, através do sofrimento e da morte da cruz, ganhou as pessoas a graça de poder entrar novamente no reino de Deus .... Muito mais terrível do que o sofrimento na cruz foi a culpa do pecado que carregou a Sua cabeça pura e divina, e na dor indizível para os filhos terrenos Ele fez o maior sacrifício ao Pai celestial .... Ele se entregou pelo sofrimento da terra .... O Pai enviou Seu Filho à Terra .... o Ser mais santo, mais elevado, mais puro, que era um com o Pai celestial, realizou este ato por amor mais íntimo pela humanidade .... Tudo no universo deve permanecer imóvel no conhecimento deste sacrifício mais sagrado jamais feito à humanidade. Cheio de reverência, tudo deve ficar em silêncio perante a grandeza do Seu amor .... E na eternidade deve ressoar o louvor de todos, a quem o Senhor redimiu do pecado mais profundo .... Da mais próxima proximidade do glorioso Pai divino .... de todo o esplendor e glória da vida eterna para descer ao vale da terra .... No meio do infortúnio e da profundidade do pecado .... Que amor do Salvador pelos filhos da terra, e que tremendo sacrifício para habitar em Sua pureza em meio ao pecado e ao vício .... Na santíssima misericórdia o Filho de Deus cumpriu na terra a obra da redenção .... Nenhum ser, antes ou depois disso, suportou tal sofrimento como o Filho de Deus .... Na Terra o Salvador participou de todo o sofrimento .... em amor sem limites Sua divindade se revelou, e assim, para a salvação da humanidade, Ele se ofereceu como um sacrifício.

Tornem-se como crianças, e vocês poderão sentir a angústia do Senhor .... grande e glorioso e radiante .... na luz eterna Seu espírito pairou .... para agora caminhar encarnado na terra, carregado com a pecaminosidade da humanidade .... a coroa de espinhos em Sua cabeça, Ele experimenta a mais amarga vergonha com um coração puro .... Ele tomou sobre Si todo o sofrimento do mundo a fim de reduzir a dor dos filhos da terra e preparar o reino do Pai para eles, Ele se permitiu ser crucificado .... O amor de Deus era infinito que Ele deu a Seu Filho, mas o amor de Jesus Cristo devolveu ao Pai o que estava eternamente perdido sem o amor do Salvador. Nenhum ser poderia contemplar a face de Deus sem este amor .... Pelo bem da humanidade, o Senhor ofereceu-se a Si mesmo como sacrifício e assim redimiu o mundo da morte eterna. Bendito aquele que anda no amor do Senhor, participando deste sacrifício, para que também ele seja redimido por Jesus Cristo nosso Senhor!

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

A percepção do funcionamento de todos os seres ....

B.D. No. 0217 de 7. dezembro 1937 do Livro No. 5/6

E novamente começa a amanhecer entre a humanidade, pois o Salvador habita no meio de vós e ensina-vos .... Se você ouvir as palavras de Deus, o Salvador está perto de você .... Ele considera todos os que são de boa vontade. E assim vos será oferecido novamente o fortalecimento do espírito e uma eterna efusão do Seu amor sobre as almas dispostas a recebê-Lo. O mostrem-se dignos desta graça .... preparai-vos para a felicidade não sonhada, uni-vos ao Salvador para uma actividade constante no amor, pois nenhum de vós poderia ser abençoado sem a Sua graça .... mas através da Sua graça o próprio Senhor guia-vos para cima ....

Todas as instruções vos serão dadas conforme determinado pelo Senhor, Seu objetivo é conceder-vos uma visão do funcionamento dos seres espirituais em revelações cada vez mais profundas, para que aprendais a compreender que tudo no universo sempre e para sempre se repete .... que todos os vivos e moribundos servem apenas ao único propósito de promover a alma .... que o mesmo trabalho cabe a todos os seres, de cuidar e trabalhar sempre com amor para os mais fracos .... que Deus, o mais alto, o mais adorável de todos os seres, quer nos atrair para Si em misericórdia amorosa e que devemos lutar constantemente pela perfeição, a fim de nos aproximarmos da Deidade infinita. Mas não devem esquecer que o Pai vos chama a todos .... todos vós entrareis no Seu reino .... e por isso o Pai atribui a vossa actividade a vós, cada um de uma forma diferente .... no entanto o propósito de cada pessoa é o mesmo .... cuidar da alma dele e do seu semelhante para que ele não sofra dano, mas seja apresentado ao Pai em pureza e perfeição ...., pois só de acordo com isso será um dia julgado.

Portanto, desejai primeiro o reino de Deus antes de vós e esforçai-vos por outros bens. Tudo na Terra é apenas temporário .... foi dada à criança terrena apenas como uma espécie de companheira, mas ela deve separar-se voluntariamente de todos os bens terrenos e desejar apenas uma coisa, desenvolver-se, isto é, a sua alma, para que encontre o caminho para o Pai celeste além de todos os bens terrenos e assim poder entrar no Seu reino, que foi preparado para nós através de Jesus Cristo, nosso Senhor.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Ensinando a criar o bem espiritual .... Cognição ....

B.D. No. 0218 de 8. dezembro 1937 do Livro No. 5/6

Todos nós vos saudamos e, sob nossa proteção, outros ensinamentos fluirão para vós, que o Salvador destinou a vós. De forma alguma queremos negar a vós e aos vossos irmãos e irmãs algo que só poderia ser uma bênção para todos vós, e é por isso que o Salvador ouve a vossa oração e vos deixa ouvir as Suas palavras uma e outra vez, porque ao recebê-las cresce a vossa força e a vossa fé. E onde o seu conhecimento aumenta, onde você permanece constantemente em graça, aí o alto valor do seu trabalho também será reconhecido .... É evidente que só a pessoa que trabalha constantemente sobre si mesma e só se esforça por dar aos seus irmãos terrenos apaixonados se tornará participante desta graça. E ainda assim, todos têm o direito de ser instruídos na Palavra de Deus, e se ele tiver apenas um pouco de desejo por ela, o Pai terá misericórdia e lhe dará e instruirá .... Pois você ainda não entende que o amor do Pai te procura .... que tudo só acontece para te mostrar o caminho certo, pois para onde você está indo não há salvação, só há a ruína .... Considere isto antes que seja tarde demais. No final dos seus dias será difícil para você quando tiver que responder pela forma como usou a vida. Que uso você terá então de ações que só lhe trouxeram recompensa terrestre .... que uso terá de bens terrenos para você? .... E quanto lamentareis não terdes visto os feitos de amor reunidos que vos permitirão ascender no além .... e que agonia este arrependimento causará a você .... quando você tiver percebido que tempo precioso estava à sua disposição e que foi inutilmente vivido por você por toda a eternidade .... Oh, amargo é esse conhecimento! Portanto, o Senhor vos admoesta a voltardes para Ele enquanto ainda há tempo, pois em pouco tempo, se a vossa vontade for boa, podeis criar para vós mesmos bens imensuráveis para a eternidade .... une os teus pensamentos com o Senhor e implora a Sua graça em fervorosa oração ....

Tudo o que pedis do Pai para a vossa alma ser-vos-á concedido com tanto prazer. Não fique satisfeito na terra com pseudo bens que não duram .... O Senhor preparou para vós uma felicidade indescritível no Seu reino ...., que é a única coisa que deveis desejar. Deixem-se ensinar e recebam com gratidão estes ensinamentos em seus corações, e isso lhes trará bênçãos para a eternidade.

Agora, minha querida filha, segue o nosso conselho: Nem sempre é bom ser guiada pelos teus sentimentos .... Você vai aprender a entender estas palavras .... que é uma coisa especial sobre o dom de Deus que você recebeu ....

Em longas décadas o homem não se afasta de sua concepção e, no entanto, muitas vezes um momento o aproxima da grande, mais sagrada .... o reconhecimento da divindade .... e, então, ele não pode mais encontrar seu caminho na confusão da vida. e depois já não é capaz de encontrar o seu caminho na confusão da vida. Ele pensa que compreende e já não consegue conciliar este entendimento com tudo o que já foi antes de 12 de Setembro de 2001. Este é um tempo em que o que até então parecia sólido, muitas vezes ameaça colapsar nas pessoas, e se a graça de Deus não protegesse visivelmente tais pessoas, então o adversário teria um tempo fácil disso ...., mas todos seguem o seu caminho como ele deve ser, e sua volta íntima para Deus o guia em segurança sobre todos os penhascos.

E se você se voltar para o Salvador para a iluminação hoje, o Senhor lhe dirá para deixar tudo para Ele. Ele dirige e guia aqueles que confiam Nele, e se você sentir que seu desejo pelo Senhor é ouvido, que seu coração se volta cada vez mais para Ele, você também ouvirá seus ensinamentos de forma cada vez mais profunda, e o pão do céu será dado a você ....

Louvai ao Senhor, porque Ele vos instrui e transforma tudo para a vossa salvação.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

"Permanecer activo no amor ...."

B.D. No. 0219 de 9. dezembro 1937 do Livro No. 5/6

Meu querido filho .... todos sabemos que você é dependente do seu trabalho diário, e por isso procuramos acomodá-lo a qualquer momento, para que você possa receber as gravações diárias sem interrupção .... Mas considere o quanto é melhor se você puder fazer uma pausa por um tempo igual .... há uma atividade regular a ser realizada em nossas fileiras e é por isso que sempre instruímos a todos ao mesmo tempo, se possível .... isto parecerá pouco compreensível para você hoje, mas confie nas nossas palavras, ao receber você sentirá que nossos pensamentos fluirão mais facilmente para você, assim que você se colocar à nossa disposição completamente desapegado. Existem certas leis determinantes a que cada ser está sujeito, e por isso estamos sempre prontos no momento certo para que você receba o que lhe é atribuído .... Mas hoje continuem a escrever, estamos prontos para vocês .... só queríamos explicar-lhe o quanto é mais fácil para si e para nós se se ligar sempre connosco ao mesmo tempo, se possível, e agora começar:

Permanecer activo no amor .... Você deve escrever esta palavra no fundo do seu coração, pois ela é o epítome de um modo de vida piedoso. Significa uma quantidade indescritível para você se o amor tem sempre um efeito determinante em suas ações. Pois tais atos de amor são agradáveis a Deus .... E se alguém te pregar a mesma coisa, que cada boa acção traz as suas próprias bênçãos .... saiba que o amor deve ser sempre a causa .... Quantas vezes isso é desconsiderado .... quantas vezes é dar, quantas vezes é uma escritura feita puramente mecanicamente sem que o coração esteja envolvido no amor .... E então esta escritura não é estimada pelo Senhor. Todo trabalho menor deve ser guiado pelo amor .... e você deve sempre sentir a proximidade do Salvador dentro de você .... Pois em cada ato de amor o próprio Deus está perto de você .... O que quer que faças .... se estiver ligado ao sentimento de amor pelo seu Salvador .... aos vossos semelhantes, também encontrará sempre graça aos olhos do Senhor. E só então você está "ativo no amor .... "

Minha filha, instrui sempre os teus semelhantes sobre a importância deste ensinamento .... Deixa-lhes claro que têm de trabalhar sobre si próprios a partir de dentro, que primeiro têm de cultivar o amor para depois alcançarem cada vez mais facilmente a ligação com Deus, o que depois lhes dá novamente a graça de tomarem o caminho certo, pois só através de obras de amor é que o ser humano permanece ligado a Deus .... e toda a graça divina fluirá doravante para as pessoas que se aperceberem disso e, por assim dizer, se transformarem a partir de dentro se cultivarem primeiro o amor nos seus corações. E onde você for capaz de mostrar amor ao seu próximo, suas ações também darão frutos novamente .... Pois o amor desperta o amor em troca .... e assim toda boa ação no amor resultará em ações semelhantes, e tal conduta terá um efeito enobrecedor sobre todos aqueles que estão com você e ao seu redor .... Considere isto e esforce-se .... É no espírito da divindade que o amor do céu vos é concedido; para o despertar, deveis provar-vos dignos .... você deve se esforçar por si mesmo para se tornar participante do amor de Deus .... Portanto, pratiquem o amor a Deus e aos vossos semelhantes, pois só através do amor podem ser redimidos agora na Terra e um dia na eternidade.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Oração em confiança em Deus .... Proteção Espiritual ....

B.D. No. 0220 de 9. dezembro 1937 do Livro No. 5/6

Em todas as dificuldades você deve orar ao Pai, e se Ele te ajudar, reconheça o Seu amor. Todos vocês devem sofrer para enviar seus pensamentos para o Pai e confiar-se à Sua bondade. O Pai não confia nos Seus, e desde que vocês se esforcem para reconhecer a Sua vontade, vocês vêem o Pai Nele e estão bem protegidos como filhos no Seu amor paternal. Não se esqueça que só a sua atitude para com Deus o prepara na Terra para a eternidade .... Se você estiver intimamente unido a Ele, você experimentará a Sua graça sem interrupção ...., mas se você negar o Pai, você perderá a sua filiação a Deus e caminhará pela vida terrena sem a Sua bênção. Deixe o Senhor cuidar de você e confiar Nele. Interiormente você deve estar bem estabelecido e nunca ceder a dúvidas sobre Seu amor e bondade, pois o que você seria sem ele? .... Confiança total é a primeira coisa que você deve fazer uso, então você também receberá ajuda em todas as adversidades ...., mas qualquer um que desespere do Senhor e do Seu poder .... será igualmente tímido em pedir ajuda, e como ela deve então ser concedida a ele? .... Portanto, voltai-vos para o Pai celestial com forte fé e confiança cega, se quereis que a vossa oração seja ouvida, pois o Pai ama os Seus e permanece ao lado deles na adversidade deles. E tenha certeza de que Ele não vai deixar uma criança perguntar em vão quem levanta as mãos implorando a Ele ..... Por isso, você também se dirige ao Pai com confiança e não teme .... Palavras sem número provarão a vocês que o amor do Pai dá aos Seus filhos o que seus corações desejam. Os seus anjos vão proteger-te e endireitar-te quando estiveres em perigo de vacilar. Confie-se à proteção deles para que você seja guiado no caminho terreno até que entre na paz eterna.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Palavra do Salvador .... Estrela guia em uma noite escura ....

B.D. No. 0221 de 10. dezembro 1937 do Livro No. 5/6

Ouve os nossos ensinamentos, minha filha, e confia nas nossas palavras: Tudo o que o Senhor tem reservado para você é projetado para ter um efeito reconfortante sobre você em horas fracas. Você também será capaz de usar força e conforto na vida, e isso deve fluir para você a partir das palavras, para que você possa sempre construir-se sobre elas. É de acordo com a Sua vontade que sereis sempre instruídos quando o vosso desejo pelo pão do céu for perceptível para nós .... No Seu amor e bondade o Senhor explica tudo o que o Seu filho deseja .... Ele os introduz nos ensinamentos de Cristo, a fim de, doravante, serem seus fiéis conselheiros no caminho da vida. E que criança pode então desviar-se em tão fiel guarda? A sua palavra é uma estrela guia na noite escura .... é um aviso de perigo .... é dado para edificação, consolação e refrescamento .... ele sempre o refrescará se você chamar o Salvador para dar a você .... No teu íntimo ouvirás as palavras mais doces e alegres, e uma vez que elas te tenham penetrado, nunca as largarás, pois nada terreno pode substituir o dom mais glorioso de Deus para ti .... Nada derramará paz em seu coração da mesma forma que o ensinamento do Salvador pode. E quando você tiver recebido, então se esforce para viver como o Salvador requer .... Formem-se de tal forma que o Seu olhar descanse agradavelmente em vocês .... que o brilho radiante os rodeia que obedecem às Suas palavras. Para quem as palavras deveriam ter um efeito mais poderoso em você, se não o do Senhor? .... E se Deus já preparou a paz para vós na terra, então sois imensamente ricos, e agora dar a vossa riqueza é o vosso destino, que podeis andar na terra na graça do Senhor.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Atividade de bênção ....

B.D. No. 0222 de 11. dezembro 1937 do Livro No. 5/6

E, mais uma vez, queremos indicar-vos a vossa actividade de bênção. Muito ainda vos é oferecido, e só um trabalho diligente sobre vós próprios vos aproximará do objectivo de estardes unidos com o Pai celestial .... Pois onde os mensageiros de Deus se esforçarem para apresentar-vos o mistério da eternidade, onde a sabedoria divina vos for continuamente dada, onde o próprio Senhor vos destinar o que haveis de receber, aí a graça sobre a graça vos será concedida.

Eis que queremos fortalecer a tua vontade, queremos preparar-te para o teu trabalho, queremos ajudar-te a desejar sempre o pão do céu. Em nenhum momento será negado a você enquanto você mesmo o desejar, e em contato constante conosco você permanecerá em estado de completa comunhão com Deus, pois somos apenas os poderes executores do Senhor .... todos nós seguimos Suas ordenanças e ensinamos onde o anseio pela divindade está presente. Assim que um pensamento maligno das potências malignas quer impedir a nossa luta e gostaria de ter um efeito desfavorável sobre vós, os nossos seres espirituais, que estão prontos para vos proteger, estão ansiosos por vos retirar desta influência, e se voltardes de novo os vossos pensamentos para o Salvador, todos os inimigos da vossa alma ficarão impotentes, por isso há tanta bênção nisso se encontrardes muitas vezes o caminho para o Salvador, que cumpre o vosso desejo em imenso amor .... Você vê disso que cada pensamento seu é decisivo para o seu desenvolvimento espiritual .... Olha para as pessoas cuja mente está exclusivamente focada nos desejos mundanos, a pouca ligação que têm com o seu ambiente espiritual .... como passam descuidadamente por tanta graça que também lhes seria concedida .... O esforço de todo ser espiritual para dirigir os pensamentos das crianças terrenas a elas confiadas para o território espiritual é uma constante .... Apenas um pouco de acomodação já lhe permitirá receber os pensamentos de seus amigos espirituais ...., ou seja, eles serão capazes de transferir os pensamentos para você, e então você progredirá lentamente passo a passo para cima, se estiver dentro da sua vontade. Pois só a vontade é decisiva .... Você deve escolher o caminho para o Pai em completa liberdade de vontade .... e como sois demasiado fracos para escolher o caminho certo por vós próprios, deveis orar pela força e pelo conhecimento certo e, se o fizerdes, sereis guiados correctamente, pois o Pai chama-vos no Seu amor .... qualquer pessoa de boa vontade ouve o chamado, pois o Pai celestial considera todos e nenhum ser é demasiado pequeno para que Ele não tente elevá-lo .... Assim, experimentais constantemente em vós próprios a luta dos seres espirituais que vos rodeiam ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Treasures ....

B.D. No. 0223 de 12. dezembro 1937 do Livro No. 5/6

Começa a amanhecer na terra .... Numa altura em que todos vocês têm de lutar, o Senhor dá-vos graça sobre a graça .... É de Sua vontade que tudo o que pode se tornar disponível em termos de poderes espirituais esteja ligado com a terra .... Só vos cabe a vós fazer uso da bondade amorosa do Pai. Basta rezar sempre com confiança aos impulsos do coração .... O Senhor sempre tenta penetrá-la, e se você estiver disposto a aceitá-la, o Pai celestial irá abençoá-lo. Em todos os seus esforços na terra você sempre esquece uma coisa .... o trabalho consciente na sua alma .... Sempre colocas o esforço terreno em primeiro plano e não prestas atenção à presença do mais sublime em ti .... a alma, que é, afinal, uma parte de Deus e para a qual deves pavimentar o caminho para o Pai durante a tua existência terrena .... Não deixe sua alma viver em carência pelo bem do corpo, você faz o sacrifício de pensar de forma diferente em vista do além .... alcançai a mão do Pai que está estendida para vós, e não vos escondais do Salvador ....

A manhã deste dia vê uma criança ocupada no trabalho .... e, por isso, você também vai ao seu trabalho dia após dia .... Você sabe se a noite ainda está por vir? .... Você sabe quanto tempo será a sua caminhada na Terra? ....

O ouça a voz de aviso! .... Os portões dourados abrir-se-ão para si se apenas estiver disposto a reconhecer ...., pois nesta era todos os seus pensamentos mudarão ..... Tereis de reconhecer porque o Pai tolerou os acontecimentos na Terra .... de que tudo o que vos move hoje só foi permitido para vós no espírito da sabedoria divina, como um meio para a vossa perfeição. Entendam isso e humildemente se coloquem sob o comando do Senhor para que uma nova atividade possa se desdobrar de todos os eventos ao seu redor e dentro de você .... o trabalho em sua alma ....

Os meios que o Pai celestial usa para ganhar a Sua própria vontade parecem incompreensíveis para você, mas o Senhor vê em cada coração humano .... Ele deve intervir onde está a raiz de todo o mal e onde a alma está mais em perigo de se dirigir para o abismo. As circunstâncias externas da vida muitas vezes levam o ser humano a se distanciar do Senhor em vez de se voltar para Ele ..... É aqui que o Senhor intervém com meios destinados a despertar a criança humana do seu sono espiritual. Reconheça o seu destino .... está em outro lugar que você não assume em zelo cego ....

Se o Senhor vos conduz em amorosa misericórdia para a realização da verdade, então seja grato e de boa vontade e não se apegue mesquinhamente a grandes problemas que não podeis resolver na vossa atitude atual. O Senhor quer ver as obras que servem ao avanço da alma .... quaisquer deveres terrenos que lhe sejam impostos, você cumprirá com a ajuda de Deus, se apenas considerar primeiro a salvação da alma .... Seu coração encontrará paz em tempos difíceis se você trabalhar junto com o Salvador mas não contra Ele e Seus ensinamentos .... pois se você quiser ter um efeito enobrecedor sobre seus semelhantes, você não pode fazê-lo se você rejeitar o Salvador e Sua graça à sua disposição .... Sozinho, sem o Salvador, o teu esforço é sem sucesso, pois "Ninguém vem ao Pai senão através de Mim .... "

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

(continuação do No. 223) God's means of knowing ....

B.D. No. 0224 de 12. dezembro 1937 do Livro No. 5/6

Em cada manifestação, a resposta ao vosso apelo é dada pelo Pai celestial. O amor do Pai considera cada um dos Seus filhos de acordo com a Sua discrição .... Alcançar a vida eterna é a meta mais bela e valiosa que você estabeleceu para si mesmo na vida terrena. Iluminado pela Sua graça, nenhuma escuridão pode ensombrar o teu caminho para cima .... na luz brilhante o Senhor te conduz sobre todos os obstáculos .... ...até Ele mesmo. No trabalho inquieto a vida profissional vai fugir de você .... e você trocará a vida terrena pela vida no além .... Empresta-nos também hoje o teu ouvido, para que as palavras do Salvador cheguem até ti: as pessoas muitas vezes encontram descuidadamente a hora que pode ser decisiva para todo o seu trabalho no tempo terreno. As pessoas são de facto muitas vezes dadas oportunidades na vida em que são aconselhadas a deixar o caminho largo para alcançar as alturas pelo caminho estreito e árduo ...., mas prestam pouca atenção à voz interior até lhes serem dadas indicações cada vez mais sérias da eternidade. Se ao menos eles não deixassem estes passar por .... não utilizados... seria uma bênção para si mesmo. É vontade do Pai que os filhos da terra sejam admoestados em e em .... Em incansável paciência o Senhor trará ajuda a todos os pobres que passam pela vida cegos.

Onde o Pai está tão preocupado com os Seus filhos no Seu amor .... é tão fácil para você ouvir as exortações Ele soa .... para Seus filhos na terra Sua misericórdia é constante e Ele recorre aos meios mais estranhos para informá-los de Sua vontade .... O ouve a voz que só tem amor por ti, Suas criaturas .... siga-o de bom grado! .... (Interrupção)

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

(continuação dos nos. 223 e 224) Os meios de Deus para saber ....

B.D. No. 0225 de 13. dezembro 1937 do Livro No. 5/6

Assim continua: E o Senhor sempre vos faz conhecer a Sua vontade, permitindo-vos ganhar uma visão da actividade fora da terra .... na actividade dos Seus seres no universo. Quando Ele vos concede a ligação deste lado para o além, é um acto de graça, apenas pelo esforço de dar a conhecer o Seu amor aos filhos terrenos e de os admoestar a procurarem o Pai como filho de Deus, a fim de se voltarem para o seu destino. Todos vocês não perguntam aonde sua atividade leva a .... Você só leva cada dia para a busca da atividade terrestre. Você não quer entender o valor ou o valor desta atividade, e você não está preocupado com o verdadeiro propósito da vida terrena ..... Eis que, se o Senhor não tem de chamar a vossa atenção para o vosso erro .... Ele não vos deixará perecer .... e por isso Ele escolhe os meios de acordo com as necessidades. Para alguns, até uma leve dica é suficiente .... uma batida à porta do seu coração .... mas outros não querem acordar .... a noite espiritual à sua volta impede-os de se voltarem para os raios de luz .... eles não desejam o brilho .... mas acreditam que podem encontrar o seu caminho na escuridão do espírito sem qualquer dúvida .... Sim, eles certamente vão, mas aonde esse caminho leva? O seja avisado antes que seja tarde demais! E implorai ao Senhor por ajuda na oração, e será fácil para vós, e a hora do conhecimento estará perto de vós.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Disposição extraordinária .... A Doutrina Cristã Transformada em Química_Terrestre

B.D. No. 0226 de 14. dezembro 1937 do Livro No. 5/6

"Fique comigo sempre .... ", reza ao Salvador, e Ele sempre te protegerá do perigo que pode ameaçar a tua alma .... A tua atitude para com Deus é sempre decisiva para ti .... segundo a qual vais sobreviver ou sucumbir a cada batalha da alma .... Onde quer que você peça ajuda a Deus, a vitória é garantida. Apenas uma coisa é sempre necessária, que seu coração humildemente se submeta à vontade divina. No lar eterno aplica-se a lei de que todos devem estar sujeitos ao seu Senhor e Criador, e se você observar isso, tudo o resto seguirá por sua própria vontade ....

Ao reconhecer a vontade de Deus, o sentimento da própria pequenez agita em cada ser humano, este é um sinal do início do reconhecimento e, a partir daí, todos devem fazer um esforço para ouvir apenas o mandamento do Senhor.

Eis, minha filha, se você considerar toda a atividade das pessoas sem o menor julgamento de seu valor pessoal, logo ficará claro para você que elas separam completamente a subordinação às leis superiores daquilo que acreditam que podem criar para si mesmas. Eles não consideram que não são de modo algum capazes de agir sob sua própria autoridade onde isso seria contrário à vontade do Senhor. A disposição extraordinária exige pré-requisitos extraordinários em relação à divindade, e se uma simples solução para a questão da eternidade chega a essa pessoa, ela já a rejeita porque não foi capaz de compreender a profundidade das verdades divinas e não quer ter nenhuma compreensão para o esforço diário pela perfeição da alma. Querida criança, coloca as palavras de tal forma que o significado seja compreensível para ti .... dar-lhes o significado em ordem inversa .... Uma vez que você penetrar mais profundamente nos ensinamentos divinos, isso se tornará compreensível para você.

Mas ouça hoje: O adversário continua a pregar sobre a decadência espiritual dos nossos ensinamentos .... os ensinamentos de Cristo. Cada palavra que o Salvador vos deu deve ser transformada em exortações puramente terrenas calculadas apenas para a vida do homem. E palavra por palavra será chamada de trabalho de man .... mesmo que seja o trabalho de um man ..... moralmente superior Mas nenhum ser humano jamais teria realizado o que o Salvador fez pela humanidade em Seu amor divino, e Suas palavras divinas nunca teriam sido preservadas por milhares de anos se tivessem sido apenas obra de homens e palavras de homens. Portanto, hoje temos a explicação para tudo o que quer se levantar contra esta Palavra .... tudo isto é obra do homem, apoiado pelo poder do adversário, para a destruição do legado puramente divino que o Senhor deu aos Seus para uma bênção .... E onde o homem seria impiedosamente entregue a esta regra do mal, a Palavra de Deus seria destruída .... mas o Senhor nunca permitirá tal coisa! Uma e outra vez a Sua Palavra vai durar mais do que tudo o resto, e quaisquer que sejam os falsos ensinamentos que surjam hoje .... ela se desfará como tudo o resto que não é de origem divina, pois o Senhor segura Suas mãos protetoras sobre a humanidade e permite que os ensinamentos de Deus penetrem mais profundamente no coração onde eles querem ser recebidos .... Portanto, o mundo não será capaz de destruir com todas as suas forças o que o Senhor deixou vir à existência, ao contrário, ele se levantará de novo para Sua glória e salvação para as pessoas.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Hora do Nascimento de Cristo .... Renascimento Espiritual ....

B.D. No. 0227 de 15. dezembro 1937 do Livro No. 5/6

Querida criança .... na paciência incansável o Senhor restaura todos os que anseiam por Ele. Suas palavras fluirão para você, e todos os dias você receberá .... porque sábio é aquele que tira força e conforto de Sua Palavra. Cada um de nós esforça-se para o devolver a um estado de prontidão íntima .... Tais dias são certamente necessários, pois o Senhor quer sempre tomar de novo posse de sua alma até que ela esteja tão firmemente ancorada ao Salvador que permanecerá fiel a Ele através de todo perigo e nenhuma influência externa será capaz de separar seu coração dEle. Portanto, Ele exige a sua devoção uma e outra vez, e se você considerar isso, você se submeterá de bom grado, pois o Senhor determinou que a partir de agora cada pequeno evento terá um efeito no avanço espiritual e lhe trará paz ..... Pois onde quer que você vá, o Senhor o protegerá e sempre escolherá o que é certo .... A sua bênção guia-o, e o olho de Seu Pai vigia-o ....

Agora siga os nossos pensamentos: Quando a festa do amor se aproxima do fim, você novamente experimenta uma forte contemplação interior .... e, assim, toda criança terrestre que busca a Deus .... Estes são os efeitos do amor infinito do Salvador, que derrama nas almas daqueles a quem a festa trouxe a iluminação, que receberam com o coração a hora do nascimento de Cristo .... Para aqueles de quem a canção de amor ressoa em alta .... Ressoa em seus corações, e um leve anseio pelo Salvador permanece, que encontra o cumprimento .... para que o Senhor entre naquele coração, e estas almas se voltem para a eternidade. Todos os anjos se juntam à canção de amor .... e se você ouvir essa voz em seu coração, a hora do nascimento de Cristo será também a hora do renascimento espiritual para você .... Agarras os Seus ensinamentos e andas no Seu amor a partir de agora, e assim te voltas para a graça divina que te conduz para a luz. Sua vida na terra agora será ensolarada .... espírito ensolarado, de agora em diante você nunca descansará até ter escalado o caminho para as alturas.

Minha querida criança, neste momento, tenha sempre cuidado para que, sem dúvida, o seu ser interior se enevoe .... aceitar sempre com profunda fé, deixar toda a hesitação de lado e só se render com confiança às nossas palavras .... Tanto deve ser dado a você .... em pausas cada vez mais curtas, ser-vos-á proclamado quão intimamente o Salvador se une a vós através da vossa devoção, como os ensinamentos espirituais vos são transmitidos sem interrupção .... Porque só a fé é o fundamento sobre o qual o Senhor constrói o Seu reino, e para penetrar cada vez mais profundamente nos ensinamentos divinos deve ser o vosso esforço mais sagrado .... Sem descanso e sem hesitação ouve a voz do Senhor, prepara sempre um coração receptivo para Ele, oferece-lhe toda a tua vontade e implora ao Salvador pela Sua graça.

Aqueles que ouvem Sua Palavra serão devotados ao Senhor aos milhares, pois Sua Palavra é graça, refrescamento e fortalecimento, e ninguém pode passar por ela se ouvir a voz do coração. Quem tem ouvidos para ouvir, que ouça .... E aquele que tem desejo do Senhor, para ele soará a voz, e ele a receberá em seu coração. Portanto, conclua estas linhas e prepare-se .... há uma palavra eterna a proclamar, e todos os que estão perto do Senhor a receberão e a anunciarão a todo o mundo .... Nesta hora, o Senhor está preparando o que deve ser uma bênção para todos os que querem ouvi-Lo, e o Salvador vos exorta a lutar para que sejais vitoriosos com Sua graça.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Fácil recolha .... Blessings of Faith ....

B.D. No. 0228 de 16. dezembro 1937 do Livro No. 5/6

Querida criança, nos poucos meses do teu trabalho espiritual, o teu ouvido ouviu tantas palavras de amor do Senhor e Salvador através de nós. Você recebe diariamente e de hora em hora admoestações para perseverar no amor fiel pelo Salvador .... nós voltamos seus pensamentos, tantas vezes quanto possível para nós, para o esforço espiritual .... Chegará o momento em que você transmitirá os ensinamentos que recebeu .... Assim como você mergulha nas verdades eternas, assim haverá muitos ao seu redor que ouvirão as palavras e as levarão em seus corações. Neste momento a recepção de nossos pensamentos será fácil para você, você ouvirá sem impedimentos, e nos será permitido ensiná-lo constantemente, pois o Senhor tem destinado esta missão para você, que você deve trabalhar para Ele e para Sua Palavra ..... Cada pequena obra de amor por seus irmãos e irmãs lhe dará satisfação, você será ativo no amor e participará ativamente da obra de redenção do Senhor.

Pois chegou novamente o tempo em que o Senhor habita na terra .... onde Ele habita no coração de cada homem que chama a Ele .... Pois há uma grande necessidade entre as pessoas .... A sua palavra não é ouvida por inúmeras crianças da terra .... Os poderes das trevas são libertados e há muitos que se submetem a esses poderes. Uma dura luta começará para suas almas .... e por isso o Senhor envia Seus mensageiros e procura penetrar nos corações das pessoas onde quer que até o mais leve pensamento do Salvador seja despertado .... Muitos pensam no Senhor na festa do amor .... Que seu coração ainda não seja endurecido e que ele aceite o que seus amigos espirituais tentam lhe transmitir, pois chegou o momento em que apenas a vontade do ser humano precisa se voltar para a eternidade para ser guiado para o caminho certo por forças espirituais.

Você deve ser sempre justo e pensar com justiça em todas as coisas. Seu coração deve estar livre de toda impureza, portanto você deve sempre se esforçar para abrigar somente o amor nele .... O sofrimento e a tristeza endurecem as pessoas, mas o amor aproxima-as da divindade. Portanto, deixe sempre prevalecer apenas o amor ....

E agora, minha filha, continua: Quem confessar abertamente a Deus, receberá as bênçãos da fé. Existem obstáculos tão inimagináveis que querem bloquear o caminho de realização de tais buscadores, mas a alma encontra o seu Pai sobre todos eles, pois o pensamento do ser humano é capaz de voar para o universo .... pode superar todos os obstáculos, e assim que o pensamento se voltar para o espiritual, o ser humano encontrará contato com os seres espirituais a ele destinados, que já estão esperando para recebê-lo e estão imediatamente dispostos a conceder-lhe assistência. Embora as forças do mal também queiram tomar posse da alma humana, o poder do bem aumentará quanto mais a vontade humana se voltar para ela e, no seu desejo de Deus, pedir ajuda. A batalha só durará pouco tempo até o ser humano se decidir em seu coração, e se ceder ao impulso interior que dirige seus pensamentos para cima, a força espiritual lhe será transmitida, pois o Senhor está sempre pronto para ajudar onde quer que seja solicitado .... Ele sempre fortalece os fracos, Ele sempre instrui o questionador .... e guia a pessoa que errou .... Mas o filho terreno deve sempre desejar o Pai, então começarão todas as bênçãos que o Pai preparou para Seus filhos e que Ele lhes destina de acordo com a necessidade e a sábia discrição. É por isso que a todos é oferecida a oportunidade de receber, e só os tolos rejeitam esta graça divina, o Seu amor prepara tudo o que vocês pedem ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Vida terrestre para promoção .... O sofrimento dos Amigos Espirituais ....

B.D. No. 0229 de 17. dezembro 1937 do Livro No. 5/6

Querida criança, escute nossos ensinamentos e abandone-se confiantemente à nossa influência: Em incansável paciência, o Senhor fala aos Seus e, para sua bênção, deixa-os conhecer as leis dadas por Deus, às quais toda a atividade e criação no além .... em todo o universo .... estão sujeitos a. A vida terrena com as suas lutas está reservada para aqueles que querem promover a sua alma aos cuidados do Pai celestial e que pediram a graça da encarnação do Senhor com o propósito de perfeição. Nesta fase é possível que a alma atinja um grau mais elevado de perfeição, mas muitas vezes na vida terrena a alma se afasta do seu verdadeiro propósito e ou permanece num certo estado de estagnação, ou em ilusão de pensamento se volta para as forças das trevas ..... A alma entra num estado em que, desconhecendo o seu verdadeiro propósito, deveria professar o Pai por sua própria vontade ...., mas, neste estágio de encarnação, a alma é cuidada por tantos seres espirituais que se preocupam com o amor, que querem influenciar o pensamento da criança terrestre e levá-la ao Pai celeste para a eternidade .... E muitos dos pensamentos transmitidos ao ser humano por esses seres espirituais contêm uma referência à divindade eterna, e se o ser humano estivesse plenamente consciente da grande responsabilidade das conseqüências de sua vida na Terra ele perseguiria seu objetivo mais tenazmente .... Mas será que o propósito da vida seria então verdadeiramente cumprido? .... O homem deve acreditar .... recorra ao Salvador com total confiança .... absorver tudo o que é divino dentro de si, sempre acreditando no Senhor .... esta é a sua tarefa, que a vida terrena lhe foi concedida para cumprir ....

Considere a multidão de crianças terrenas que passam por uma vida totalmente inútil .... você entenderá o peso do destino deles sobre nós, pois ao reconhecer a verdade divina temos de ver quanta graça lhes foi concedida e quão descuidadamente eles a passam na ignorância da tarefa da sua vida .... e esta é a nossa tristeza .... por querermos trabalhar apaixonados pelos outros e sermos rejeitados é inexprimivelmente triste para nós que estamos encarregados de cuidar dessas almas. Todos são lembrados por sinais .... Todos ouvem a voz do Senhor, mas se permitem que ela tenha um efeito sobre eles depende apenas da sua vontade .... E, uma e outra vez, a misericórdia do Senhor encontra formas e meios de informar as pessoas da Sua vontade e do Seu amor .... Mas o ser humano, na sua ignorância, tem uma estima tão elevada que pensa que pode passar pela vida em segurança sem a bênção da mão do Pai .... Com a sua atitude ele cria para si um obstáculo tão inconcebivelmente grande que tem dificuldade em superar esse obstáculo e através da sua cegueira não usa os meios divinos da graça que tornariam a sua vida na Terra muito mais fácil e mais abençoada. No entanto, a misericórdia e o amor do Pai divino são infinitos .... grande é a Sua sabedoria e a Sua bondade, pois, uma e outra vez, Ele penetra nos corações da humanidade com novas provas do Seu trabalho .... Ele faz milagres para a instrução dos Seus filhos .... Ele derrama constantemente Sua graça sobre as crianças terrenas voltadas para Ele e através delas procura recuperar aqueles que se perderam na ignorância de falsas doutrinas. Pois o Salvador abençoa aqueles que trabalham para Ele, e abençoado será também o começo de todos os que lutam pelo Senhor ..... E assim o Senhor também dá àqueles a quem são confiadas as almas dos filhos da terra .... Ele dá-lhes ajudantes, e se trabalharem apaixonados um pelo outro, este trabalho também resultará na bênção de que toda boa ação dará frutos ....

Isto é agradável ao Senhor, que você crie a criança humana na terra para a vida eterna .... tem um efeito tanto na Terra como no além, pois não é o corpo que deve ser considerado na Terra, mas o espírito .... a alma humana que veio de Deus e só vive através da vida terrena, a fim de se aproximar do Senhor. Numa altura como agora, a luta pelo avanço espiritual é duplamente necessária .... nenhum ser permanece de pé, o perigo é muito maior de afundar se não fizer um esforço para encontrar o caminho para cima .... E a fim de pôr um fim às forças hostis, a fim de conduzir as almas para o caminho do conhecimento, vós, Seus servos, deveis usar toda a vossa força .... pois o Senhor está no meio de vós, vós que cumpreis a vossa tarefa no amor ao Salvador e O servis fielmente.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Dias difíceis para a paciência - Humildade - Meekness .... Atividade amorosa no tempo de graça ....

B.D. No. 0230 de 18. dezembro 1937 do Livro No. 5/6

Em cada hora de angústia o Senhor tem consolos prontos para os Seus, e se Ele os der a vocês, vocês estarão em Seu amor .... Meu filho, quando você está em aflição, chame o Pai, Ele ouve um filho suplicante e o levanta. Eis que, segundo o sábio conselho de Deus, vós, humanos, deveis educar-vos para a autodisciplina .... deves aprender a submeter-te pacientemente a tudo o que o Senhor te envia, pois tudo isto te é atribuído para o avanço da tua alma. Se lhe fossem concedidos apenas dias de calma e regularidade, nunca conseguiria atingir o grau de perfeição que deve atingir se quiser estar perto do Salvador. A sabedoria de Deus permite que tais dias cheguem a você, nos quais você amadurecerá em todas as virtudes, tais como a paciência .... humildade .... mansidão e submissão à vontade de Deus.

Nada está mais longe da mente do Pai celestial do que querer preparar um destino difícil para vós, mas uma recompensa muito mais bela vos acena no além, se passardes por tais dias de tal forma que vos educareis para essas virtudes .... Tudo o que faz a vida parecer mais difícil para você pode lhe trazer avanço se você sempre olhar para o Pai com amor e humildemente se submeter à Sua vontade.

E agora ouve o que te podemos anunciar hoje: Enquanto tudo na terra se prepara para celebrar a festa do nascimento de Cristo, há também uma atividade movimentada no além para a salvação da humanidade. Chuva a gente toma parte em tudo o que acontece na terra .... Onde o amor de cada um faz efeito de tal forma que um é dedicado ao outro, suas almas escapam da influência de poderes malignos, e podemos esperar por grandes bênçãos ali, pois o amor educa as pessoas e as deixa desenvolver-se inconscientemente no esforço divino. E onde mais uma vez há o desejo de fazer o bem e de agradar ao outro, haverá também a bênção do Pai .... Sublime torna-se o ser humano neste tempo .... onde o amor se move para a acção .... ele só procura agir como a voz interior o instrui .... E onde se esforçam entre vós neste tempo para agradar ao vosso próximo, o mesmo destino vos espera. Também vós ficareis encantados com o amor do Pai .... Vocês poderão se refrescar com Sua graça e Sua bênção estará sobre vocês que vivem no amor. E assim o esforço dos seres espirituais no além é também um exercício cada vez mais ávido da sua atividade de amor. Tal força emana de todos eles que eleva novamente incontáveis almas e lhes facilita o trabalho sobre si mesmos. Uma vez que seu coração se entregou a esta atividade de amor, você será mudado para a eternidade .... pois o amor é a mais alta .... viver nela é felicidade, e que força flui do amor não se pode medir na vida terrena, mas as almas continuam a ser redimidas através do amor .... E caminhar pela vida terrena nesta força é uma riqueza inestimável que todos vocês podem adquirir se viverem apaixonados em todos os momentos. Em milhares de anos o amor ainda não perdeu nenhuma de suas forças, pois o amor é divino e todo ser se torna divino através do amor .... E se você agora considera o amor como supremo, você está unido com a Deidade eterna .... você se aproxima cada vez mais do Saviour .... vocês permanecem no Seu amor, e vocês se libertam do poder das trevas.

Durante estes dias cada um de vós deve estar consciente de que vive num tempo de graça que pode trazer-vos bênção sobre bênção, que o amor seja a lei suprema. Cada coração se abre mais facilmente à objeção divina, e só as pessoas endurecidas a rejeitam e deixam passar os dias sem guardar dentro de si a contemplação interior ..... Mas na noite consagrada muitos corações experimentam em si mesmos a graça interior, ela se abre, ainda que por pouco tempo, e escuta a voz que lhe fala do alto. Então, só precisaria de uma oração quente ao Pai Celestial para que o poder do amor se voltasse para ele .... nosso Senhor e Salvador é incessantemente sobre os Seus filhos terrenos .... Ele guia e dirige todos e procura vir em seu auxílio .... um pouco de fé apenas n'Ele, e a Sua mão protectora guiar-te-á em direcção a uma verdadeira .... O como esperamos uma influência favorável desses dias, já que os homens estão ativos no amor .... para que se voltem para o Salvador .... e como dão amor, também podem receber amor d'Ele.

Olhe no fundo do seu coração .... Nem todas as crianças anseiam pelo Pai? Considerai-vos, pois, filhos de Deus, a fim de serdes recebidos com amor pelo Pai, para que possais entrar no Seu reino.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Tarefa na vida após a morte .... Poder do amor ....

B.D. No. 0231 de 19. dezembro 1937 do Livro No. 5/6

Abençoados sejam os de boa vontade .... No fundo do seu coração você ouve as palavras do Salvador que a hora da sua salvação está próxima para todos os que amam a Deus. Todo filho que se confia intimamente ao Pai é recebido pela hoste de anjos .... é protegido por eles até entrar no reino do Pai .... A existência na Terra é agora substituída por um estado de completo desapego .... Na busca da divindade infinita, as escalas caem dos olhos da alma .... encontra-se novamente em reclusão e sente apenas um desejo ardente pelo Salvador que lhe parece inexplicável. Assim o Senhor proclama a Sua proximidade .... e a consciência da sua actividade anterior aproxima a alma da sua nova actividade no além, pois agora continua a sua luta pela perfeição na terra e assim une-se cada vez mais intimamente com o Salvador .... O que ele se esforça agora é tão extremamente feliz .... é uma bênção para os seres que rodeiam esta alma quando estão ainda menos avançados para a eternidade .... É uma bênção para a própria alma, pois o amor dentro dela a impele a uma atividade contínua para o Reino de Deus. Nenhuma quantidade de amor, por menor que seja, é perdida, é sentida de forma benéfica pelos seres espirituais que buscam e erram, que tiram força do amor dos seres espirituais acima deles para trabalharem sobre si mesmos. Por milhares de anos as almas querem ser redimidas, incontáveis esperas pelo tempo em que o amor virá em sua direção e o que você valoriza muito pouco na terra .... Você vai reconhecer o poder do amor divino .... como o mais alto no além.

É muito vantajoso para vocês se oferecerem todas as suas ações ao Salvador, então vocês se colocam de bom grado aos Seus cuidados e tudo será uma bênção para vocês. Ore com as mãos cheias e com todo o seu coração .... mas sempre dê somente em amor, o olho do Pai descansará sobre você com favor .... E assim você vai trazer para a eternidade uma medida cheia de boas acções .... e nestes atos brilhantes a abundância de luz vos fará felizes, e perceberão que força emana do amor, como sereis elevados através dele a regiões de deleite celestial. Mas agora seu trabalho se tornará uma atividade infinitamente gratificante, pois você não descansará até que também tenha mostrado a outras almas o caminho para o Senhor .... Você vê sua tarefa no além em guiar os seres errados ao Senhor e trazer Seus filhos ao Pai, e o Senhor está com você .... todos os dias .... e você está no Seu amor .... Deus é bondoso para todos os seres .... o ser humano terreno não compreende o amor e a bondade de Deus ou dificilmente faria a mínima coisa para entristecê-lo .... mas a medida do amor que Ele concede aos Seus é inesgotável e durará por toda a eternidade.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Morte de Ludendorff ....

B.D. No. 0232 de 20. dezembro 1937 do Livro No. 5/6

"Pelos seus frutos você vai conhecê-los .... "Minha querida criança, se a sua vontade é boa, você também deve ouvir a voz interior que a admoesta. Nem sempre é fácil para si, mas trabalhar sempre em si mesmo vai levá-lo ao seu objectivo .... Apesar de todas as tentações você deve conseguir se voltar para todas as criaturas com amor .... Deixa ao Pai o julgamento que merece ou não amor. Você deve permanecer em Sua bênção e nunca se arrepender .... mas você deve permanecer sempre puro de coração, e se for difícil para você, então reze. Vocês, humanos, não sabem a facilidade com que podem cair .... o mal está sempre à tua espera e tenta penetrar nos teus pensamentos, e então o ser humano é atirado de um lado para o outro e facilmente perde a sua ligação com Deus .... Tem piedade de cada ser e põe no coração do teu Pai celestial para que Ele também tenha piedade de ti .... A culpa é grande .... mas o amor de Deus é maior ....

Eis que, minha filha, nós colocamos estas coisas no teu coração, para que possas estar livre do pensamento de que o teu julgamento é o correcto .... Aquele que decidiu sua vida na fé em Deus também tem direito ao amor misericordioso do Pai, e você sabe se a voz de Deus não penetrou no coração? .... Eis que o Pai cuida continuamente dos filhos da terra .... Cabe à Sua vontade quando eles completarem suas vidas, e o amor do céu luta por cada alma até o fim. Quem se recomenda aos cuidados do Senhor, recebe a Sua bênção. Portanto, também vós ofereceis a vossa boa vontade ao Senhor e orai uns pelos outros, e saireis vitoriosos da batalha com o adversário. Ponham para si as palavras do Senhor: O que quer que façam ao menor dos Meus irmãos, vocês me fizeram 11. e se vocês podem se superar para amar seus inimigos, então ofereçam esse amor ao seu Senhor e Salvador, pois é Sua vontade que vocês se amem uns aos outros, e o Senhor olha em seu coração. Independentemente de quem você é, você deve se lembrar das pobres almas .... você deve conceder-lhes a graça da oração .... você deve deixar isso para o Pai julgar .... Somente o próprio adversário pode renunciar completamente .... pois Deus é amor, e enquanto o Senhor deixar Seus filhos caminhar sobre a terra, tanto tempo é a possibilidade dada à criança terrestre de reconhecer .... Embora muitas lutas com poderes hostis pareçam intermináveis, a força do amor é mais forte. É por isso que Deus em Seu amor arranjou sabiamente que na hora da morte o ser humano envia seus pensamentos de volta à sua juventude e infância, e as impressões destes muitas vezes iluminam o espírito em um flash .... ele reconhece a obra da Deidade, e se deixa a vida terrena com este reconhecimento, não está irremediavelmente à mercê das forças do mal .... portanto não deixe esta alma sem amor .... não o deixe morrer de fome, pois de qualquer forma sofre muito assim que tem conhecimento da sua situação .... O Senhor lhe dará forças para superar.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Fé - Esperança - Amor .... Preocupação com os fracos e errados ....

B.D. No. 0233 de 21. dezembro 1937 do Livro No. 5/6

Contemple, minha filha, todos nós queremos que você consiga desprender seu coração de tudo que possa ser um obstáculo para você no caminho para cima. O Senhor sempre tem Seus ensinamentos prontos para você, e onde quer que você se esforce para receber avidamente Suas Palavras, você nunca perderá a graça divina, pois uma coisa sempre permanecerá para você .... Aspirais ao Pai, e assim o vosso esforço nunca será em vão.

Se o teu coração é acendido pela chama divina que é para te trazer a iluminação, então não passará um dia na tua vida sem que voltes os teus pensamentos intimamente para o teu Salvador e Redentor, e então cada pensamento contém tantas bênçãos .... Fé, esperança e amor unem .... para a fé eleva seus pensamentos para Ele .... você pode sempre esperar pela Sua graça e estar sempre de pé no Seu amor .... Ó minha filha, completa o trabalho que começaste .... tantas coisas ainda lhe serão oferecidas, e você ficará feliz por causa do que você recebeu .... Sua força, que flui de você através do seu trabalho, ainda fortalecerá tantas crianças terrenas que até agora passaram por uma vida vazia e instável. Quando o Salvador os trouxer até vós, será novamente por amor a todo este povo, pois o Salvador procura conquistá-los a todos para preparar o reino de Deus para eles .... Deus ama cada ser, e para arrebatá-lo da ruína Sua preocupação é constantemente direcionada para os fracos e errados. Em cada hora de adversidade, Ele os guia visivelmente para apontar-lhes a eternidade, e então Ele lhes envia Seus ensinamentos, pois o Salvador sabe o que é certo para todos, a fim de conquistar o coração de todos. Se Ele então transmitir Suas Palavras através de você, seus passos para a eternidade serão facilitados e a pessoa se libertará cada vez mais do poder das trevas, quanto mais ela se sintonizar afirmativamente com o Deus eterno .... Ele gostaria de ajudar todos a perceberem que eles mesmos estão preparando a vida eterna .... que eles mesmos também têm que assumir a responsabilidade por todas as suas ações e omissões na vida terrena. Que todos adiram à Sua graça .... Ele pode adquiri-la tão facilmente, que só precisa pedir com fervor ao Pai e ela lhe será concedida sem interrupção.

E quando vos ensinarem repetidamente que adquirireis o reino dos céus, permanecei em amor .... então a exortação vai para todos vós: Amai-vos uns aos outros .... Não ajais mal uns para com os outros, mas procurai sempre dar amor uns aos outros, então a vossa conduta será abençoada e abrireis os vossos corações a tudo o que vem do Pai .... Pois o próprio Deus é amor, e Deus estará sempre perto de você se você viver em amor. Deus colocou o desejo de amor em cada coração humano e, portanto, o amor também te redimirá e te preparará para a felicidade eterna, um dia.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Estas manifestações são um sinal do amor divino ....

B.D. No. 0234 de 22. dezembro 1937 do Livro No. 5/6

Assim, os dias estão chegando ao fim, os quais chegaram ao seu destino como um teste. Foi um momento abençoado quando a realização de sua própria fraqueza surgiu em seu coração, pois só isso o ajudará a se voltar intimamente para o Senhor novamente. O Salvador quer dar-vos todo o Seu amor, por isso sois constantemente instados para Ele de novo pelo sentimento de abandono, pois o Senhor só pode dar onde vós tiverdes um desejo sincero por Ele. Você ainda tem tantos deveres e tarefas pela frente .... para amadurecer, você também precisa se 'abandonar voluntariamente ao Senhor' .... só então você encontrará paz e tranqüilidade interior. Sua admoestação soa suavemente ao seu coração: "Mantenha-se fiel a Mim .... mesmo na hora da necessidade .... "pois o Senhor quer instruí-lo três vezes .... Ele quer ganhar-te para o reino eterno .... Ele quer transmitir-te a sabedoria divina e ensinar-te a trilhar sempre o caminho do amor .... Pois somente através disto você encontrará o caminho para Ele.

Segundo os cálculos humanos não há ligação entre o céu e a terra e este é também um acto de graça da mais sublime grandeza .... testifica o amor de Deus pelos filhos da terra, todo ser pode falar com o Pai Celestial a qualquer momento e apresentar-lhe o seu pedido .... então o Pai também vos honrará com a Sua resposta .... se apenas o implorares para a salvação da tua alma .... Não deves duvidar da Sua bondade e misericórdia .... Tem sido para todos os seres desde o início do mundo e durará por toda a eternidade. Por esta razão, o Pai dá-lhe repetidamente a entender que o ser mais pequeno pode recorrer a Ele .... Ele sempre receberá, porque o Pai ama todos os Seus filhos. Podes sempre desejar, e serás sempre realizado se o teu desejo for benéfico para a salvação da tua alma .... pois o Senhor quer preparar um reino eterno para ti .... Se o desejares, ser-te-á concedido. Afinal, é tua tarefa trabalhar na tua alma, e para isso o Pai celestial quer conceder-te discernimento sobre o trabalho divino .... Pois cada vez mais crianças terrenas caem presas de ensinamentos mal orientados, cada vez mais se distanciam da pura verdade e cada vez menos querem reconhecer os ensinamentos de nosso Senhor Jesus Cristo .... E assim eles caem em aflição de alma, pois sozinho .... sem a ajuda de Cristo, o ser humano nunca pode atingir o grau de perfeição .... O Salvador está tão perto de todos, mas na sua cegueira o homem não reconhece o Seu amor e está a caminho de se perder completamente para os poderes das trevas ...., mas para salvá-los Deus se faz conhecer às pessoas de uma forma extraordinária. Você não pode avaliar completamente o que Ele lhe oferece através desta graça no seu estado actual .... Você só pode pedir esta graça para permanecer com você até que você esteja firme na fé e seu amor pelo Salvador tão firmemente o une a Ele que você é imune a todos os ataques do mal. Enquanto o Salvador se unir a vós através destas proclamações, todos vós que as receberdes no vosso coração estarão bem protegidos no Seu amor, e o caminho para cima será tão claramente traçado para vós que não vos podereis desviar .... Tornai-vos dignos desta graça .... Permanecei fiéis ao Senhor e redimi-vos através do amor que o Senhor vos prega através da Sua Palavra. Consagrem o vosso coração a Ele e escutem sempre e constantemente a voz dentro de vós, então permanecereis abençoados e a graça divina fluirá para vós até ao fim da vossa vida.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Confiança em Deus .... Bênção da oração ....

B.D. No. 0235 de 23. dezembro 1937 do Livro No. 5/6

Dentro de alguns dias ser-vos-á dito o que dá paz ao vosso coração, e nesta hora voltareis a experimentar a graça do Pai sobre vós. Vocês estão todos seguros em Seu coração quando o sofrimento da terra os faz fugir para Ele. Aproxima-vos sempre da eternidade se mergulhardes em profunda oração e mantiverdes um diálogo íntimo com o Pai, que está sempre pronto a consolar e a elevar os fracos e desanimados que fielmente confiam n'Ele. Devíeis fortalecer-vos com as palavras do Salvador: "Pedi, e ser-vos-á dada .... batei, e abrir-se-á para vós. "E é por isso que vocês podem sempre passar pela vida com um coração feliz, pois Um está cuidando de vocês, Que os protegerá, se ao menos vocês se colocarem com confiança sob a Sua proteção divina. Isto é o que falta às pessoas .... a consciência fiel de estar sob a protecção do Senhor ..... É por isso que você tem que sofrer na Terra, pois com esta fé na vontade de Deus para ajudá-lo na vida terrena lhe traria muito menos sofrimento e preocupações .... Enquanto você rezar do fundo do seu coração você não será abandonado .... Podeis confiar-vos descuidadamente à mão do Pai guia e não precisais de ter medo .... Somente quando você tiver estabelecido firmemente a sua confiança em Deus, você também terá paz de espírito, pois não há uma sem a outra. O Senhor tantas vezes te deu provas de Seu amor e bondade .... como você pode duvidar de novo e de novo .... pois é isso que você faz quando deixa suas preocupações diárias te pesarem. Só levantem as mãos para o Senhor em fé .... e as tuas preocupações serão sempre tiradas de ti. No final dos vossos dias, olhareis para trás e a vossa tristeza será que vos confiastes muito pouco ao Salvador ..... Você pode conseguir muito mais se você só se unir sempre com Ele, cujo amor é para todos .... Ele o admoesta constantemente e quer tomar posse da sua alma .... para que ela se volte totalmente para Ele ...., mesmo assim vocês humanos ouvem tão pouco esta admoestação. Caso contrário, você não seria capaz de passar pela vida em sofrimento e tristeza. Vais suportá-lo com alegria e facilidade, e mesmo com todas as dificuldades a voz interior vai falar-te confortavelmente, e vais superar se olhares apenas para o Salvador .... Em seu coração, querida criança, o amor e a confiança em seu Salvador devem estar tão profundamente enraizados que você pode suportar com olhos brilhantes tudo o que o Pai lhe envia ...., o que serve para promovê-lo. Se você precisa de conforto, então peça-o ao Pai e Ele o ouvirá .... mas não desvie o seu coração Dele, de onde só a ajuda vem até você .... Proteja-se de pensamentos maçadores que se afastam de Deus através da oração .... um sincero suspiro ao Pai te dá a Sua graça, esta ligação com Ele só te livra do poder das forças das trevas .... por cada pensamento indisponível .... cada emoção pouco gentil é uma influência disso. Mas a arma mais forte contra ela é sempre a oração. Você não pode receber a bênção da oração .... suficiente para que vos torneis participantes de toda a graça, uma súplica quente ao Pai, que nunca abandona os Seus filhos, é suficiente.

Portanto, não deixeis passar um dia sem vos encomendardes intimamente ao Pai ...., então sereis protegidos contra todas as influências do mal, e superareis tudo e trabalhareis para a glória de Deus.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Luz é vida .... Intervenção dos mensageiros de Deus .... Véspera de Natal ....

B.D. No. 0236 de 24. dezembro 1937 do Livro No. 5/6

Bem-aventurado aquele que recebe a Minha Palavra e me entrega o seu coração em desejo .... Minha querida filha .... fazei sempre o vosso trabalho em Minha graça e permanecei fiel a Mim. Eis que o desejo de servir ao Senhor com zelo inquieto te aproxima das portas do céu, e o teu desejo continuará a ser cada vez mais sentido, pois o Meu amor não te deixará ir .... em cada criatura você vê uma criatura de Deus .... e cada criatura de Deus, por sua vez, é uma parte da luz eterna .... só na luz está a vida .... por isso esforça-te pela luz se quiseres viver para a eternidade .... a luz divina veio à terra para trazer a iluminação àqueles que andavam na escuridão .... mas no Reino do Meu Pai a luz eterna brilhará para vós e não precisareis de temer as trevas .... por isso esforçai-vos na Terra pela luz divina .... Prepara o teu coração para o Salvador nesta noite, para que Ele possa ser recebido ....

Todos os seus amigos espirituais querem estar ao seu lado, para que tudo o que você começar seja para a glória de Deus e lhe traga progresso.

Minha filha, nesta noite de mensageiros muitos passam pela terra .... em todos os lugares em que procuram cumprir a vontade do Salvador, voltando os pensamentos das pessoas para a hora do nascimento de Cristo e assim tentar torná-los novamente receptivos aos Seus ensinamentos e ao propósito da Sua vida na Terra .... Todos os nossos esforços são direcionados para restabelecer uma conexão espiritual entre as crianças terrenas e os seres espirituais que as cercam, para que possamos ajudá-las a se reconectarem com o Pai celestial, o Salvador. Nesta noite, muitos pensamentos viram o céu .... Oh, se ao menos pudéssemos penetrar tão profundamente em seus corações que eles nunca deixassem de pensar, que começassem a dar essa direção diariamente e de hora em hora! .... Que alegria nós assim traríamos ao querido Salvador, e que salvação isto significaria para as pessoas .... E o Senhor Deus abençoará sempre os seus esforços com a Sua graça e lhes dará forças para trabalharem sobre si mesmos a partir de agora, para que a sua alma possa ser promovida nesta vida ....

Muitas vezes temos de assistir inactivamente à medida que o caminho para cima se torna cada vez mais difícil para os filhos da terra .... à medida que eles se alienam de tudo o que é divino e adoptam visões que não estão em harmonia com os ensinamentos de nosso Senhor Jesus Cristo .... Nós vemos isso e não podemos ajudá-los, porque nenhum desses filhos de homens nos chama para ajudá-los .... Todos os nossos esforços para influenciar os seus pensamentos são em vão, eles rejeitam tudo, e em tais momentos todos os esforços sobre os filhos da terra são em vão ....

Mas agora o coração das pessoas está muitas vezes acessível a tais impulsos .... é um tempo abençoado quando muitos pensamentos se perdem inconscientemente em regiões espirituais .... e onde sentimos isso, estamos imediatamente prontos para direcionar mais esses pensamentos e acender uma centelha de reconhecimento em suas almas. Queremos voltar as almas para o Senhor .... e às pessoas que gostaríamos de trazer a luz do conhecimento .... Das trevas queremos arrancar almas e colocá-las num estado de felicidade, transmitindo-lhes o conhecimento da verdade divina .... para que nunca possam caminhar na escuridão do espírito ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Sun .... Divina Luminosidade .... Luz e Amor ....

B.D. No. 0237 de 25. dezembro 1937 do Livro No. 5/6

Ó minha filha, entrega-te sempre sem restrições ao teu Salvador, então a paz entrará no teu coração e serás libertada de todo o peso que te pesa. Serás levantado pelo Seu amor .... o Senhor não quer que desesperes .... Ele também não quer que o seu espírito se canse, e por isso Ele lhe dá conforto e força renovados através de Suas Palavras .... Toda acção e actividade na natureza tem a sua origem no grande amor de Deus .... É como uma emanação constante de luz produtora de vida através da qual todo o ser e tornar-se na Terra e em todo o universo é influenciado. E para moldar este desenvolvimento de acordo com a sábia vontade de Deus, o Senhor continuamente deixa a luz brilhar ....

Se o infinito do universo te assusta e tu estás consciente da tua própria lata, então não deves duvidar do amor de Deus e do Seu cuidado por cada ser. Assim como a luz do sol ilumina a terra, como aquece e anima tudo o que está sobre a terra, como permite que as plantas floresçam .... como dá brilho e calor a todas as criaturas da terra .... para que inúmeros corpos solares irradiem sua luz, de modo que todo o universo esteja sob a influência da luminosidade divina e a luz nunca se extinguirá .... pois o próprio Pai celeste é a luz de Quem toda a vida procede .... Eterno é a luz e eterno é o amor .... Ambos são o epítome de Deus e perduram por toda a eternidade .... O Senhor, em Seu infinito amor e bondade, criou Seus seres na luz e, portanto, todo ser também lutará pela luz, e quem anda na luz, seu caminho leva para cima.

Quem se volta para o Senhor no desejo de iluminação divina, luz brilhante brilhará ao seu redor, pois a própria vontade de voltar ao estado primordial o aproxima .... Cada planta procura romper o chão e vira-se para a luz .... Na vida animal o desejo pela luz é igualmente predominante .... deveria o homem querer permanecer nas trevas e não se voltar para o Pai de toda a luz? E ainda assim o homem tem que travar batalhas em larga escala com poderes hostis que querem eliminar o desejo de luz nele para sempre .... o seu objectivo é envolver o espírito do homem .... a alma .... em completa escuridão e para esconder dela o verdadeiro propósito da vida a fim de ganhar maior poder sobre o ser humano e removê-lo do círculo de luz para o qual ele se esforça inconscientemente e para atraí-lo para a escuridão eterna .... O amor e o cuidado de Deus é constantemente dirigido a essas crianças terrenas que são ameaçadas pelas trevas. O próprio homem é uma criatura sem vontade assim que cai no poder desta escuridão .... Sem a ajuda divina ele nunca seria capaz de se libertar desse poder, e é por isso que tantas forças espirituais são colocadas a seu lado para que nenhuma criança terrena seja deixada à sua sorte sem aviso. Como de um lado o adversário .... assim, do outro lado, o amor dos seres espirituais nobres afeta as crianças terrenas e luta pela alma .... É fácil para a criança humana se ela só se render um pouco às forças boas, pois o poder do bem .... o poder do amor, é incomparavelmente mais forte do que o do mal .... Mas o homem é muitas vezes tão cego .... sua vontade, que deve guiá-lo em direção ao Pai celestial, muitas vezes falha justamente ali e, inversamente, é tão forte novamente que ele aceita sem hesitação o que lhe é imposto pelo adversário .... Portanto, é também sua própria responsabilidade, pois ele usa a força e a vontade que lhe foi dada para o avanço da alma para a apostasia de Deus ....

Tu, minha filha, és necessária para o Senhor .... Trabalhadores que estão dispostos a servir e dedicados ao Senhor ajudarão os fracos a tomar o caminho certo e encontrar seu caminho de volta ao Pai através dos ensinamentos de nosso Senhor Jesus Cristo .... É de valor inestimável quando o conhecimento da pura verdade é transmitido às pessoas .... porque através de anos de luta entre as igrejas os ensinamentos de Cristo têm sido apresentados às pessoas de tal forma que hoje dificilmente elas querem aceitá-los .... Não é mais uma palavra de orientação, comandada pelo amor de Deus, mas muitas vezes apenas um trabalho educativo adotado que mal toca o seu ser interior, que, segundo a sua fé, foi criado pelo ser humano, e que ele não leva mais a sério .... mas prefere rejeitá-lo. Por esta razão, o Pai quer transmitir-lhes a Sua Palavra numa nova forma, para que possam sentir o amor divino nela e abrir o seu coração à voz vinda de cima.

O Salvador habita novamente entre os homens .... Ele estará sempre no meio de vocês que proclamam os Seus ensinamentos .... Ele vai ajudar-vos a escolher as palavras certas .... para que vocês mesmos pratiquem o que ensinam .... E assim a Sua Palavra penetrará novamente no coração das pessoas, e todas elas voltarão a trabalhar em amor umas pelas outras .... para que a luz seja dada a todos, e cada ser será libertado das trevas assim que apenas um pequeno raio de luz divina brilhar sobre elas, pois o esforço pela luz durará por toda a eternidade.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Seres da vida após a morte .... Pedido de ajuda ....

B.D. No. 0238 de 26. dezembro 1937 do Livro No. 5/6

Em nome do Pai, saudamos-te e damos-te a conhecer a Sua vontade .... Todos os seres se reúnem ao seu redor que querem ter contato com você .... por isso o Senhor decidiu deixá-los participar para satisfazer o seu desejo, pois é a festa do amor ....

Os seguintes seres têm permissão para usar o seu poder e para se fazerem conhecer através de si. Um velho pai fala contigo, o seu espírito está contigo há muito tempo .... ele implora-lhe que não esqueça o seu filho que estava perto de si, mas agora também teve de terminar a sua carreira terrena. Ele sai e entra contigo e segue o teu esforço .... e ainda não consegue entender porque é que ele não se consegue ligar a si .... Durante seu tempo na Terra ele não queria ser ensinado e nunca pensou na hora da morte, agora o Senhor o chamou, mas seu espírito ainda está constantemente perto da Terra, ele ainda não se tornou consciente de sua tarefa no além. O pai dele está preocupado com ele e pede-lhe para rezar por ele. Conceda-lhe esta ....

E agora volte para si, que já queria falar consigo e não lhe deu a conhecer o seu nome .... há tantos seres aqui, que você os chama através dos seus pensamentos, mas tente deixar-se levar por nós e só aceite o que nós lhe damos ....

Note isto .... Ele se interessa pelo seu trabalho e quer assegurar-lhe novamente que você pode ajudar muitos através dele. Ele se volta para você e sempre fica perto de você para que você sinta isso de repente quando ele se empurra para os seus pensamentos. Ele encontra o seu caminho à sua volta porque todos eles são seres que lhe são queridos. Ele gostaria de se fazer conhecer a todos vocês e, no entanto, não pode se fazer entender à sua tristeza. Mas quando os teus pensamentos estiverem com ele, ele tentará dar-se a conhecer a ti, se o Pai lhe der a força para o fazer .... Hoje ele só quer cumprimentá-lo e pedir a sua oração ....

Mas agora alguém quer falar com você mesmo, o que nós lhe daremos .... "Querido amigo, todos os seus esforços são um conforto para nós e nos dão esperança, pois precisamos do amor das pessoas terrenas, porque na vida terrena nós não conseguimos nos conectar com o Senhor. O quão errada foi a nossa vida na Terra! .... Agora a nossa luta é difícil e estamos tão gratos a ti, que nos dás tanta ajuda através da tua lembrança amorosa, através da tua oração .... Dependemos do teu amor, e é por isso que te rodeamos sempre, pois o Pai permite esta graça, e que possamos partilhar no teu trabalho .... Obrigado ao Pai celestial, pois agora reconhecemos nossa tarefa em seu trabalho e nos dedicamos a ela com grande zelo .... estimulado pela tua actividade espiritual, pela tua luta e trabalho, e fortalecido pela tua oração em que te lembras de nós. É uma bênção para todos nós que vos rodeiam, porque desta maneira também nós ganhámos discernimento no trabalho dos seres espirituais mais elevados que nos encontram a todos com tanto amor, e é-nos permitido testemunhar cada ligação convosco, para podermos aprender com isso nós próprios como devemos realizar o nosso trabalho no além, para alcançarmos cada vez mais alto". Agora ainda deves ouvir o que te dá prazer: todos os seres aqui no além têm ordens para estar ao teu lado, por isso não te deixaremos na adversidade da alma, somos capazes de te ajudar, e sempre haverá uma multidão à tua volta daqueles que estiveram perto de ti na Terra e ainda hoje gostam de ficar contigo quando se trata de te oferecer protecção contra todos os perigos que ameaçam a tua alma. Portanto, pense sempre com amor em todos os seus que o precederam .... estão agora constantemente à sua volta e imploram a bênção de Deus para que um dia esteja unido a si para sempre. Dêem-lhes também as vossas orações, pois no amor um deve sempre cuidar do outro.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Efeito na vida após a morte .... Efeito sobre o Ignorant ....

B.D. No. 0239 de 27. dezembro 1937 do Livro No. 5/6

A cada um será dado o que ele precisa .... Acredita em mim, minha filha, só depende de ti .... Se você vive seus dias em confiança em Deus, você terá a oportunidade de encontrar o Salvador uma e outra vez, e quaisquer admoestações e instruções que lhe sejam oferecidas sempre o estimularão a refinar seu espírito e alma. De forma alguma se deve permitir a rendição aos impulsos indesejados .... Sempre lute contra isso e tente se voltar amorosamente contra todos, e será sempre mais fácil para você dominar tais dias, o que pode facilmente jogá-lo de volta. Cada passo tem de ser conquistado .... Ninguém atinge o objetivo sem esforço e só a luta constante leva à vitória. Você ficará muito mais satisfeito quando tiver conseguido e puder recorrer novamente ao Salvador cheio de amor e devoção .... a força e a ajuda do Senhor serão cada vez mais fortes quanto mais intimamente você orar a Ele .... Nunca perca a confiança e lute contra a fadiga espiritual.

Querida criança, mais uma vez lhe trazemos conhecimento do trabalho do além: No mundo que ainda está fechado para vós, muitas almas permanecem num estado do qual têm dificuldade em se libertar. É o caso quando nem na Terra nem na sua situação actual se aperceberam de que eles próprios podem mudar esta situação. Enquanto esta consciência ainda não despertou neles, eles vagueiam indefesos e inactivos pelo espaço .... sempre cheio de saudades da terra e do seu ambiente abandonado .... Até que finalmente percebam que podem e devem lutar, muitas vezes leva muito tempo. E, mais uma vez, queremos salientar-vos que estes seres ligados à Terra muitas vezes ficam perto de vós. Antes de terem compreendido o significado e o valor do seu trabalho espiritual, eles têm de observar muito .... e você está constantemente rodeado por tais almas errantes. Isto por si só deve ser um incentivo para não abrandar, e o seu trabalho sobre si mesmo também será seguido por eles e não ficará sem impressão .... Uma vez que eles tenham compreendido o efeito benéfico da ligação do além à terra, então o forte impulso também despertará neles para participar .... e cheios de desejo se voltam para cada raio de luz, na esperança de entrar em ambientes mais brilhantes e inundados de luz. Isto é sempre mais fácil com aqueles que não rejeitaram completamente os pensamentos espirituais, no entanto, quantos na Terra eram estranhos a tudo o que era espiritual ...., quantos sempre se opuseram a estas questões de forma negativa. Muitas vezes passa muito tempo antes que essas almas se realizem no além, e quão felizes estamos quando mesmo essas almas seguem a vossa actividade ...., mesmo que por agora ainda não retirem dela o benefício para si próprias. Eis, minha filha, por isso deves perseverar fielmente, por amor ao Salvador, que cuida de cada ser, de cada alma que ainda permanece nas trevas do espírito e errs .... uma única pessoa com boa vontade e amor ao Salvador pode trazer tantas bênçãos a tais seres .... ele se traz em grande graça .... ele pode ajudar as pessoas na terra .... ele aponta incontáveis pobres almas para o caminho certo .... No vale da terra eles não conseguiram, mas pela ajuda que agora lhes vem do vale da terra toda alma é tão grata, pois a sua luta no além é muito mais difícil do que na terra.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Deus e a Natureza .... Trabalhando conscientemente para a perfeição ....

B.D. No. 0240 de 28. dezembro 1937 do Livro No. 5/6

Minha filha, receba o que o Senhor preparou para você no amor .... A vida inteira é construída a partir de uma série de processos lícitos na sabedoria divina, que você chama pela simples palavra natureza .... cada fase de desenvolvimento é, por assim dizer, um processo através do qual se deve reconhecer o Criador, toda a regularidade deve estar sujeita a uma vontade .... a própria vida na natureza testemunha a influência divina .... Tudo o que foi criado à sua volta .... é um milagre. É um acontecimento constante que vos aponta para cima e que só vos deixais passar sem efeito, porque a vós, pessoas terrenas, falta a compreensão para tais milagres, devido à sua regularidade sempre recorrente. Só a vontade divina anima tudo e faz com que esses milagres aconteçam incessantemente no mundo, mas o ser humano, que deve tremer diariamente diante desses milagres e olhar para cima em reverência ao Criador de tudo isso, procura uma explicação para tudo o que melhor corresponde à sua vida, ao seu pensamento .... e escolhe a palavra 'natureza' .... para a palavra 'Deus', mas o significado é o mesmo .... apenas que ele reconhece a repetição eterna no universo com esta palavra, mas não a intervenção de um poder superior no destino de cada ser .... e que pode ser criada uma ligação entre todos, mesmo o ser mais pequeno, e este poder superior através da sua própria vontade .... Eles não reconhecem tudo isso, embora devam sempre e constantemente seguir e reconhecer o funcionamento da natureza ..... Isto também explica a diversidade na fé .... A intervenção pessoal .... a vinda para ajudar o amor de Deus como resultado da oração sincera .... a advertência de crianças descrentes da terra .... tudo isto que elas não querem ver .... Eles só acreditam no que vêem todos os dias e, portanto, não podem negar .... porque nos acontecimentos diários e na repetição legal de todas as ocorrências naturais eles não podem reconhecer que isso se baseia em uma vontade superior .... de que tudo foi arranjado dessa forma para um propósito específico e que esse propósito é apenas a perfeição de cada ser individual novamente. Assim, o ser humano só reconhece o que vê e pode captar, mas onde a fé deve ajudá-lo a superar a sua falta de conhecimento, ali ele o rejeita.

A intervalos regulares, no entanto, um devir e uma morte podem ser observados na natureza .... exatamente o mesmo tem que ser esperado de man .... Não é um pensamento muito mais próximo que o Ser divino, a Quem tudo o que acontece na natureza está sujeito, cuida do homem da mesma forma e que o seu devir, o seu desenvolvimento, está igualmente sujeito à Sua vontade? .... E se o homem é guiado por uma vontade divina .... então porque persiste na visão de que uma ligação com esta divindade é impossível para ele? .... Só lá, onde ele procura conscientemente esta ligação, é que existe uma aspiração à perfeição concebível .... Trabalhar conscientemente em si mesmo para alcançar a altura, esse é o verdadeiro propósito da existência terrena .... e é precisamente essa consciência que falta às crianças terrenas. É por isso que eles rejeitam tão facilmente o que lhes é oferecido do céu .... a Palavra de Deus .... é por isso que é tão difícil para eles reconhecerem algo que se desvia do quotidiano e, no entanto, é tão fácil de acreditar, se pelo menos quisessem ter em mente por uma vez que nem um único ser é capaz de construir uma vida do princípio ao fim de acordo com a sua própria vontade .... estará sempre e repetidamente sujeito a traços do destino .... sentirá sempre a intervenção de um poder superior, mesmo que tente negar o mesmo. Pois será que um ser humano tem em suas mãos o dever de se proteger de tais golpes do destino? Se você só pensa nisso, você deve vacilar na sua convicção de que só você é o controlador do seu destino .... você deve então reconhecer a Deidade eterna que tem a sua vida e destino em Suas mãos .... e então vocês também devem acreditar .... então terá se tornado certo para vocês que estão sujeitos a uma vontade divina, então vocês também se sentirão filhos desta divindade .... vocês recorrerão à prayer .... que liga o filho ao Pai, e então vocês também experimentarão as bênçãos da oração em vocês mesmos .... e só então você vai trabalhar conscientemente na sua perfeição.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Tudo depende da Sua bênção ....

B.D. No. 0241 de 29. dezembro 1937 do Livro No. 5/6

E outra vez te declararemos segundo a vontade do Senhor: Em Seu nome concordareis, todos vós que andais sobre a terra. E escutai, como até aqui... Cada um será ordenado de acordo com a necessidade, pois o Senhor sabe onde há falta e é um Pai amoroso e atencioso para com os Seus filhos. E portanto ouve: Tudo depende da Sua bênção .... Se você quiser penetrar estas palavras corretamente, o Pai lhe dará uma parábola, pois Seu esforço é escrever Suas palavras no fundo de seu coração .... Um pai dispensou o seu filho com a sua bênção .... e assim esta criança segue sempre o seu caminho com a sensação de que o amor do Pai a acompanha .... e em toda a tribulação não é, portanto, abandonada. Todos vocês que pedem a bênção do Pai celestial também participam do Seu grande amor, pois se o Pai os abençoar, Ele lhes dará tudo o que precisam. E por isso pedimos constantemente ao Pai do Céu que vos abençoe, e passareis pela vida na riqueza .... Nada vos faltará que seja útil para a salvação da vossa alma, e cada dia passará de tal maneira que sentireis o amor do Senhor e vos sentireis seguros neste amor. E se o peso da terra vos pesa, se vos é imposto o sofrimento terreno, isso não vos assustará, pois a bênção do Pai protege-vos de todo o mal .... A tua alma sairá intacta desses dias terrenais sombrios e irradiará luz brilhante mesmo em dias terrenos escuros, que só te são enviados para o progresso da alma.

Se vocês pedirem a bênção do Pai vocês receberão uma abundância de graça inimaginável, pois receberão constantemente a força para trabalhar em vocês mesmos e este trabalho nunca será mal sucedido, mas os aproximará de seu objetivo, vocês se completarão e caminharão pelo caminho da vida terrena como é sua tarefa. Pedir a bênção de Deus é pedir o Seu amor, e isso será concedido a você agora e sempre.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Divina Verdade .... Ciência ....

B.D. No. 0242 de 30. dezembro 1937 do Livro No. 5/6

Aceite o que lhe é oferecido, reconheça a vontade de Deus e esteja atento para não perder de forma alguma a confiança no Senhor .... seu amor pelo Salvador e Sua graça divina. Haverá uma batalha eterna pela verdade divina, e aquele que não deseja o conhecimento (divino) ou que acredita que só ele pode descobrir o grande segredo será sempre derrotado .... Para ser bem sucedido, ele tem que apelar a Deus para a iluminação e isso certamente será concedido a ele. O homem pode pesquisar no reino terreno, não importa o quanto ele alcance, ele ainda não se aproximará da verdade divina, pois uma está completamente separada da outra .... Só é acessível àquele cujo coração se liberta de todas as coisas terrenas .... a quem nada mais parece valer a pena lutar do que a recepção de verdades eternas. Tudo na Terra lhe parecerá distante e irreal, e cheio de saudades ele procurará a profundidade da verdade divina e lhe será permitido continuar a recebê-la da mão do Pai, se apenas ele voltar o seu coração para o Pai .... Tantas tentativas já foram feitas para penetrar nesta área .... mas se o sucesso fosse concedido àqueles que possuem um grande conhecimento .... se apenas eles tivessem a chave da verdade em suas mãos através de seu conhecimento .... então novamente a humanidade não seria servida .... Deus preparou o Seu reino para todos, e que parte infinitamente pequena iria então adquirir o Seu reino se o Senhor não quisesse avaliar o coração dos filhos da terra, mas apenas o conhecimento ....

E se o Senhor Deus ordenou que todos os que são de boa vontade possam adquirir o Seu reino, vós estais no entanto ordenados a fazer muito mais do que meramente servir à ciência na Terra. Vocês são todos aspirantes, e só a vocês cabe chegar ao Pai .... de facto, a ciência é de longe um obstáculo à beatitude .... Faz-te grande e poderoso na terra, mas tantas vezes inapropriado, pequeno e humilde para te juntares ao Senhor .... e como entrareis então no reino do Pai sem a Sua ajuda ....? Você só tem um objetivo em mente, entender a essência da criação .... você quer penetrar tudo o que está trancado e assim dar à humanidade informação .... e ainda assim vocês mesmos são tão ignorantes, pois ainda não entenderam as coisas mais simples .... que vocês são pequenos se o Senhor não os ajudar .... que vocês nunca entenderão o significado e o propósito do universo pela sua própria força .... Você só se aproximará do verdadeiro conhecimento quando tiver encontrado o caminho para Deus .... E então de bom grado darás toda a glória na terra, pois então saberás que tudo o que a terra luta para alcançar é inútil .... e que todo o conhecimento terreno não pode aproximar-te da verdade eterna, pois só Deus partilha isto com aqueles que desejam no seu coração mais profundo contemplar e experimentar a Deus .... A vontade de alcançar o Senhor te eleva muito acima de toda a ciência .... Onde outros se esforçam para resolver enigmas no longo tempo de criação da Terra, é dado a você muitas vezes de um dia para o outro .... desde que tenham o desejo e se permitam ser instruídos pelo divino mestre.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Comemore a morte ....

B.D. No. 0243 de 31. dezembro 1937 do Livro No. 5/6

O Senhor destruirá tudo o que é contra Ele, e aquele que perseverar no Senhor ressuscitará dos mortos .... Minha querida criança, é a vontade do Senhor que ela seja dada a você agora e sempre que andar no Senhor na terra, pois Sua Palavra será ensinada novamente na terra como o Senhor a dá a você. A humanidade não vacilará na fé, será reconduzida ao puro ensinamento de Cristo, e ser-vos-ão mostrados caminhos que não podereis assumir por vós próprios .... mas guiado por Deus, você vai superar todos os obstáculos. Eis que o Salvador o põe sobre o teu coração, consciente do Seu sofrimento na terra, para tomar sobre ti tudo o que Ele te impõe e para o qual Ele também te destinou .... Ele estará sempre ao vosso lado, e em cada adversidade sentireis a Sua proximidade e nunca sereis abandonados, mas, mesmo assim, lutareis até à firme confiança em Deus, então tudo se tornará fácil para vós e, por amor ao Salvador, sereis fortes e capazes de suportar tudo pacientemente. Seu amor divino lhe oferece proteção segura, mesmo que às vezes pareça como se o desastre o ameaçasse, você está no entanto tão fielmente protegido em Seu abrigo que você não deve temer. Portanto, lute constantemente e ore por uma fé firme e profunda confiança em Deus, para que você possa resistir a tudo o que o ameaça de fora ....

E com toda a confiança, assumam hoje:

Lembrem-se da morte .... mas deixem este pensamento nunca vos assustar .... para vocês mesmos podem moldar a hora da morte em êxtase imensurável se isso só significa para vocês a transição desta vida para um brilho radiante além .... Então o que tem a temer? Tu deixas para trás todo o sofrimento na terra e entras num reino onde todas as dificuldades te são tiradas e a vida eterna está preparada para ti nas proximidades do Salvador .... Mas ai de ti se a hora da morte não significa redenção do tormento terreno .... se apenas deixares o vale da terra para vaguear na escuridão .... sobrecarregados com a vossa culpa terrena e incapazes de se libertarem desta escuridão .... E, por isso, seja avisado antes dessa hora chegar .... Lembrem-se da hora e percebam que somente vocês criam este ou aquele estado para vocês mesmos na Terra .... de que sua vida na Terra é decisiva para que a hora da morte seja uma porta para a felicidade eterna ou para a entrada na escuridão. Considere como será muito mais difícil para você se voltar para a luz e quantas oportunidades você ainda tem na Terra para facilmente alcançar o estado através do qual uma morte feliz é concedida a você ....

E se uma vez você pensar no fato de que não sabe quanto tempo ainda lhe é concedido na Terra, então seja grato ao Pai celestial por cada advertência que Ele repetidamente lhe envia através dos Seus mensageiros, por meio do Seu imenso amor. Considere isto e esforce-se .... lutar incessantemente apenas para o objectivo de viver a vida terrena de forma benéfica para a alma .... e caminhar na terra de tal maneira que você está pronto a cada hora para ser chamado pelo Pai.

Você está entrando em uma nova vida .... certifica-te de que ela brilha na beleza celestial para ti, para que possas receber tudo o que o Pai preparou para ti na eternidade da mão do Pai .... mas ai de ti se trocares a vida terrena por uma existência no além, que te custará um esforço infinito para partires e onde te lembrares arduamente do tempo terreno não utilizado em sofrimento e auto-tormento .... Portanto, preste atenção às admoestações que lhe são enviadas e permaneça sempre atento à morte, que pode aproximar-se de si a qualquer hora .... e ore ao Pai para que Ele tenha misericórdia e lhe envie o conhecimento antes que seja tarde demais .... e Ele irá ouvi-lo.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Recolha sob energia própria .... sem influência externa ....

B.D. No. 0244 de 2. janeiro 1938 do Livro No. 5/6

Minha querida filha, se a Minha Palavra sempre te guia, estás protegida de todos os erros. Eis que depende apenas de como a sua alma recebe o conteúdo .... Quando vos envio os Meus mensageiros, ensinam-vos em Meu nome, e de modo algum vos é permitido ficar inquietos .... por isso dei-vos até agora, para que o vosso conhecimento espiritual fosse aumentado .... para que você possa acreditar .... A tua vontade de Me servir permite-te receber mensagens de acordo comos ensinamentos dos Meus servos na terra. há uma disputa perpétua sobre a única veracidade em muitas igrejas .... cada um acredita estar de acordo com a vontade do Pai celestial quando ele representa apenas a sua própria vontade e é hostil a tudo o resto .... e essa é a derrocada para vocês, humanos. Por que não entendem que afinal todos vocês chegarão ao Pai se estiverem unidos em Meu nome? E assim dou novamente os ensinamentos aos Meus, e aquele que os aceitar agirá correctamente .... Pois eles não vão contra os ensinamentos que cada congregação reivindica para si mesma ....

Minha filha, se tiveres esclarecimento .... se te for concedida a graça de receber as Minhas palavras, persevera nelas e não te desvies deste caminho. Dá-lhe infinitamente muito mais, está protegido e pode abandonar-se despreocupadamente a tudo .... Você está protegido por seus amigos espirituais e não corre o risco de ser influenciado por outras forças para trazer erros em seus escritos. Portanto, eu abençôo o teu trabalho e te apoio, e todas as vezes que Me invocares, a Minha graça fluirá para ti. Pois os Meus servos devem estar dispostos e só Me permitir guiar as suas acções .... E se eu te colocar em contacto com outras forças na Terra, só aprenderás a distinguir através delas .... que eu dei a cada uma delas tarefas diferentes .... e, assim, você deve tomar consciência da natureza e magnitude da sua tarefa ....

Pois puro e claro será o Meu ensinamento que quero proclamar através de ti .... e puro e claro também deve permanecer o teu pensamento .... não influenciado por outros power .... para que a sua escrita seja um produto completamente espiritual, dado a você apaixonado de acima .... por isso, permaneça sempre em Minha benção .... em My Will .... confiantemente colocar tudo nas mãos do Pai celestial. Se você recebeu a tarefa de receber as palavras do Senhor, você também terá a força de escrever as mensagens espirituais do Senhor somente de dentro de si mesmo, pois você duvidaria de todas as palavras que querem chegar até você sob a influência de outros poderes ....

Eis que, Minha filha, acreditarás muito mais profunda e intimamente e sentirás a Minha bênção desde que Me ofereças o teu coração .... é uma graça sem nome receber as Palavras do Senhor e um dia você entenderá porque eu te escolhi e te dei esta tarefa .... em pureza de alma continua a receber a Palavra de Deus .... quanto mais intimamente desejas, mais bela e profunda sabedoria tenho guardada para ti. "Pois como você pede, assim lhe será dada .... "E agora, cheios de fiel confiança, voltai-vos para o Pai celestial, a Sua bênção vos guia e o Seu amor vos conduz a um direito".

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Livro: Jesus™ Infância

B.D. No. 0245 de 2. janeiro 1938 do Livro No. 5/6

Graças ao Senhor do céu e da terra, que dirige o destino de cada homem .... e em Seu comando foi transmitido a você, que o amor ao Salvador pode enchê-lo .... para que a sua oração seja atendida .... No amor ao Salvador o vosso coração estará intimamente unido a tudo o que é espiritual. Tudo em ti despertará para a vida pela qual ainda não foste receptivo, e só agora irás reconhecer o profundo amor do Senhor e Salvador, e ainda mais humildemente te curvarás à Sua vontade .... Através da tua devoção o Senhor foi capaz de entrar no teu coração, mas para o preparar de uma forma digna da Sua divindade, primeiro tens de acender no amor santo por Ele .... Minha filha, cada palavra que Ele te envia revela o Seu grande amor .... mas Ele também quer possuir o teu amor e agora coloca-o no fundo do teu coração, pois aceitarás as palavras que Deus te deu para uma bênção .... e luz brilhante eles acenderão em vocês .... a chama do amor será acesa e acenderá em brilho brilhante, e logo o fogo do amor pelo Salvador fluirá por todo o seu coração e os fará tão felizes, pois vocês caminharão em êxtase com este santo amor em seu coração, e só então o amor por Ele guiará todas as suas ações, e mil vezes vocês serão abençoados na Terra. O Senhor dar-vos-á todos os dons para que possais realizar na terra o que o Senhor ordenou .... se o amor pelo Salvador o leva a fazer isso ....

Então mergulhe no livro que o Senhor deu por amor, a fim de despertar o amor novamente .... e assim vedes em cada evento uma providência de Deus, e se de bom grado vos confiardes à Sua orientação, só colhereis bênçãos. Louvado seja o Senhor, porque a Sua bondade dura para sempre!

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Deus-crianças .... Pai - Filhos .... Admoestação - Task ....

B.D. No. 0246 de 3. janeiro 1938 do Livro No. 5/6

Minha querida criança .... você deve estar sempre ciente do fato de que é escolhida pelo amor de Deus para receber ensinamentos divinos para a bênção das pessoas .... e, portanto, você nunca deve duvidar de si mesmo, pois só uma fé firme lhe dá a capacidade e a força para cumprir a vontade do Senhor. Para cada conexão com o mundo espiritual o Senhor exige a sua completa devoção .... Nada lhe deve parecer mais valioso do que submeter-se a este trabalho .... Você não deve lutar por nada mais do que receber a sabedoria de Deus. Então cada proclamação virá facilmente a você, você ouvirá com um ouvido espiritual e verá com olhos espirituais, e o amor do Senhor ditará palavras para sua caneta que soarão docemente para você e penetrarão seu coração com tal poder que você nunca vai querer perder este presente .... Confia no Senhor que Ele te guiará corretamente, volta-te para Ele uma e outra vez em oração, e pede constantemente a Sua bênção para o teu trabalho na Terra. Tudo o que já vos foi transmitido será um dia também uma bênção para os vossos semelhantes ..... Portanto, trabalhe diligentemente e coloque-se à disposição do Senhor com a maior freqüência possível. Nós, que estamos em Seu nome, seguimos seus esforços e o ajudamos até onde podemos .... Todos os dons que fluem para você através da graça divina também nos levam a um estado de felicidade, pois cada um de nós é feliz quando você pegou nossos pensamentos e os escreveu. Ainda temos tanto pronto para você, pois inesgotáveis são as sabedorias que proclamam o trabalho de Deus no universo .... imensurável é o Seu amor, e em virtude deste amor o Senhor quer dar a vocês que têm o desejo de sondar a criação de Deus e por amor a Ele pedir a Sua ajuda .... Pois o Senhor faz conhecer a Sua sabedoria aos Seus filhos .... E vocês são filhos de Deus se o vosso coração anseia por Aquele que vos deu a vida .... para o Pai celestial. E poderia ser de outra forma que o Pai amorosamente lhe conceda o seu pedido? .... O lar eterno .... do Reino do Pai .... será tornado acessível a todos vocês se vocês mesmos se sentirem parte do Pai ...., mas vocês devem orar pela graça da filiação a Deus para que vocês não passem por todas as bênçãos que o Pai tem reservado para Seus filhos terrenos. Confessai-vos ao Pai para que o Seu amor divino e paternal vos irradie e a Sua graça paternal permaneça voltada para vós, então a vossa existência terrena será a porta de entrada para o paraíso .... não te esforças por nada mais do que finalmente alcançar o Pai. Graças a Deus que lhe foi dado conhecimento .... E o Pai com todo o Seu amor introduziu-vos no Seu santo reino .... Ele tornou acessível aquilo que permanece escondido a tantos que não se voltam para a eternidade .... Mas guarda bem este presente .... sempre se esforce para enobrecer a sua natureza .... Mantenha-se longe de todos os prazeres terrenos oferecidos a você, mas sempre deseje o amor do Salvador e Seus ensinamentos calorosa e profundamente .... Porque, se Ele os preparar para vós, permanecereis no Seu amor e recebereis a graça divina sem cessar. Pois a semente que o Senhor coloca no coração de uma pessoa brota mil vezes .... e assim os Seus ensinamentos, que o Salvador ainda quer transmitir às crianças terrenas através de vós, se espalharão. Esta tarefa é dada a você .... rezem fervorosamente pela força para cumpri-la para a glória de Deus.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Erros .... Caminhada do Próprio Senhor .... Proclamação de um Sábio Discípulo ....

B.D. No. 0247 de 4. janeiro 1938 do Livro No. 5/6

Perceba como é importante levar o Senhor Deus no seu coração! E então ouve as verdades eternas que fluirão para ti em abundância e põe toda a tua vontade aos pés do Senhor, pois bendito é aquele que se deixa guiar pelo próprio Senhor ..... Ele nunca se desviará, e em toda tristeza Deus cuidará dele, assim como cuida de todos os que querem servi-lo e reconhecê-lo como Pai. Cada vez que ensina o ser humano a aparecer sempre para cima .... e as almas são levadas ao Senhor através de dificuldades de todos os tipos e Ele tem sempre o conforto certo para a adversidade de Seus filhos. Tudo o que vive na Terra ressuscitará na eternidade, e se o Senhor se colocou entre as pessoas a fim de ajudá-las através da Sua Palavra, então você sempre verá o amor divino que não quer deixar nenhum ser perecer e luta constantemente por esta alma para que ela se liberte do poder do mal.

Inúmeros erros muitas vezes cegam as pessoas, e para chamar sua atenção para o fato de que elas estão caminhando em erro, o próprio Senhor caminha pela terra e bate em todos os lugares .... quem quer que o coração se abra, o Salvador se volta amorosamente para ele, e então a criança terrestre caminhará aos Seus cuidados para sempre e só precisa ser guiada .... Eis que o Senhor também habita convosco e leva cada um pela mão .... Cada aflição é uma atenção amorosa ao objectivo da sua vida .... E só na dor e na aflição você luta até a contemplação de Deus .... e seu espírito se eleva .... e então o que você ainda perde no mundo, mesmo que isso lhe ofereça tudo .... um só de vocês pode reconhecer o caminho para cima quando lhe são oferecidos os prazeres terrenos que o seu coração deseja? .... Você fica entorpecido .... os sentidos exigem cada vez mais, e a alma lentamente recua e, no entanto, deve esforçar-se inexoravelmente para a frente .... Portanto, ofereça todos os seus desejos ao Senhor e dê graças a Ele, contudo Ele pode dirigir e considerar você ....

E agora um discípulo sábio do Senhor dar-se-á a conhecer a si mesmo .... Por toda a parte você vive como se o sol do Senhor não tivesse se levantado sobre você, e você não reconhece o poder que vem da palavra do Senhor .... Por isso chamo-te de novo e anuncio que o Salvador caminha entre ti .... dai-lhe toda a honra e amor, pois só ao Seu poder e à Sua grande misericórdia devereis a vossa vida, e se viverdes dignamente reconhecereis o Senhor ...., mas todo o vosso esforço só se voltará para Ele, pois todo o espírito e glória de Deus virá sobre vós se permanecerdes na Sua Palavra .... Mas se vocês não se reconhecem, então não têm nenhuma parte nesta palavra .... você então procurará em vão o caminho que o levará para a frente .... O mais esperto é aquele que se conquista a si mesmo, pois uma recompensa o acena que o compensa por todas as humilhações, e exalta aquele que se humilha .... E serás ainda mais promovido se rezares pelo que te parece indispensável .... pois só ele se tornará grande quem se sente pequeno e se inclina com humildade perante o Senhor .... Procurem aguentar tudo, tomar todas as adversidades sobre vocês .... Lembrai-vos sempre do Salvador, e ressuscitareis do peso da terra, pois o amor do Salvador procura atrair-vos.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Conhecendo a verdade não sem a oração .... Como você pede, será dado a você ....

B.D. No. 0248 de 5. janeiro 1938 do Livro No. 5/6

Minha filha, para te apresentar os segredos do universo, basta uma profunda e sincera rendição ao teu Salvador .... Seguimos todos os seus esforços e estamos sempre prontos para você ...., pois o que o Senhor nos instruiu a fazer será sempre transmitido a você. O Senhor estará sempre presente onde o desejo de verdade é forte e a vontade do ser humano é colocada a serviço do Senhor. E todos vocês ainda não reconhecem o Seu poder .... o que Ele faz por amor à humanidade, desviam-se do comum, para que todos possam aprender a compreender a força do céu .... E se vocês estão prestes a se perderem, uma pequena dica das regiões eternas será suficiente para torná-los receptivos aos ensinamentos de Deus, pois vocês só considerarão o que o Senhor lhes dá um dom divino quando reconhecerem notavelmente a intervenção de um poder superior nela .... É o maior erro da humanidade não ver a vontade do Senhor e Criador em leis eternas .... E por isso continua cego à regra e ao trabalho do eterno Deus .... não se pode subordinar à vontade divina porque lhe falta o reconhecimento consciente. E novamente, não se esforça por adquirir o conhecimento de toda a sabedoria, o que seria fácil para ele, invocando a ajuda do Deus eterno. Mas como pode a criança terrena perguntar se é incapaz de encontrar a relação certa com o Pai celestial? Onde pode tomar consciência da eternidade na Terra, se não se esforça por procurar o Pai para além da .... terrestre, onde pode o desejo do filho terreno virar-se para o divino, se apenas vê a realização dos seus desejos na .... mundana?

E mais uma vez é a oração que primeiro é necessário .... virar-se para o Deus do universo eterno, para que Ele o guie com razão e o ilumine, e você trilhará o caminho certo e será conduzido passo a passo .... Mas sem isto você não terá sucesso em nada .... você não reconhecerá o seu destino nem acordará do sono, permanecerá escuro ao seu redor até que recorra à oração .... E o Pai não deixará ninguém pedir em vão .... o Senhor protege a todos da completa ignorância, Ele tem muitas indicações prontas para todos, mas vocês devem levar estas admoestações em seus corações se não forem dadas a vocês em vão. E pelos tempos eternos abençoareis a hora em que abrirdes a porta do coração para tudo o que vem de cima e vos apontar de novo para cima.

O Senhor do céu e da terra preparou, portanto, muitos ensinamentos para os filhos da terra que são uma bênção para cada um de vocês receberem .... Aprendei a compreender que só o amor do Senhor vos instrui; não descuideis do que Ele vos envia e olhai sempre para dentro de vós ...., pois se o ser humano se reconhece como uma criatura indefesa, submete-se voluntariamente ao amor do Pai divino, sente-se bem protegido como Seu filho e aceita com gratidão tudo o que o conselho do Pai e a vontade divina lhe enviam. Pois o Senhor tem inumeráveis riquezas prontas para aqueles que acreditam n'Ele .... Ele considera todos os que andam na Terra, mas se você aceita as Suas bênçãos depende inteiramente de você. Na Sua sabedoria Ele deixa tudo surgir à sua volta para que você reconheça a Sua criação e actividade por ele .... Portanto, oferece-lhe sempre um coração disposto. E se então comungares intimamente com Ele de boa vontade para chegar a Deus, Ele te iluminará e te voltará para a verdade eterna, para que a Palavra seja cumprida: 'Como pedires, ser-te-á dada...' .... "Todos têm uma parte no amor paternal de Deus, o Senhor caminhou na terra por todos, e assim Ele está entre vós novamente hoje para trazer salvação àqueles que recebem Sua Palavra, levá-la em seus corações e agir de acordo com ela. Aqueles que são puros de coração e querem servir ao Senhor receberão os dons do Pai, e Sua graça estará sobre eles agora e sempre.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Sem luz, sem vida .... Escuridão na vida após a morte ....

B.D. No. 0249 de 6. janeiro 1938 do Livro No. 5/6

Os seres espirituais voltam-se para vós com o pedido da mais completa atenção para a sua manifestação. Pois o Senhor ordenou que você receba ensinamentos regulados para que seu espírito não se canse de receber verdades divinas. Portanto, conecte-se sempre com confiança ao mundo espiritual, e deixe que nossos pensamentos tenham um efeito em você para a glória de Deus .... o Altíssimo do céu e da terra. O homem viverá, e isso por toda a eternidade .... Mas viver significa: estar na luz .... para receber a luz da graça divina na terra .... para lutar em direcção à luz .... e habitar na maior plenitude de luz, perto do seu Criador, por toda a eternidade. Foi assim que o Senhor a ordenou, e assim toda a vida na Terra é apenas um esforço para se tornar digna de se permitir estar perto do Salvador em brilho radiante e assim se distanciar infinitamente das trevas e dos seus poderes escuros .... Pois o Salvador é a luz eterna .... Você só pode entender tais coisas quando a fé o tira da escuridão do espírito .... Só então compreenderá plenamente que o reino do Senhor está permeado pelo sol divino do amor .... que todo o poder e glória estão unidos neste reino .... Todo ser necessita de luz para estar em estado de bem-aventurança, e somente aquele que, digno dessa bem-aventurança, tiver permissão para habitar ininterruptamente no reino luminoso da divindade, viverá para a eternidade.

Mas não ter luz no além significa morte .... Mesmo o mais ignorante, o mais obcecado, reconhece o mais pequeno raio de luz como a salvação da adversidade. Ele sempre se esforçará para seguir o raio de luz, mas o reconhecimento da sua tarefa no além ainda é tão infinitamente difícil para ele. É por isso que as dificuldades daqueles do além que habitam em tal escuridão são ainda maiores do que a maior miséria na Terra .... Pois na terra o Senhor vos mostra o Seu amor uma e outra vez, pois Ele vos admoesta continuamente através dos Seus servos .... O seu amor divino quer proteger-te desta escuridão .... quer poupar-vos o tempo interminável de luta .... para que enfrentem uma batalha difícil até que se tenham libertado do poder das trevas .... É infinitamente feliz quando se pode caminhar na luz eterna ...., mas a morada na escuridão é indizívelmente dolorosa e amarga. Se o Senhor Deus te criou como parte da luz, Ele também te deu a oportunidade de permanecer nela, mas por sua própria culpa o ser terreno se afasta do seu destino por não resistir à atração do submundo e assim desiste cada vez mais da sua força radiante de luz e se deixa arrastar, voluntariamente, pelas forças das trevas. É por isso que o mundo guarda o maior perigo para as crianças terrenas, se elas não implorarem ao Pai celestial a força para poderem passar ilesas pelo vale das provações durante a sua existência terrena. O Senhor tão voluntariamente dá força a todos, pois Ele ama demais os Seus filhos para deixá-los sem forças e sem alerta para as forças malignas.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Suffering .... Participação no trabalho de redenção .... Sofrimento e alegria de curta duração ....

B.D. No. 0250 de 7. janeiro 1938 do Livro No. 5/6

"Se você receber Minhas palavras, você permanecerá em Meu amor .... "estas palavras escrevem no fundo do teu coração, e resistem a todos os pensamentos do tentador .... Eis que, num tempo de humilhações, reconheceis sempre a graça do Céu, se a considerardes sempre apenas como apontando ansiosamente para a eternidade. E em tais tempos você deve lutar consigo mesmo, então você vai cumprir a tarefa que lhe foi dada na Terra. Silenciosa e imperceptivelmente algo em você é fortalecido, e logo tais humilhações não podem mais lhe roubar a paz interior, você reconhece a mão do Pai guia nelas e de bom grado se curvará. O caminho do Senhor sobre a terra passou por cima de pedras e espinhos ....

Você deve se banquetear com Sua graça, e então você também entenderá como é infinitamente benéfico quando o Senhor constantemente lhe concede isso .... Portanto, procure sempre entrar na posse da graça divina, então tornar-se-á evidente para si como o Seu amor também está constantemente à sua volta, e então nenhum dos seus dias será perdido, pois então cumprirá o seu destino na Terra, e isto será tanto mais fácil quanto mais a graça divina fluir para si .... O coração do Salvador sofreu na Terra por vocês, humanos .... Todos os sofrimentos nesta terra que você suporta junto com o Senhor e Salvador, se você pensa nos Seus sofrimentos e no conhecimento deles está disposto a oferecer o seu sofrimento a Ele .... Tentem libertar-se da crença de que são capazes de entrar no reino eterno sem sofrimento .... Isto só é concedido àqueles que participaram na obra de redenção de Cristo através do seu sofrimento .... que também contribuíram para reduzir o sofrimento da terra pela humanidade, pelo que suportam em nome do Salvador, o Senhor aceita em graça, e novamente uma parte da grande culpa do pecado é paga para a salvação da humanidade .... Você deve ter total confiança no Senhor, então você será guiado através de todo sofrimento na terra, e sem que a alma seja ameaçada por esse sofrimento você ganhará bênçãos inimagináveis se apenas desejar sempre obter as bênçãos assim adquiridas em vista do sofrimento e morte de Jesus Cristo na cruz ....

Na maior adversidade, o Senhor sempre proporcionou à criança terrena a Sua ajuda quando ela se voltou para Ele em súplica, portanto todo sofrimento também será sempre terminado, oferecê-lo ao Senhor em oração sincera e implorar conforto em toda adversidade .... Nesta vida nada é permanente .... nem o sofrimento nem a alegria duram muito .... porque tudo o que é terreno é transitório e apenas imposto ou concedido ao ser humano com o objectivo de o fazer compreender como ele deve estar sempre atento para tirar o benefício do sofrimento, bem como da alegria para a eternidade .... Ambos só trarão bênçãos ao ser humano se ele as aceitar com fé e amor pelo Criador e se submeter de bom grado a Ele, não importa como o Senhor lhas conceda .... Só então o ser humano provará a si mesmo e não terá nada a temer neste mundo, pois o sofrimento o aproximará constantemente da eternidade, onde um dia será compensado em bem-aventurança.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

angústia das almas na terra .... Ajuda através desta ligação ....

B.D. No. 0251 de 8. janeiro 1938 do Livro No. 5/6

Minha querida criança, ouça que o Pai de toda a salvação promete a você a vida eterna, se você perseverar fielmente para a sua própria bênção e a dos outros. Por um tempo de angústia indescritível chegou a você .... inúmeras almas estão lutando com as trevas, cujas mentes estão cegas e cujo pensamento está cheio de erros .... Assim o Senhor Deus se encarnou novamente na terra entre os homens, no espírito daqueles que estão dispostos a servi-Lo, a fim de vir em auxílio de todos esses que lutam .... para os ajudar na adversidade da sua alma e para os apontar para o caminho certo. Pois o tempo de graça que vos foi concedido, os humanos em breve estarão acabados. Quando o Senhor dos Espíritos os instrui para se darem a conhecer às pessoas na Terra .... ligar-se à terra, então esta obra visível do céu é uma graça inexprimível para os filhos dos homens, que todos vocês devem reconhecer bem .... Mas a magnitude da adversidade na Terra determina o Pai, que em Seu amor não quer deixar perecer nenhum ser. Trabalhe na sua alma .... levantem seus pensamentos para o Senhor e vocês receberão uma bênção mil vezes maior agora e para sempre.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Misery of Souls .... Serviço e compromisso .... Salários ....

B.D. No. 0252 de 8. janeiro 1938 do Livro No. 5/6

Saudações então, Meu filho .... Refresque-se em Minhas Palavras e seja sempre um filho obediente a Mim, e Eu lhe darei todo o Meu amor se Me servir ...., pois a miséria de Meus filhos terrenos é grande, eles vão cada vez mais longe no caminho que os afasta de seu verdadeiro objetivo .... de felicidade eterna .... e na indiferença eles caminham pelo vale da terra. Vejo a miséria crescer diariamente, é preciso ter pena de Mim e gostaria de ajudá-los, mas eles fecham os seus corações e ouvidos às Minhas palavras e admoestações. Quero abençoar aqueles de vocês que Me servem, mas tenho grandes tarefas reservadas para todos vocês e preciso de toda a vossa vontade e empenho .... Para que o vosso trabalho seja coroado de êxito, deveis, por amor a Mim, tomá-lo sobre vós se encontrardes oposição, pois preciso de servos contenciosos que estejam dispostos a sofrer e suportar as adversidades pelas Minhas Palavras .... eis que, Meu filho, uma riqueza de graça está a acumular-se na tua alma através do teu esforço, a criança humana não pode sequer medir este tesouro, o seu olho corporal não vê o esplendor que tal esforço irradia na Minha Mente e de acordo com a Minha Vontade... Uma criança assim que Me serve com amor e fidelidade nunca pode perecer .... só será cada vez mais diligentemente devotada ao seu Senhor e Salvador, e por isso a bendirei por toda a eternidade .... pois todas as almas são queridas e dignas de Mim, e recompensarei cada criança com o Meu amor que Me ajude a guiar estes pobres seres, que andam por caminhos errados, para que se voltem para Mim e Me concedam a entrada em seus corações. Um dia a luz eterna brilhará para eles, eles provarão toda a felicidade que está sempre preparada para eles no reino de Meu Pai. Pois o Meu amor quer dar-te a vida eterna.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Lutando pela verdade .... Ajuda através da oração ....

B.D. No. 0253 de 9. janeiro 1938 do Livro No. 5/6

Se o coração vos prescreveu o caminho certo, então segui-o e sede fiéis ao Senhor até à morte. As coisas ainda estão à vossa espera, que vos são destinadas pelo Senhor em benefício da humanidade, e deveis participar activamente em todo o conhecimento que vos é transmitido para o fortalecimento do vosso espírito. Muitas coisas ainda são desconhecidas para você que um dia lhe dará informações sobre a vontade de Deus, sabedoria e onipotência ..... O Senhor vos exorta uma e outra vez a perseverar e assim trabalhar para a Sua glória e para a salvação de muitas almas. Obedece sempre à voz dentro de ti que te guiará e te guiará de acordo com a vontade do Senhor .... E onde lhe for ordenado que O sirva, não deixe de o fazer .... Tudo o que flui para ti está predeterminado, por isso não deves ficar impaciente. Só o Senhor sabe porque Ele o instrui de forma tão diferente, e só a plena confiança, devoção e submissão à Sua vontade o capacita a receber os Seus ensinamentos uma e outra vez. Todo desejo da verdade é um passo para a realização .... que o Senhor dispensa como é conducente aos Seus filhos e conducente à perfeição.

É uma luta incessante para todos vós se quereis alcançar a verdade eterna, e por isso deveis colocar-vos à disposição do Senhor com paciência se quereis provar-vos dignos da grande graça de serdes autorizados a trabalhar com Ele e para Ele como servos do Senhor. Portanto, é urgentemente recomendado a você perseverar na oração .... tudo se obtém do Senhor, pede-se a sua salvação e a força e graça para o seu caminho na vida. Uma vez que você perceba como sua vontade de trabalhar para o Senhor também cresce através do poder da oração, você usará cada vez mais este meio de graça e o Senhor estará sempre perto de você. Em dias de contemplação interior, vocês sempre têm o desejo de confiar fielmente a si mesmos ao Salvador, e esse desejo é a efusão do Seu amor divino sobre vocês, filhos humanos, pois quanto mais amor receberem, mais brilhante será também o amor pelo Salvador que se acenderá em seus corações, e então será muito mais fácil reconhecer o cuidado amoroso do Pai em Suas instruções .... o coração aceita de bom grado, e o espírito se eleva para o universo e corre adiante para o lar eterno. Em tais dias o peso da terra não será um fardo tão pesado para ti, porque a tua alma perseguirá o seu verdadeiro propósito e voltar-se-á para a eternidade ..... Uma vez atingido este estágio, em que conscientemente se afasta do mundo e das suas tentações, o desejo de perfeição torna-se cada vez mais forte em si .... Você não anda mais sozinho na terra, mas está sempre conectado com o Senhor, e nada mais precisa assustá-lo .... Tudo acontecerá na vossa existência terrena como o Senhor determinou, e todos os acontecimentos serão benéficos para vós, se apenas deixardes tudo ao Senhor com confiança. A Terra é apenas uma pequena parte da criação, e tão certamente como é uma estação de amadurecimento para inúmeros seres, a alma que sempre e constantemente se confiou ao Senhor e se uniu a Ele em amor certamente deixará a vida terrena completamente purificada e preparada para a eternidade. Pois o Senhor abençoa os Seus e lhes dá a vida eterna .... Ele deixa a luz do conhecimento brilhar para eles e leva-os para o reino do Pai ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Stars .... Leis da natureza .... Pesquisa em vão ....

B.D. No. 0254 de 10. janeiro 1938 do Livro No. 5/6

Querida criança .... É uma lei antiga que no universo, sem interrupção, de acordo com a vontade do Senhor, os corpos celestes seguem seu curso sempre à mesma distância do sol e na eternidade da repetição da regularidade. Tudo o que é criado no universo depende do sistema solar .... Nem uma única estrela pode existir sem a luminosidade do sol, pois cada corpo celeste tem o seu destino, que mais uma vez inúmeros seres vivos o têm como morada .... e no entanto a natureza de cada um é de um tipo diferente. Se você quisesse entender isso você teria que contar com leis que até agora são completamente desconhecidas para você .... A Terra está completamente separada do outro mundo .... ou os outros corpos celestes com leis da natureza especialmente determinadas para a terra, e assim você só pode explicar as estrelas que você vê no firmamento de acordo com essas leis da natureza .... mas isso não o aproximará da verdade .... As leis da terra aplicam-se a todos os habitantes da terra .... que, no entanto, se desviam das leis das outras estrelas .... Consequentemente, nunca será possível estabelecer ensinamentos e regras sobre eles, pois vocês não controlam as leis do universo. É aproximadamente o mesmo que se você quisesse fazer os seres do reino animal entenderem que cada ser humano pensa de maneira diferente .... tal como cada espírito forma a sua vida e estas vidas podem ser tão fundamentalmente diferentes .... e o animal não conseguia compreender a atmosfera espiritual em que o ser humano se encontra, embora ele, como o ser animal, também se encontre na Terra .... Assim, cada corpo celeste é também completamente diferente uns dos outros, embora todos se movam num universo e estejam sujeitos a uma vontade .... Assim, a solução final permanece por descobrir para vocês, humanos, pelo que é completamente inútil estabelecer pesquisas científicas em áreas e questões que os humanos nunca conseguem resolver, pois mesmo que tenham encontrado uma solução .... quem quer provar que esta solução está correcta? ....? Você só vai calcular e fazer seus julgamentos de acordo com as leis que se aplicam à Terra, mas o universo abriga segredos tão grandes que é um esforço fútil para você investigá-los em sua existência terrena ..... Quem pode lhe dar a certeza de que a criação do Senhor ocorreu da mesma maneira em todos os corpos celestes? .... Quem quer afirmar coisas na Terra que não estão ao seu alcance para provar? ....

Por mais distante que uma estrela esteja da outra, por diferente que seja o propósito de cada estrela para os seres a ela designados, e as leis a que estas estrelas estão sujeitas foram dadas pelo Criador do Universo de acordo com a Sua sábia discrição, no entanto são completamente incompreensíveis para os habitantes da Terra e não podem ser compreendidas pelo intelecto humano .... Pela Sua obra de criação todos os seres reconhecerão a grandeza do Senhor, e se o ser humano só uma vez se entrega a tal contemplação que só tem um conhecimento aproximado de uma pequeníssima parte da criação e mesmo esta parte .... a .... terra não é capaz de investigar a fundo toda a sua composição .... ele deve, no entanto, ter uma ligeira indício do infinito do universo .... da grandeza inconcebível do Criador .... e deve ficar claro para ele que tudo foi criado segundo um sábio plano divino e que o ser humano foi colocado nesta obra de criação como parte dela, da mesma forma com uma tarefa que deve ser o propósito da sua vida terrena. E querer servir ao Senhor do mundo deve ser o resultado do pensamento daquele que procura explorar a terra e as estrelas ao seu redor. Pois o universo é inexprimivelmente grande e o homem é minúsculo.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Forças malignas .... Good Spirit Beings .... Razões e milagres das manifestações ....

B.D. No. 0255 de 11. janeiro 1938 do Livro No. 5/6

Nossos esforços para penetrá-lo são em vão se você resistir aos nossos pensamentos. Deixa-te a nós de boa vontade, e é fácil de aceitar .... Tente seguir: Em cada momento da sua vida, tanto as forças do bem como as do mal tentam tomar posse da sua alma e, por isso, há tantas vezes dias e horas em que a luta desses poderes contra uns e outros se faz sentir na vida emocional do homem .... Estes são os momentos em que a relutância do homem, a falta de vontade e outros instintos menos que bons se apoderam dele e o colocam em um estado de descontentamento interno .... E é precisamente em tais momentos que também vos é mais difícil orar, embora pudésseis facilmente libertar-vos do poder de tais demónios novamente. Mas deves lutar com toda a tua vontade contra essas condições que facilmente prejudicam a tua alma e esforçar-te sempre para restabelecer a ligação com o teu Senhor e Salvador muito rapidamente, só então terás a certeza da vitória sobre esses poderes malignos. O Senhor te protege, pois o Seu amor gostaria de manter tudo longe de você, mas você também não precisa temer tais momentos, se então você sempre ouve a voz interior que te mostra o caminho para a paz interior. E agora ouçam os nossos ensinamentos, que vos traremos em nome do Salvador, para o vosso fortalecimento e encorajamento para o próximo tempo .... Deus vos criou, e agora viveis no mundo, completamente do mesmo espírito, mas em diferentes estágios de desenvolvimento, que ascendeis de vós mesmos em mais ou menos longevidade, de acordo com o vosso próprio trabalho na vossa alma. Trabalhar em vós mesmos é a única tarefa que o Senhor vos deu quando fostes criados, e para isso o Senhor vos deu seres espirituais para vos acompanhar através da vida terrestre .... Seres espirituais que amorosamente cuidam de ti para que não fiques indefeso à mercê das forças do mal .... Seres espirituais que constantemente cuidam de você e sempre tentam influenciá-lo na Terra, de tal forma que você de bom grado e de boa vontade cumpre com o trabalho em sua alma. E vocês devem se deixar a esses seres espirituais .... para que o pensamento espiritual seja transmitido a vocês, vocês devem abrir seus corações para os sussurros e admoestações que constantemente fluem para vocês a partir desses seres espirituais .... Então você terá uma caminhada muito mais fácil através do vale da terra, você nunca caminhará sozinho e abandonado através dele, mas você será sempre guiado por forças que querem levá-lo ao Pai e poupá-lo de todos os erros de orientação. Mas agora você tem a tarefa de buscar contato íntimo com esses seres espirituais, porque o próprio Senhor quer falar com você através desses seres. Esta é uma grande prova do Seu amor por vocês, filhos terrenos, e só é compreensível devido à grande adversidade que agora ameaça as crianças terrenas. Por esta razão, o Senhor procura enviar novamente palavras de conforto aos Seus na Terra através da boca de tais crianças que se unem aos seres espirituais que os cercam para receber as Palavras do Senhor ..... Ele procura despertar a fé das pessoas onde ela estava perdida e fortalecê-la onde ela está enfraquecida. Porque sem fé o homem vai em direcção à ruína .... sem fé os poderes do mal tomam conta dele .... sem fé ele afasta-se da divindade e caminha no caminho da ruína. E onde o ser humano já não é capaz de reconhecer Deus naquilo que o rodeia todos os dias, ele tem de ser novamente apontado para o Senhor do céu e da terra e será informado da obra de Deus através de milagres, para que o seu olhar volte novamente para o céu e encontre o seu caminho de volta para o Pai que o criou e que não quer que um dos Seus seres vá para a ruína, porque não reconhece o Pai celestial.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Advertência .... Trabalhando contra a Palavra de Deus .... Aviso sério ....

B.D. No. 0256 de 12. janeiro 1938 do Livro No. 5/6

Ó dai graças ao Senhor, o Criador do céu e da terra! .... Ele chama à mente aqueles que estão dispostos a servi-Lo e os instrui em todos os momentos. E assim você sempre tem a graça de poder receber as palavras do Senhor e aceitá-las como reforço do seu espírito. Preste atenção a estas palavras .... quem recebe do Senhor deve permanecer no Senhor a fim de poder cumprir sua tarefa .... Pois o destino do homem ainda é suportável .... mas um dia chegará o tempo em que a Palavra de Deus será o único e verdadeiro conforto para os filhos dos homens .... quando as pessoas em amarga adversidade apelarão ao Pai que está nos céus para pedir ajuda e então será concedida em Sua Palavra. A alma anseia por dons divinos e vira as costas para o mundo .... o Senhor destruirá o que ainda se agarra ao mundo, e Sua ira atingirá os pecadores que querem roubar as almas que buscam e anseiam por Deus do conforto celestial .... Porque Deus tem misericórdia de Seus filhos, mas onde o espírito do adversário trabalha contra eles, ali será parado.

Portanto, procure escapar da escuridão enquanto Deus, em Sua longanimidade, lhe deu descanso .... e, se você ainda não pode receber as palavras do Senhor, evite tudo que possa convidar a ira do Senhor sobre você .... não trabalhe contra Ele .... Ele quer que a Sua criatura alcance a luz se ela não for impedida por poderes hostis .... e cada um encontrará o seu caminho para a luz, basta certificar-se de que todas as advertências e admoestações que recebe não são rejeitadas .... Se a criança terrena pensa na grande questão da criação e na sua própria tarefa, o Senhor também lhe dará a Sua bênção e aproximará o pensamento do ser humano da verdade .... mas quem rejeita de si mesmo tudo o que lhe possa trazer luz espiritual ficará muito em falta .... Chega a hora para tal pessoa quando o Senhor lhe fala com uma voz retumbante, e se seu coração não se volta para a verdade, então sua vida está perdida e o adversário o atrai completamente para seu domínio. Ó quão tépidos sois todos quando se trata de atingir o mais alto e mais belo e de vos tornardes dignos de uma eternidade de indizível beleza! .... Um além brilhante, radiante, inundado de luz está aberto para você, e você vai na escuridão do espírito .... Basta implorar ao Senhor por misericórdia, e a glória da vida eterna está assegurada para si .... Em vez disso, você se afasta do Seu amor, você não faz uso da abundância de graça à sua disposição e deixa passar dia após dia sem considerar que um Pai habita no céu que te chama e preparou o Seu reino para você. Reconhece o amor divino e deseja-o antes que a culpa terrena te cegue completamente e bloqueies o teu caminho para o Pai. Todo pecador será aceito se apenas implorar arrependido ao Pai por misericórdia, mas quem rejeita a graça do Pai fecha a porta da eternidade para si mesmo, e seu fim é a morte ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Conduzir o navio da vida sem um leme .... Palavra de Deus .... Glory ....

B.D. No. 0257 de 13. janeiro 1938 do Livro No. 5/6

E na realização interior da verdade eterna procure o seu objectivo na vida .... É um empreendimento imprudente se você quer cumprir sua tarefa terrena sem a ajuda de Deus .... Não é possível dirigir o navio da vida sem um leme .... Você deve pedir ajuda ao Senhor em todos os momentos. Mas se seguires os Seus mandamentos ultrapassarás todas as tempestades da vida ileso .... nenhum cabelo pode ser ferido sem a vontade do Pai .... por isso não tentem esconder a vossa angústia d'Ele, mas confiem-se a Ele .... Nenhuma estrela cai do céu, a menos que seja a Sua vontade, e assim você também está em Sua guarda .... O Senhor cuida de ti, Ele abandona a tua alma .... e se quiseres ouvi-Lo, o teu espírito está salvo para sempre, pois a Sua Palavra sempre te proclamará o Seu amor, a Sua onipotência e a Sua sabedoria .... E se O ouvirdes, Ele dar-vos-á tudo .... de acordo com a sua necessidade .... Ele abençoa aqueles que O seguem, Ele dá a Sua graça àqueles cuja vida na terra é um passeio no amor .... E, portanto, que a vossa atenção seja atraída para a eternidade, pois só a vida para isto tem valor .... Só os actos de amor são duradouros, mas o mundo terreno é como a espuma .... ela passa e nada resta a não ser as escrituras do espírito .... esforça-te para cima, o teu rosto sempre voltado para Deus .... o teu coração dedicado ao Salvador em amor e fidelidade .... então sigam os Seus ensinamentos e se ofereçam ao Senhor. E, no entanto, só sereis capazes de reconhecer uma parte da verdade divina, pois o Senhor destinou-a a vós na sua totalidade para a eternidade .... Quando você está na luz e contempla a glória de Deus com olhos espirituais. Pois só então você vai perceber como é grande o amor e a bondade do Pai .... Somente quando você contemplar a própria Palavra em Sua glória você desejará penetrar cada vez mais profundamente, e então o Senhor irá iluminar você .... Preste atenção na terra, pois lá você só está ameaçado pelo desastre, e para evitá-lo, volte sua atenção para o além .... sereis avisados para que a vossa visão não se escureça e guardareis a pequena luz que a bondade do Pai acendeu para vos salvar das trevas. Tudo foi criado por Sua vontade, e nada é sem propósito .... e se Deus permite que você ouça Sua voz, então também veja Sua vontade nela .... para salvá-lo da destruição é o propósito das Suas palavras .... "Porque só aquele que tem a Minha palavra viverá para sempre .... "

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Stars .... Onde estão as almas .... Sunlight ....

B.D. No. 0258 de 14. janeiro 1938 do Livro No. 5/6

Eis que hoje vos anunciamos, em nome do Salvador, o que vos introduzirá no infinito .... Às vezes você é tentado a olhar para o esplendor das estrelas, e não pensa nas glórias que podem ser escondidas atrás delas? .... E não importa quantos milhões de estrelas você veja no firmamento, ainda é apenas uma parte do infinito .... é apenas uma parte da criação e nem sequer começa a dar-lhe uma ideia de quantas estrelas o universo ainda guarda invisivelmente para si .... Nesta miríade de corpos celestiais existe apenas um espírito .... uma luz .... e uma divindade. Ao longo de milhares de anos tem sido a vontade do Criador oferecer aos seres completamente livres nestes corpos celestes a possibilidade de um maior desenvolvimento .... e, assim, prepará-los lentamente para o estado na eternidade, onde uma plenitude de luz brilhará sobre eles, que ultrapassa de longe toda a luz sobre os corpos celestes no universo. Mas a abundância de luz em cada uma dessas estrelas é também de força diferente .... os sóis que dão a essas estrelas sua luz e calor são novamente de dimensões tão diferentes que nenhum ser humano na Terra poderia formar uma idéia sobre elas, pois essas são áreas inacessíveis à pesquisa humana e só levariam a conclusões erradas. Contudo, tudo no espaço do mundo está tão bem ordenado que, de eternidade em eternidade, nada nesta sábia ordem mundial pode ser derrubado .... e nunca uma estrela poderia sair da sua órbita prescrita e seguir outros caminhos .....

E ouve agora: O Senhor criou o espaço da perfeição para todos os Seus seres, e para a carreira terrena, por exemplo, estão à disposição do ser humano vários anos, nos quais ele pode adquirir um grau de perfeição que o colocará em um ambiente leve. E cada vez mais elevada se desenvolverá a alma, e cada vez mais oportunidades lhe serão oferecidas .... E este é o propósito de cada estrela .... para oferecer aos inúmeros seres um espaço apropriado ao seu estado espiritual, onde o trabalho dos seres espirituais seguirá o seu curso. É infinitamente difícil explicar isto ao ser humano, pois ele só entende com seu intelecto humano e é incapaz de formar uma idéia das inúmeras estrelas que estão sujeitas à vontade divina e que dão a inúmeros seres a oportunidade de amadurecer novamente ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

FatherWords .... Anúncios ....

B.D. No. 0259 de 15. janeiro 1938 do Livro No. 5/6

Minha querida filha .... Nem todos serão tão distintos, e nem todos têm a graça de poder ouvir as Minhas Palavras, portanto é vosso dever mais sagrado dedicar-se a esta Minha Palavra com o mais devotado amor e evitar tudo o que na Terra vos possa deter. A resistência surgirá daí para que seu ouvido espiritual não seja capaz de pegá-lo tão facilmente uma vez que você esteja distraído por prazeres terrenos .... E por isso aconselho-o a evitar tudo o que o prende a este mundo .... busque a felicidade de seus dias somente em Minhas Palavras, e nunca deixe de se dedicar com entusiasmo ao seu trabalho. Pois é para a sua bênção e promove o seu progresso espiritual .... O caminho que vos foi mostrado é de doçura inimaginável para o vosso coração, pois no amor eu estou ao lado de todas estas crianças que cumprem o Meu comando e as guio para cima .... O que pode substituir tais coisas para si? onde você poderia encontrar paz de espírito se não através de Mim? .... Se tu, Minha filha, Me amares mais do que o mundo, trocarás a comida celestial por prazeres terrenos e serás rica para além da medida .... pois o Senhor está contente com tal sacrifício e devolver-te-á mil vezes mais do que aquilo de que abdicas por Sua causa .... portanto deixe esta tarefa ser sempre o trabalho do seu coração .... Em contato íntimo comigo você vai preparar maior alegria para si mesmo e permanecer em Minha graça. Por isso também quero anunciar-vos hoje que o céu tem a sua alegria em cada união comigo e que isso tem um efeito num amplo círculo à vossa volta, pois cada impulso nobre do coração deixa fluir luz e força para vós, o que também dá força novamente aos seres que vos rodeiam e que depositam em vós a sua esperança. Assim, uma luz brilha ao seu redor .... (interrupção)

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Separando do mundo ....

B.D. No. 0260 de 16. janeiro 1938 do Livro No. 5/6

Uma natureza ensolarada aumenta a força do espírito, e o vosso esforço conseguirá ver a luz do sol através do azul etérico, mesmo que as nuvens escuras ainda vos obscureçam no presente. Todo espírito que se separa dos começos mundanos e se eleva em alturas luminosas sentirá crescer a sua força e reconhecerá a influência da luz divina. Existem, de facto, dias em que falta brilho radiante, mas mesmo nesta fase o ser humano pode alcançar coisas extraordinárias para a sua alma se pedir força de cima ...., pois para muitas pessoas este mesmo tempo é necessário quando o ser humano está cheio de insatisfação face à actividade mundana ..... Se ele puder se salvar de tais dificuldades físicas em regiões espirituais, o sol brilhará sobre ele a partir daí e então ocorrerá um despertar espiritual .... pois a alma estava dormindo até então, estava num estado de inconsciência, e somente os raios quentes do sol espiritual o despertaram para a vida .... ali o Senhor deixou a Sua luz brilhar para que ela mostrasse o caminho para uma criança humana errante .... Doravante não haverá miséria para a alma se ela permanecer sempre no raio dessa luz .... e pode fazê-lo a qualquer momento, se apenas pedir ao Pai do coração a graça do conhecimento. Prestem atenção às palavras: Nunca percam a ligação com o Senhor e Salvador, para que nunca se percam.

Para saciar a sua fome, você deve ouvir palavras de salvação .... Todos vocês que estão de fé, não se preocupem com o que está a vir sobre vocês .... Despertai o Senhor em vós, deixai-o habitar nos vossos corações, e sereis libertados de toda a angústia .... Se você permanecer no Senhor, o Senhor não deixará os Seus perecerem, pois você é uma parte d'Aquele que o criou. Portanto, Ele revive os fracos com a Sua graça e conforta os desanimados .... Ele fica ao lado dos Seus onde os malvados ameaçam-te .... se você mostrar apenas um pouco de amor ao Senhor, Ele o abençoará, e todo o poder do adversário será colocado em vergonha contra você .... Pois aquele que procura destruir-te, tornar-se-á presa das chamas .... Mas você deve cultivar a fé de vez em quando e sempre e depois não precisa desesperar, pois Deus o ajudará para a eternidade.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)